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Sesún afirmó ayer el consejero de Educación y Cultura, Justo Zambrana

Cuenca ciudad de la cultura, 
una decisión firme de la Junta
El consejero de Educación 
y Cultura, Justo Zambrana, 
visitó ayer Cuenca parafor- 
marparte de un Consejo de 
Dirección, aprovechando 
esta visita para mantener 
un encuentro con los me
dios informativos de la ca
pital conquense.

En este encuentro Zambrana 
dio un repaso a diversos temas 
culturales de actualidad como la 
puesta en marcha del Museo de 
la Ciencia, la Fundación Anto
nio Saura, las nuevas titulaciones 
de la Universidad o las transfe
rencias de competencias, resal
tando la decisión del Gobierno 
regional de convertir a Cuenca 
en la ciudad de la educación y 
la cultura y adelantar que alber
gará el I Congreso Regional de 
Educación el próximo otoño.
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Una comisión de 
obras aprueba" 
el cableado 
subterráneo de 
San Antón

(Pág. 6)

El Plan Regional 
contra incendios 
empleará a 
2.600 personas

(Pág. 8)

Sahuquillo pide a 
Moya que cumpla 
el pacto de los 
parques de 
bomberos

(Pág. 10)
El consejero de Educación y Cultura en el encuentro de ayer en Cuenca.

La directiva 
del Conquense 
confía en que 
las aficiones 

se comporten
(Pág. 54)

De Palacio: las 
críticas a la 0CM 
del vino se están 
adelantando

La ministra de Agricultura, 
Loyola de Palacio, aseguró ayer 
que las críticas al Gobierno por 
la negociación de la reforma del 
mercado común del aceite de oliva 
"se están adelantando bastante" 
y pidió el "apoyo y el respaldo" 
a la posición del Ejecutivo espa
ñol. De Palacio dijo que "aún es
tamos en plena negociación, a 
pesar de que el martes el Parla
mento Europeo aprobara la tra
mitación de la reforma de la 0CM 
del aceite por vía de urgencia".

(Pág. 35) Javier Gómez de Liaño denuncia la filtración del procesamiento. EFE

El juez Liaño, procesado por 
tres delitos de prevaricación

El magistrado del Supremo de
creta el procesamiento del juez 
de la Audiencia Nacional para el 
que acuerda que continúe en li
bertad sin necesidad de prestar 
fianza y le da un plazo de diez días 
para que preste una fianza de un 
millón de pesetas para responder 
a las responsabilidades pecunia
rias que pudieran fijarse o bien 
el embargo de los bienes que 
designe para cubrir esa cantidad.

Javier Gómez de Liaño ade
lantó, tras conocer el auto, que 
lo recurrirá, por lo que podrá seguir 
en sus funciones. El CGPJ deci
dió incluir en el orden del día de

su Pleno del viernes próximo la 
deliberación y adopción del acuer
do que proceda sobre si Liañodebe 
ser o no suspendido. El magis
trado Joaquín Martín Canivell 
instruye la querella de Polanco y 
otros consejeros de Sogecable, 
Juan Luis Cebrián, Gregorio 
Marañón Beltrán de Lis y Fran
cisco Pérez contra Liaño por tres 
supuestos delitos de prevarica
ción consistente en dictar reso
luciones injustas a sabiendas.

Liaño presentó en su compa
recencias denuncias por la filtra
ción de su procesamiento.

(Pág. 30)
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Albacete...........................................................8'15 (L-S Iabor.)rl4’30 (L-S labor.)
15'00 (L-V labor.)-17'00 (D o fin de puente)

Alcázar de San Juan..................................................................... 15'00 (L-V labor.)
Belmonte............................................................................................. 15'00 (L-V labor.)
Beteta14'30
Canalejas.................................................................................................................. 14'45
Cañaveras................................................................................................................. 14'45
Casasimarro  .................................................................................14'30 (L-V labor.)
Castejón14'45
ElRecuenco.......................................................................................15'00 (L-V. labor)
Fresneda................................................................................................................... 14'00
Honrubia.............................. ........................ 8’15 (L-V labor.)-14'30 (L-S labor.)
................................................................................................. 17’00 (D o fin de puente)
LaAlmarcha............................................................................................................ 14'15
Las Pedroñeras....................................................................................................... 15'00
Madrid (diarios)...........................7'30 (exc. D)-8'00-10'30-12'00 (exc. S y D)

.................................................... 14'00-14'30-16'30-18'30-20'00-22'00
Minglanilla..................................................................................... 16'00 (L-S, labor.)
Montalbanejo..............................................................................................15'00 (L-V)
Motilla......................................................... 10’00 (L-S labor.)-16'15 (L-V labor.)
...............................................................................................................17'00 (D y festiv.)
Priego.............................................................................. 15'00 (L-V labor.)
Quintanar del Rey............... ............  14'00 (L-V labor.)
Salmeroncillos.......................................................................................................... 14’45
San Clemente...............................................................................   15'00
San Martín de B.......................................................................................................  15'00
Sta. Cruz de Moya.......................................................... 14'00 (Sab.)-15'00 (L-V)
Socuéllamos.......................................................... I4'30(Sab.)-15'30(L-V)
Tarancón (diarios)................................... 8’00-10’30-12'00 (exc. S y D)-14’00
................................................................................................... 16'30-18'30-20'00-22'00
Tragacete.................................................................................................................. 14'30
Teruel............................................................................................................................ 9'30
Valdeolivas.......................................................................................... 14'45
Valencia....'.. 7'00 (directo,L-V labor.)-7'30 (L-S labor.)-10’00(L-S, labor)
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Valverde de Júcar......................................7'30 (L-S, labor.)-16'15 (L-V labor.)
Vega del Codorno.................................................................................................. 14'30
Villardellnfantado............................................................................. 14'45

FARMACIAS DE GUARDIA
HOY:
Luis Fernando Díaz
Carretería, 40
MAÑANA:
M® Jesús Muñoz
Carretería, 13
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rGDPON DE LA ONCE-.
Miércoles 
Jueves 
Viernes 
Lunes 
Martes

10
11
12
15
16

54.297
03.587
63.100
28.611
04.128

À ONCE

75.730

MULTICESÍES CUENCA
SAIAl:
EN LA PUTA CALLE
Laborables: 8'30 y 10'45
Sábados y festivos: 6'00, 8'30 y 10'45
Viernes y sábados, madrugada. Pase: 0’45
SALA 2:
GATTACA
Laborables: 8'30 y 10'45
Sábados y festivos: 6'00, 8'30 y 10'45
Viernes y sábados, madrugada. Pase: 0'45
SALA 3:
EL INDOMABLE WILL HUNTING
Laborables: 8'00 y 10'30
Sábados y festivos: 5'30, 8'00 y 10'30
Viernes y sábados, madrug-ada. Pase: 0'45
SALA 4:
ELLAS
Laborables: 8'30 y 10'45
Sábados y festivos: 6'00, 8'30 y 10'45
Viernes y sábados, madrugada. Pase: 0'45
SALA 5;
HARD RAIN
Laborables: 8'30 y 10’45
Sábados y festivos: 6'00, 8'30 y 10’45

SANTORALi, IJE HOY: Ciriaco, Paula, 
Leoncio, Marcos, Amando y Germán

DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL
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Justo Zambrana, junto a José Manuel 
Martínez Cenzano, repaso en 
nuestra ciudad diversos temas 
relacionados con su Consejería CÜENCA

El consejero de Educación y Cultura acudió, en la capital, a un Consejo de Dirección

Zambrana: "La Junta apuesta 
por Cuenca, ciudad cultural"
La apuesta del Gobierno regional de Cuenca como ciudad 
de la educación y de la cultura, el Museo de la Ciencia, la 
Fundación Antonio Saura y el traspaso de competencias 
fueron los principales temas que el consejero de Educación 
y Cultura, Justo Zambrana, junto al delegado de la Junta 
en Cuenca, José Manuel Martínez Cenzano, trataron ayer

en un café con los medios informativos de Cuenca. El 
consejero, que acudió para formar parte de un Consejo de 
Dirección de la Consejería que representa, adelantó que 
nuestra ciudad ha sido elegida para acoger la I Congreso 
Regional de Educación que se celebrará elpróximo otoño, 
aunque no se conoce la fecha exacta.

J. L. MUÑOZ SÁNCHEZ

El consejero de Educación y 
Cultura, Justo Zambrana, que 
acudió ayer a Cuenca para for
mar parte de un Consejo de Di
rección, manifestó en una reunión 
con los medios informativos que 
la apuesta del Gobierno regio
nal por Cuenca como ciudad de 
la educación y de la cultura es 
decidida y por esto se está tra
bajando.

Como prueba de ello explicó 
que la Consejería celebra en 
nuestra ciudad sus reuniones de 
trabajo y además adelantó que 
"es nuestro propósito que el I 
Congreso Regional de Educación, 
del cual saldrá un libro blanco 
que va a fijar los criterios gene
rales y la estrategia de la educa
ción en esta región, se celebre este 
otoño en Cuenca, y será una 
magna asamblea de la que espe
ramos que tenga una amplia 
participación siguiendo los cri
terios que venimos poniendo en 
práctica en el Gobierno regional 
entendiendo que la educación es 
algo para el diálogo y donde el 
consenso debe predominar".

En cuanto a la Universidad, 
Zambrana informó que después 
de la aprobación de las nuevas 
titulaciones que se van a impar
tir en Castilla-La Mancha y con
cretamente las dos de Cuenca, 
"parece razonable pensar que la 

j obra en el Colegio Universitario
"Gil de Albornoz" es necesario 
complementaria con un nuevo 
edificio destinado al uso de la 
Politécnica". Por esto en las re
uniones de planificación acadé
mica y de inversión entre la 
Consejería y la Universidad, "les 
hemos dicho que vayan comen- 

■ zando a planificar los trabajos y 
los proyectos que llevan a la 
construcción de un edificio para 
la Politécnica en el Campus de 
Cuenca", y para ello el conseje
ro añadió que han de llegar aun 
acuerdo con la CCM para estu
diar la situación patrimonial de 
algunos centros.

Museo de la Ciencia
En otro orden de cosas expli

có que el Museo de la Ciencia 
albergó el pasado martes una 
reunión, reuniones que a partir

Justo Zambrana junto a José Manuel Martínez Cenzano. F.B/F0T0-RES

El consejero de Educación y Cultura 
manifestó que la Junta va a apoyar 

de manera contundente que 
la Fundación Antonio Saura 

sea una realidad

de ahora se convertirán casi en 
semanales porque el Museo "está 
entrando en la última fase, que 
es la correspondiente a la insta
lación de los contenidos y que hay 
que construirlos y hacer un se
guimiento específico". En este 
sentido puntualizó que las fechas 
previstas se están cumpliendo 
aunque si bien sería prematuro 
establecer el día exacto de su 
apertura, no el decir que va a 
suponer un acontecimiento muy 
importante para la región yaque 

la Comunidad Autónoma está en 
estos momentos estableciendo las 
líneas de investigación.

Fundación Antonio Saura

Este fue uno de los temas que 
centraron el café que el conseje
ro de Educación y Cultura y el 
delegado de la Junta en Cuenca, 
José Manuel Martínez Cenzano, 
compartieron ayer con los me
dios informativos.

Según manifestó Zambrana

desde la Consejería están dispues
tos a apoyar de manera contun
dente el que la Fundación sea una 
realidad, y además "la Comuni
dad Autónoma estima que la 
persona de Saura tiene un impor
tante activo en la región como lo 
ha demostrado la concesión de 
la Medalla de Oro al pintor, al 
igual que al Príncipe de Asturias".

Por su parte José Manuel 
Martínez Cenzano puntualizó que 
la Junta no ha intentado ralenti
zar la puesta en marcha de la 
Fundación Antonio Saura pues
to que nació oficialmente el pa
sado viernes a las 19 horas en 
Cuenca "en la medida en que los 
estatutos que permiten elevar a 
la categoría de Fundación lo que 
no era de momento sino una re
unión de gentes bienintenciona
das que pretendían crear una 
Fundación, se constituyen el 
pasado viernes y ahora hay que 
elevarlos a la categoría de escri
tura pública, los tiene que apro
bar el Consejo de Gobierno y a 
partir de ahí será cuando sean 
exigibles los acuerdos que se 
pactaron, y el Gobierno tiene 
previsto emplear no más de 20 
días en realizar los trámites para 
formalizar su adhesión a los es
tatutos y en formalizar los trá
mites administrativos para pagar 
dos cuotas anuales".

Obras en la Fundación

En cuanto a las obras que se 
van a aportar para la Fundación 
Antonio Saura, el delegado de la 
Junta en nuestra ciudad explicó 
que finalmente son cuatro en vez 
de las seis previstas inicialmen
te. De estas obras, la Caja Cas
tilla-La Mancha va a compraron 
cuadro de 1 por 0,97 metros que 
Saura pintó en 1963 y que se 
llama "Sudario", la obra que va 
a adquirir la Junta de Comuni
dades está inspirada en un cua
dro de Goya y pintada por Sau
ra en 1983, y la Diputación Pro
vincial ha comprado uno y está 
en trámites para adquirir otro. 
"Esto no obstaculiza", puntua
lizó Cenzano, "para que sigamos 
trabajando para-que otras fun
daciones e instituciones de ám
bito nacional pudieran también 
estar interesadas en adquirir 
obras del pintor y ponerlas en 
depósito en la Fundación".

Justo Zambrana. . F.B/F-RES

El 30 de junio 
continúa siendo la 
fecha de referencia 
para recibir las 
competencias

J. L. M. S.

El consejero de Educación y 
Cultura, Justo Zambrana, expli
có ayer que el 30 de junio de este 
año continúa siendo la fecha de 
referencia para el traspaso de 
competencias y "esperamos que 
para entonces haya una defini
ción con el fin de saber exacta
mente si el panorama queda 
establecido o no".

Portante, continuó informan
do el consejero, el acuerdo po- 

[ lítico-económico debería produ- 
■ cirse a lo largo de este mes de 

junio y si no se produce "lo ha
remos público explicando las ra
zones por las que no se ha llega
do a dicho acuerdo". El calen
dario posterior que pudiera pro
ducirse formaría parte de una 
segunda fase de negociaciones 
para saber exactamente a qué 
ritmo pasarían las competencias, 
cuándo se promulgaría el decre
to, cuándo entraría en vigor la 
cuestión económica, las inver
siones, etc.

En este sentido puntualizó que 
lo importante es definir las can
tidades que Castilla-La Mancha 
debería recibir en concepto de 
estas transferencias y tomar la 
opción política. "Espero", con
tinuó Zambrana, "que se cierre, 
en un sentido o en otro, en las 
próximas dos semanas porque 
se han mantenido conversacio
nes y el Ministerio tiene un oferta 
creo que solvente y responsable 
y quizás uno de los motivos del 
retraso es el intento por parte del 
Ministerio de aplicar un esque
ma similar al que Castilla-La 
Mancha ha propuesto en cuan
to a la metodología de otras 
Comunidades Autónomas".

Por último reiteró su espe
ranza en llegar a un acuerdo en 
dos semanas aunque "desde lue
go si llegael lOdejulio después 
de dos años de tareano pasanada, 
pero seguimos manteniendo la 
fecha del 30 de junio como re
ferencia".
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La institución cuenta con alrededor de 1.800 voluntarios en toda la provincia

La Cruz Roja de Cuenca presentó 
la campaña del 0^2% del IRPF

Carlos MANGAS

Las sede provincial de la Cruz 
Roja acogió ayer la presentación 
de la campaña 98 del 0,52% del 
IRPF, principal fuente de finan
ciación de esta entidad altruista.

Este acto corrió a cargo del 
presidente de la Cruz Roja en 
Cuenca, Aurelio Lascozjunto con 
el secretario provincial de la mis
ma, Agustín Carretero, con el ob
jetivo primero de animar a los con- 
tribuyentes a marcar la casilla 
de la renta destinada a asuntos 
sociales, además de dar a cono
cer las actuaciones y actividades 
en las que se emplea la subven
ción recibida anualmente.

La función de la Cruz Roja es 
atender a amplios colectivos so
ciales vulnerables: personas ma
yores, inmigrantes, refugiados, 
enfermos de SIDA, drogodepen
dientes, menores, reclusos, jóve
nes, mujeres, minusválidos y el 
pueblo gitano. El móvil que mue
ve a los más de once mil volunta
rios es meramente humanitario, 
sin "buscar ningún interés econó
mico, político o religioso. Siem
pre evitando la discriminación" 
argumentó Lascoz.

Los dirigentes locales presen
taron en primer lugar la actuación 
de la institución a nivel nacional, 
dando con detalles cifras y fun
ciones asimiladas.

Aurelio recordó a los ciudada
nos que el hecho de colocar una 
cruz en unacasilla implica innu-

El presidente y secretario general de Cruz Roja en Cuenca durant el acto de presentación. FOTO-RES

merables servicios a la sociedad.
Posteriormente se entró a 

valorar más especificamente la 
situación en Cuenca y su provin
cia. La entidad ha contado el año 
pasado con 38 millones de pese
tas que ha empleado principalmente 
en consolidar programas yapues- 
tos en funcionamiento, como la 
atención a inmigrantes, asisten
cia a niños hospitalizados, cam

pañas de fomento de la salud, en 
institutos y colegios, ayuda a 
domicilios, otro programa que 
gestiona pisos tutelados o la ad
quisición de vehículos adaptados 
a minusválidos. Otro de los pro
gramas destacados por Lascozfue 
el de formación de los volunta
rios. La subvención de este año 
sufrirá un ligero aumento para 
situarse en aproximadamente 43

millones de pesetas.
El año que viene se preten

de introducir dos novedades 
respecto a este año, como son 
la prevención de actitudes vio
lentas en jóvenes y a propor
cionar a los menores con pro
blemas judiciales la alternativa 
de trabajar en Cruz Roja en 
actividades beneficiosas para la 
sociedad.

Clausurado el 
curso "Celador 
sanitario", 
organizado por el 
INEM y Cruz Roja

■T, L. M. S.
El presidente provincial de 

Cruz Roja, Aurelio Lascorz, la 
directora provincial del Centro 
de Formación de esta institución, 
Marisol Igualada, el subdirector 
provincial del INEM, Nieves 
Mercadillo, y la directora del 
Complejo Sanitario "La Alame
da", clausuraron ayer el curso 
"Celador sanitario".

Este curso de 125 horas, que 
ha sido organizado por Cruz Roja 
de Cuenca junto al INEM y 
cofinanciado por el Fondo So
cial Europeo de la Unión Euro
pea, ha estado dirigido a 
desempleados y han tomado 
parte de él 20 personas los cua
les han estudiado los módulos 
de movilización de enfermos, la 
comunicación y el trato perso
nal, la atención de ayuda al 
personal de enfermería y el tras
lado de muestras biológicas, 
"siendo todo el curso teórico, 
comenzando el pasado día 13 de 
mayo y realizándose en el Com
plejo Sanitario "La Alameda", 
tal y como manifestó a este 
periódico el Marisol Igualada.

En la clausura Aurelio 
Lascorz explicó que este ha sido 
uno más de los cursos que Cruz 
Rojaorganiza a lo largo del año 
junto al INEM y que gracias a 
la buena disposición de "La Ala
meda" sumada a los excelentes 
profesores, "se consigue en estos 
cursos un extraordinario ambien
te con los alumnos".

Por último expresó su deseo 
de que la labor del celador con 
el tiempo se vea reconocida 
puesto que es el primero que 
recibe al enfermo y la calidad 
con el cliente hay que cuidaría.

El Consejo General del Poder Judicial 
organiza los Encuentros de Jueces de Paz

XL.M.S.

La segunda edición de los 
Encuentros Nacionales de Jue
ces de Paz 1998, organizado por 
el Consejo General del Poder 
Judicial, se celebran desde ayer 
y hasta hoy en la Cámara de 
Comercio e Industria de nuestra 
ciudad, con la asistencia de alre
dedor de 60 jueces de paz de toda 
la provincia aunque en un princi
pio había más convocados, ade
más de la asistencia a la inaugu
ración del delegado de la Junta 
en Cuenca, José Manuel Martí
nez Cenzano.

Estos Encuentros de Jueces 
de Paz, tal y como manifestó el 
juez de lo Penal de Cuenca, Luis 
López Calderón, consisten en un 
curso de formación "aunque de
masiado breve ya que tan solo 
duran dos días, uno para cada 
turno, donde se intentarán ver las 

funciones de los jueces de paz 
tanto civiles como penales".

En este sentido añadió que 
estos Encuentros nacen porque 
el Consejo del Poder Judicial 
intenta dar unos cursos de for
mación para los jueces de paz para 
que éstos conozcan todas las 
funciones que les competen en 
la práctica, "informándoles sobre 
el proceso civil, el juicio de fal
tas, materias del registro civil y 
naturalmente, sobre las compe
tencias de los Juzgados de Paz".

Por su parte el secretario del 
Jugado Número 3 y del Registro 
Civil de Cuenca, Javier Moya del 
Pozo, manifestó que no han en
contrado problemas de deficien
cia "sino que como jueces de paz, 
que son jueces legos y no licen
ciados en Derecho, por lo que 
necesitan un poco de formación, 
de ideas básicas tanto de los 
procedimientos civiles como del 

funcionamiento de la oficina del 
Registro Civil, y es algo totalmente 
necesario que ellos mismos ve
nían reclamando. No hay proble
mas de deficiencias en el funcio
namiento, sino una necesidad de 
preparación".

El segundo Juzgado de lo 
Penal, poco probable
Por Otra parte, López Calde

rón puntualizó que de momento 
hay pocas esperanzas de insta
lar en Cuenca el segundo Juzga
do de lo Pena, como defiende el 
senador socialista Juan Vicente 
Casas, y explicó que "ya el Con
sejo de Poder Judicial hizo un es
tudio en el sentido de que sería 
conveniente crearlo, pero como 
ha habido una medida de apoyo 
recientemente y el Juzgado va al 
día, posiblemente esto quede de 
momento apeado".

Un momento del Encuentro Nacional de Jueces de Paz. FOTO-RES
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El doctor Vicente Ruiz, del Hospital Virgen de la Luz, será el encarsado de una de las ponencias

Especialistas de la región analizan 
los diferentes aspectos de las alergias

La Tribuna

El Palacio de los Condes de 
Valdeparaíso de Almagro aco
gerá mañana viernes, 19 de ju
nio, el acto de clausura de las 
Sesiones Interhospitalarias de la 
Sociedad Madrid-Castilla-La 
Mancha de Alergología e In- 
mounología Clínica que se han 
venido desarrollando en todos los 
hospitales públicos de Madrid a 
lo largo del curso 1997-98. La 
jomada científica constará de dos 
partes, en la primera se presen
tarán casos clínicos de los Hos
pitales de Castilla-La Mancha; 
y en la segunda, se tratará un tema 
monográfico.

En relación a los casos clíni
cos, cabría destacar el dedicado 
a "Rinoconjuntivitis y asma bron
quial por polen de vid", que pre
sentará la doctora Pilar Mur Gi
meno y que ha sido realizado por 
Hospital Santa Bárbara de Puer
tollano y Complejo Hospitalario 
de ciudad real. Se trata del pri
merease documentado en el que 
se demuestra que el polen de vid, 
a pesar de su baja presencia en 
la atmósfera de Ciudad Real (re
presenta el 0'8 por ciento del total 
de polen recolectado) puede in
ducir una respuesta alérgica en 
pacientes con estrecha exposi
ción a un cultivo de notable im
portancia social y económica en 
esta provincia.

El segundo caso tratará de la 
" Anafilaxia por sensibilización a 
nuez de Brasil", presentado por

el doctor J. Borja Segade del 
Complejo Hospitalario de Ciudad 
Real. Los frutos secos son, jun
to con las frutas, los alimentos 
que con mayor frecuencia dan 
lugar a reacciones alérgicas. En 
este caso se hace referencia a 
la nuez de Brasil, un fruto seco 
de reciente introducción en nues
tro país, cuya alergenicidad es 
similar a otros frutos secos, y que 
puede llegar a producir reaccio
nes severas en pacientes sensi
bilizados. .

Los casos clínicos se comple
tan con "Déficit deCl Inhibidor: 
a propósito de un paciente", por 
la doctora N. Martínez Borque, 
del Hospital General de Albace
te; "Alergia a Panlréóflat", por 
la doctora Fiandor Román, del 
Hospital General de Guadalaja
ra y "Blefaroconjuntivitis alérgi
ca por colirio de fenilefrina", por 
el doctor J. Vicente Ruiz, del 
Hospital Virgen de la Luz de 
Cuenca.

Conferencia de 
clausura

La conferencia de clausura 
será impartida por el profesor A. 
Gil Miguel, de la Universidad 
Complutense de Madrid y ver
sará sobre "Contaminación am
biental y patología respiratoria", 
un tema de gran actualidad ya que 
los contaminantes ambientales 
están muy asociados al asma 
bronquial, y pueden ser uno de 
los responsables del preocupan
te incremento que esta enferme-

El Hospital conquense participa, a trávés de uno de sus especialistas, en estas jornadas.

dad está alcanzando en los últi- nadas, estará presente, la presi- logia e Inmunología Clínica, i 
mos años. denta de la Sociedad Madrid- Mercedes Rodríguez, además de >' •

El acto inaugural de las jor- Castilla-La Mancha de Alergo- otras autoridades. j

La conferencia de clausura versará sobre "Contaminación ‘ 
ambiental y patología respiratoria", un tema de gran 

actualidad asociado al asma bronquial

El PSOE pide infonnadón sobre las 
condidones económicas de 28 empleos

La Tribuna

El Grupo Municipal Socialis
ta del Ayuntamiento de Cuenca 
ha solicitado información sobre 
las condiciones económicas de 
los 28 puesos de trabajo del últi
mo catálogo ante la posible in
corporación a estos de los tra
bajadores del Servicios de Aguas.

El portavoz del citado grupo, 
José Luis Chamón, ha presenta
do en el Registro del Consistorio 
dos solicitudes de información con 
fecha 11 de junio de 1998.

Según señala el Grupo Socia
lista en una nota de prensa remi
tida a esta redacción, esta infor
mación es para "garantizar la 
hipótetica incorporación a los 
puestos de los trabajadores del 
actual Servicio Municipal de 
Aguas. Además, el Grupo de con
cejales socialistas quiere cono
cer cuales serían las condiciones 
del puesto de trabajo que habría

José Luis Chamón, portavoz municipal del Grupo Socialista.

ocupadoen la actualidad el con- cente Antón, si hubiera seguido 
cejal del PP, Miguel Angel Vi- en activo.

TEATRO-AUDITORIO
OE CUENCA

¡CELEBRA LA LLEGADA DEL VERANO!

GRUPO ELÉ

1 Una gran selección de boleros, guajiras, 
cha-cha-chás, mambos, bossanovas, 

s tangos, merengues, congas...

1 jueves, 18 de junio - 20,30 horas 
Localidades: 600 pesetas
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El Ayuntamiento estudia lapropuesta de los arquitectos para los terrenos de Renfe

Una comisión aprueba el proyecto de 
cableado subterráneo en San Antón

Inma SALA

El concejal de obras, Jesús 
Mateo Navalón, informó de que 
la comisión de obras del Ayun
tamiento de la capital aprobó el 
pasado martes el expediente 
relativo a la modificación del 
trazado de la línea de alta ten
sión denominada "Circunvalación 
a Cuenca".

Este proyecto presenta un 
cableado subterráneo que elimina 
las polémicas torres de alta ten
sión del cerro de San Antón, y 
fue aprobado con el voto a fa
vor de todos los miembros de la 
comisión.

Otra de las peticiones que 
obtuvieron el visto bueno fue la 
solicitud de licencia municipal 
para construcción de un pabe
llón de banquetes en el terreno 
de la estación de Renfe, sito en 
la calle Mariano Catalina. Esta 
construcción es anexa a la ac
tual cafetería de la estación fe
rroviaria y la empresa que va a 
ejecutar la obra se llama 
"Esvagon S.L.".

Jesús Mateo Navalón infor
mó de que en la actualidad el 
Ayuntamiento está estudiando las 
propuestas del Colegio de Ar
quitectos de Cuenca que defiende 
que los terrenos aledaños a la 
estación de Renfe de la capital 
se conviertan en una zona verde 
que integra la vía o que se saque 
la misma del centro urbano.

El concejal también confirmó 
que el Plan Especial de Refor
ma Interior (P.E.R.I.) en donde 
se contempla la construcción de 
560 viviendas en el terreno de 
Renfe fue aprobado por la Junta 
de Comunidades hace unos días. 
Este terreno tiene 56.000 m2 
edificables, con las correspon
dientes zonas verdes y aparca
mientos, y está previsto que lo 
desarrollen Renfe y el Ayunta
miento, según consta en un con
venio firmado entre las dos ins
tituciones.

Jesús Mateo subrayó que el 
número de viviendas que final
mente se realicen dependerá de 
las exigencias del mercado "para 
evitar que se sature".

Otros proyectos

La comisión también aprobó 
la petición de una empresa cons
tructora de la licencia de obras 
para construir veinticinco vivien
das de protección oficial asícomo 
locales y garajes en la calle Santa 
Mónica (U.E. n" 9 PGOU); con 
esta obra, se completaría la se
gunda fase de edificación de un 
total de 50 viviendas.

También se ha estudiado la 
concesión de autorización para' 
acondicionar un local destinado 
a sala de reuniones de la Iglesia 
Cristiana Evangélica en la calle 
Segóbriga número 5 bajo.

Se han iniciado las obras para realizar un salón de celebraciones junto a la estación de Renfe. F.BRIONES/F.R.

Mateo Navalón señaló que el proyecto de cableado subterráneo se aprobó por unanimidad.

Se autorizó una licencia mu
nicipal aConstrucciones Triguero 
para instalar una vía en una par
cela situada en la cooperativa de 
viviendas Alfonso VIII -cerca 
de la carretera de Alcázar de San 
Juan-.

La comisión de obras dio el 
visto bueno el proyecto técnico 
de ejecución correspondiente a 
la obra de un edificio de 18 vi
viendas, garajes y trasteros en 
la avenida de Los Alfares, fren
te al Hospital Virgen de la Luz.

La Entidad de Viviendas 
Protegidas S.A. solicitó licencia 
municipal de obras para la cimen

tación de un muro de contención 
y vallado y la construcción de 
obras de urbanización mientras 
se tramita el proyecto de com
pensación en terreno de la Uni
dad de Ejecución n° 13, situada 
en el camino de la resinera, pe
tición que ha sido aprobada.

Se estudió el proyecto de obras 
para acondicionar pistas en el 
pabellón polideportivo de San 
Fernando, que contarán con un 
presupuesto de 54 millones de 
pesetas de los que el Ministerio 
de Educación y Cultura aporta
rá unos treinta millones y tendrá 
derecho de uso.

Pasaron por la comisión de 
obras celebrada le pasado mar
tes los proyectos técnicos para 
la pavimentación de calles y 
accesos ala Iglesia de Villanueva 
de los Escuderos, a lo que se 
destina 11 millones de pesetas; 
la pavimentación de calles en 
Cólliga y Valdecabras y un pro
yecto modificado de acceso a sus 
iglesias, con un coste de 7 millo
nes; y también se va a acondi
cionar el camino de "Las 
Arenotas" -en el polígono de la 
Cerrajera-, para lo que se ha 
habilitado un presupuesto de más 
de 8 millones de pesetas.

Caja Rural y 
Telefónica firman 
hoy un convenio 
de colaboración

La Tribuna

Caja Rural de Cuenca y la 
compañía Telefónica han alcan
zado un importante acuerdo de 
colaboración que será refrenda
do hoy, mediante la firma del co
rrespondiente convenio.

Este acuerdo representa in
tegrar toda la red de oficinas de 
Caja Rural en sistema RDSI de 
Telefónica que la compañía, a 
su vez, se compromete a insta
lar en todas las localidades en 
que existen sucursales, de ma
nera que el avance técnico que 
ello supone "no se traduce sólo 
en beneficio para la entidad 
bancaria, sino para la comuni
dad y, en especial, para las 
Cooperativas", según afirmaba 
ayer Caja Rural en una nota 
remitida a este medio.

RDSI son las siglas de la Red 
Digital de Servicios Integrados 
que supone, en estos momentos, 
"un sistema de gran funcionalidad 
y que en el futuro será la domi
nante en el ámbito de las comu
nicaciones, pues permite la trans
misión inmediata de voz, datos, 
correo electrónico, conexión a 
internet, etc., todo ello con una 
mayor facilidad y agilidad que 
por las redes convencionales", 
explicaba la entidad en su co
municado.

De este modo, Caja Rural de 
Cuenca " confirma su cualidad 
de entidad puntera en la incor
poración de avances tecnológi
cos tanto para el usó de sus ofi
cinas y empleados, como para 
el conjunto de clientes que ope
ran a través de su red de sucur
sales", finalizaba la nota.

El interventor 
general del 
Estado se reúne, 
en Cuenca, con 
cargos regionales

La Tribuna

Cuenca será escenario, hoy 
y mañana, de la reunión de co
ordinación que el interventor 
general de la Administración del 
Estado mantendrá con interven
tores regionales y territoriales de 
la Zona Centro.El objetivo de 
dicha reunión es el de unificar 
criterios y tratar las novedades 
habidas en las funciones espe
cíficas de los interventores, es 
decir, el control de los gastos 
públicos y la contabilidad públi
ca.

Esta prevista la asistencia de 
35 interventores de Haciendade 
Castilla-La Mancha, Castilla y 
León y Madrid. Por este moti
vo, el interventor general de la 
Administración del Estado, Ra
fael Muñoz López-Carmona, 
mantendrá un encuentro con los 
medios. Las jornadas de traba
jo tendrán lugar desde las cua
tro y media hasta las nueve de 
la noche del día de hoy; el -vier
nes comenzará a las nueve y 
media y finalizará a las dos y 
media de la tarde.
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La exposición también se puede visitar hoy. F.B./F-RES

San Antón fue centro de 
exposiciones de manualidades 
y pintura de Gerardo Robles

Perfiladas las líneas básicas para 
la Feria del Libro de este año

InmaSALA

Dentro de la Semana Cultu
ral de San Antón, se celebró ayer 
en el centro social de este barrio 
una triple exposición con los tra
bajos manuales de las mujeres y 
niños del barrio y de las obras 
pictóricas del pintor Gerardo 
Robles, joven murciano estudian
te de Bellas Artes en Cuenca.

Elisa Hervías es monitora de 
los talleres de tiempo libre que 
patrocina el Ayuntamiento de 
Cuenca como complemento de 
los programas de familia; Her
vías explicó que se trata de ocu
par el tiempo libre de los meno
res de entre 8 y 14 años desde el 
lunes hasta el viernes de 17:30 a 
20:00 horas; y conseguir su for
mación integral. El programa 
ofrece un espacio de ayuda 
material a la realización de ta

reas escolares, educación para 
la paz, no sexista, área artístico 
manual, medioambiental, etc. Los 
trabajos realizados por estos 
menores son los que se exponen 
en San Antón.-

Las mujeres de la Asociación 
también exponían objetos reali
zados por ellas con sal, miga de 
pan, cristal, labores, etc., que 
realizan de forma autodidacta,?

El pintor, Gerardo Robles, 
explicó que las siete obras que 
se mostraban en San Antón for
man parte de una serie de cua
dros llamada "Blanco y negro", 
que juega con formas principal
mente femeninas utilizando ex
clusivamente estos dos colores. 
Adelantó que está preparando un 
proyecto llamado "LandaZ",que 
se encuentra a la espera de que 
una institución le subvencione el 
montaje.

En la Feria del Libro del Parque de Í

J.L.M-S.

Las peticiones de editoriales 
nacionales solicitando casetas 
para la próxima Feria del Libro 
que se celebrará del uno al nue
ve de agosto en el Parque de San 
Julián ya han comenzado, y se 
está a la espera de la celebración 
de una reunión entre el concejal 
de Cultura y Festejos, Jesús 
Cordente, y los libreros de Cuenca 
para conocer exactamente quién 
va a querer caseta para la Feria.

Por Otra parte Cordente ha 
manifestado que este año va a 
haber más actividades alo largo 
de la semana que en la edición 
pasada, además de las típicas 
como cuentacuentos, teatro in-

i Julián habrá entre 22 y 27 casetas, 

fantil, concursos de dibujo, etc, 
e incluso un pasacalles "todo para 
darle si cabe un aire más infan
til, más juvenil pero con más 
sabor a libro que el año pasado". 
También está previsto un final 
el día 9 de agosto sorprendente, 
aunque aún está por perfilar.

En este sentido añadió que el 
presupuesto respecto al año pa
sado (que ascendió a tres millo
nes de pesetas) se va aincremen- 
tar "fundamentalmente para darle 
un aire más importante y que se 
implique más la gente y los ni
ños en las distintas actividades 
que se desarrollarán por la ma
ñana y por la tarde". .

Por otra lado el concejal de 
Cultura y Festejos explicó que 

el año pasado se realizaron cua
tro 0' cinco presentaciones de 
libros al igual que varias firmas, 
"y este año queremos si es posi
ble y estamos a tiempo, compro
meter a escritores de cierto re
nombre en la esfera nacional para 
que acudan a la Feria".

El Ayuntamiento 
regalará libros

En otro orden de cosas Jesús 
Cordente explicó que este año, 
al igual que el anterior, por la 
compra de cualquier libro en la 
Feria, el Ayuntamiento regala
rá otro "tan solo visitando una 
de las dos casetas con las que 
cuenta con la compra realizada".

Museo de Arte Abstracto Español 
de Cuenca
Exposición de Grabado Abstracto Espa
ñol en la sala de exposiciones 
temporales.
85 obras de* 12-artistas españoles 
Desde el 3 de febrero al 15 de julio.
Círculo de la Constancia
111 Aniversario de su fundación. 
Exposición de Pérez Siquier. 
Del 9 de junio al 15 de julio.
Teatro Auditorio
- 18 de junio. Grupo Vocal,, Ele . 20:30 
horas.
- 25 d^ junio. "El amor de don Perimplín 
con Belisa en su jardín" 20:30 horas.

Sala de Exposiciones de CCM. . 
Décimo Certamen de Artes Plasticas 
"Fernando Zóbel".

Del 15 al 30 de junio.
Conservatorio Profesional de Mú
sica de Cuenca.
Conciertos de junio 1998
- Día 19 de junio. Sexteto de saxofo 
nes "Leganes" y Sara Olleros (Piano). 
San Miguel. 2O'.OO horas.
-Día 22 de junio. Concierto "Los 
primeros del Conservatorio". San 
Miguel. 20 horas.
-Día 26 de junio. Concierto "Curso 
de Iniciación Musical". Auditorio. 20 
horas.

-Día 27 de junio. Concierto Cuarteto 
de Cuerda Carpe Diem y Francisco 
López Jaso (Acordeón). Conservato
rio. 20 horas.
Café París 
Exposición de Rafael Aranda. "Veces 
de colores".

Del 1 al 30 de junio. :
Galería de Arte Pilares 
Exposición de Antonio Saura. 
Del 22 de mayo al 24 de junio. ,
Sala de Exposiciones
Lope de Vega . 
E)^osición -de José Luis Alarcon 
y Belén Carretero. 
Desde el 11 de junio.

Galería de Arte "La Escalera 
Exposición de pintura Madrid-Barcelona. 
M® Luisa Sanz y Montserrat Casacuberta 
Del 3 de junio al 4 de julio. .
Fundación Antono Pérez
C/ Ronda de Julián Romero, s/n
Antiguo Convento de las Carmelitas 
Obra gráfica española e internacional, 
objetos encontrados, colecciones de 
carteles y objetos de Antonio Perez.
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El conse jero de Agricultura anunció que la campaña contará con un presupuesto de 2.789 millones

El plan contra incendios de CLM emplea 
a 2.600 personas en tareas de extinción

Mónica ORMAECHEA
El Plan contra Incendios Fo

restales de Castilla-La Mancha 
para la presente campaña 1998, 
diseñado por el Gobierno regio
nal y que contará con un presu
puesto inicial de 2.789 millones 
de pesetas, implica la interven
ción de forma directa en tareas 
de extinción a más de 2.600 per
sonas, entre colectivos de técni
cos, guardería forestal, compo
nentes de retenes, vigilantes, con
ductores y personal de aeró
dromos. Este año, como princi
pal novedad el plan pone a dis
posición de los castellano-man
chegos un teléfono único de 
emergencia el 900161616.

EI Gobierno regional ha dota
do al plan regional de prevención 
y lucha contra incendios fores
tales, que comenzará en la pro
vincia de Cuenca el próximo 20 
de junio, junto con Guadalajara. 
En Toledo se iniciará el próximo 
19 de junio, con 2.385 millones 
de pesetas destinados a planes 
de prevención, detección y alar
ma, y extinción, y el día 21 en 
Ciudad Real. Por otro lado, para 
actuaciones de tipo preventivo y 
medios de Extención el Ministe
rio de Medio Ambiente aportará 
una cantidad adicional de 404 
millones de pesetas. Las campa
ñas de vigilancia, detección y 
extinción ya comenzaron el pa
sado día 11 de junio en Albacete.

La campaña de lucha contra 
incendios fue presentada ayer por 
el consejero de Agricultura de la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, Alejandro 
Alonso y por el director general 
de Medio Ambiente, Alberto Saiz. 
Las medidas adoptadas y con
templadas en el plan se aplica
rán en 3.440.935 hectáreas que 
representa el 43,4% del territo
rio regional.

Tal y como explicó ayer 
Alonso, el diseño del plan regio
nal, como consecuencia de los tres 
años consecutivos de abundan-

Álberto Saiz y Alejandro Alonso presentaron ayer a los medios de comunicación el plan contra incendios. M. SOTO

tes precipitaciones que sucedie
ron al prolongado periodo de 
sequía, está encaminado a corre
gir aspectos estructurales de la 
vegetación para hacerla menos 
frágil a los incendios así como 
para establecer un sistema de 
coordinación entre los diversos 
medios que intervienen en las 
tareas de extinción para aumen
tar su eficacia.

La fecha de terminación de 
esta campaña que dura entre 102 
y 112 días dependiente de la pro
vincia coincide sin embargo en 
todas su fecha de terminación, 
el 30 de septiembre. No obstan
te, el consejero de Agricultura 
anunció que su finalización po
dría prolongarse en el tiempo si 
las condiciones meteorológicas 
lo hicieran necesario.

El titular de'Ia Consejería de 
Agricultura informó que en los 
dispositivos y medidas previstas 
el Gobierno regional ha contem
plado un plan de prevención, en

el que se han invertido 711 millo
nes de pesetas y por el que se 
hace hincapié en la educación y

concienciación ciudadana. Para 
ello, se están realizando campa
ñas de información dirigidas al

Protección Civil edita un tritico 
sobre incendios forestalos

La Delegación del Gobierno de Castilla-La Mancha, a través 
de su unidad de Protección Civil, participa en el operativo que se 
pondrá en marcha con motivo de la campaña de prevención de 
incendios forestales en Castilla-La Mancha. Según informó ayer 
en un comunicado de prensa remitida a este diario la Delegación 
del Gobierno, las medidas de prevención y las de autoprotección 
en caso de encontrarse frente a un incendio forestal son los 
aspectos fundamentales y los pilares básicos sobre los que la 
Unidad de Protección Civil basa esta campaña. La prevención y 
la autoprotección, en la mayoría de las ocasiones, se logra 
observando unas medidas simples aunque tienden a olvidarse 
con facilidad. Por este motivo la Dirección General de 
Protección Civil ha editado un tríptico con recomendaciones y 
consejos. Asimismo, la Dirección Provincial de Agricultura 
dispone de un teléfono de 24 horas para recibir cualquier aviso 
de incendio en la provincia de Toledo (925-220489).

público en general y a la pobla
ción rural en particular a través 
de los medios de comunicación y 
se imparten programas 
medioambientales en campamen
tos y "Aulas en la Naturaleza" 
dirigidos a los jóvenes.

El plan de detección y alar
ma, ai que se destinan 489 millo
nes de pesetas, contempla una 
inversión de 489 millones de pe
setas y tiene como finalidad la 
rápida detección de los incendios 
y la movilización de los medios 
de lucha activaen el menor tiempo 
posible para poder atacarlos en 
su fase inicial

Para ello, se dispone de una 
red de puntos fijos de observa
ción y equipos de patrullaje mó
vil, comunicados a través de una 
red radiotelefónica con las esta
ciones centrales provinciales y 
con los diferentes equipos de 
extinción. Este plan está dotado 
de 401 vigilantes fijos y móviles, 
de 402 agentes forestales y 87 
técnicos.

En el plan de extinción, el más 
costoso y en el que se invierte 
1.588 millones de pesetas inter
vienen unidades terrestres con
tratadas tanto por la Consejería 
de Agricultura como por el Mi
nisterio de Medio Ambiente. Entre 
estas, 87 cuadrillas terrestres, 14 
equipos de maquinaria pesada, 74 
vehículos autobomba, una unidad 
móvil de transmisiones. Asimisr 
mo, intervendrán en las tareas de 
extinción varios aviones de car
ga en tierra y helicópteros .

Alejandro Alonso informó que 
a lo largo de la campaña del pa
sado año se registraron en 
Castilla-La Mancha un total de 
459 incendios por los que se que
maron 737 hectáreas, 232 de ellas 
de zona arbolada. Estos datos, 
explicó Alonso, son los mejores 
registrados en Castilla-La Man
cha en los últimos diez años. El 
mayor número de incendios, un 
32,57% de ellos, fueron provo
cados por rayos y el 28,1% por 
negligencia.

Fortunato Sáiz, galardonado con el premio 
Luzán que conceden las Amas de Casa

Inma SALA

La undécimo tercera edición 
del Premio Luzán concedió ayer 
este galardón a Fortunato Sáiz, 
sacerdote, docente y director del 
coro del Conservatorio de Cuenca 
durante un almuerzo que se ce
lebró en el hotel Torremangana. 
El premio consistía en una esta
tuilla de bronce elaborada por el 
escultor Francisco Ortiz con for
ma de mujer. Este premio se 
concede a una persona que haga 
algo por Cuenca, y en ediciones 
anteriores lo han recibido, entre 

otros, el restaurador Pedro To
rres, el alfarero Pedro Mercedes, 
el pintor Óscar Pinar, una socia 
antigua de Luzán, Victoriana 
Llandres.

Fortunato Sáiz manifestó sus 
sorpresa por recibir este premio 
"a una trayectoria de mi trabajo 
sacerdotal y musical", y exten
dió el reconocimiento a sus alum
nos de música y "a todos los que 
se han cruzado en mi vida sacer
dotal".

Con este acto, se clausura el 
curso 1997/98, aunque, según su 
presidenta, Eva Palenque, "segui- 

rerrios organizando cosas este 
verano".

Entre los actos celebrados este 
año, la presidenta destacó la or
ganización de las Jornadas Pro
vinciales de Consumo y Medio 
Ambiente celebradas en Las 
Majadas, la asistencia a las Jor
nadas Regionales de Consumo de 
Guadalajara, la adhesión de la 
Asociación Luzán al foro contra 
las mujeres maltratadas, etc. 
"Tratamos temas muy diversos, 
desde arte y letras, medicina, 
sanidad, consumo", según Eva 
Palenque. Alrededor de un centenar de socias de Luzán acudieron al almuerzo. F-RES
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El grupo socialista de la Diputación 
calcula que cada parque de bomberos 
con 17 efectivos puede costar 50 
millones de pesetas al año

Sahuquillo considera que la Diputación debe poner enfyncionamiento los parques de Motillay Tarancón

El PSOE pide a Moya que cumpla los 
acuerdos de los parques de bomberos
Los parques de bomberos de Tarancón y Motilla del Palancar 
siguen sin estar equipados; el portavoz del Grupo Socialista 
en Diputación responsabiliza de esto al equipo de Gobierno 
de Diputaciónpor no haber cumplido las labores para poner 
en funcionamiento operativo en el transcurso del 97 los 
parques y habilitar los medios necesarios para ello.

Inma SALA

El grupo socialista de la Di
putación de Cuenca tiene previsto 
presentar esta mañana una mo
ción que se incluya en el próxi
mo pleno para instar al grupo de 
Gobierno de esta institución aque 
"haga una modificación de cré
ditos para asuniir el compromiso 
al que Marina Moya~presidenta 
de Diputación- llevó a esta insti
tución" al firmare! convenio entre 
la Consejería de Economía y 
Administraciones ^Públicas y la 
Diputación para la promoción y 
desarrollo de la total cobertura 
territorial de la provincia de Cuen
ca por los servicios contraincen
dios.

Sahuquillo considera incum
plida parte de la cláusula tercera 
de este convenio, que dice; "La 
Diputación provincial de Cuen
ca se compromete a: Poner en 
funcionamiento operativo en el 
transcurso del 97 los parques de 
incendios de Tarancón y Motilla 
del Palancar, habilitando los 
medios necesarios para que esto 
pueda llevarse a cabo".

Luis Carlos Sahuquillo apun
tó que la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha sí ha cum
plido su parte del convenio con

la compra en el mes de diciem
bre de las tres autobombas que 
se exigían en el citado convenio, 
valoradas en 77 millones de pe
setas.

Estos instrumentos se encuen
tran en el parking descubierto de 
la Consejería de Obras Públicas, 
y el portavoz socialista también 
quiso manifestar que "el delega
do del Gobierno en C-LM, Car
los Moro, no accedió a la peti
ción dé la Consejería de Obras 
Públicas de guardar estos camio
nes en el parque móvil del Minis
terio", que reúne mejores condi
ciones.

Pendiente el estudio de 
mantenimiento

Luis Carlos Sahuquillo recordó 
que el grupo socialista de la Di
putación presentó unaenmienda 
a los presupuestos de este año 
para que contemplasen partidas 
y dar cumplimiento este compro
miso, y descubrimos que el estu
dio para la puesta en marcha del 
parque de bomberos no se ha 
hecho".

Este estudio serviría para 
determinar cuanto cuesta poner 
en marcha cada parque de bom
beros. El grupo socialista ha rea-

Luis Carlos Sahuquillo informó de que el grupo socialista quiso conocer la versión de Abencio Cutanda. FOTO-RES

lizado un cálculo según el cual 
habría que invertir para una plan
tilla de 17 trabajadores unos 50 
millones de pesetas al año en cada 
parque.

Tarancón y Motilla

Elportavoz socialista informó 
de que los alcaldes de Motilla del 
Palancar y Tarancón han recibi

do durante estos días un escrito 
del propio consejero Antonio Pina 
en el que se les explica "el cum
plimiento por parte de la Junta del 
compromiso adquirido mediante 
el convenio".

Debido alas manifestaciones 
del alcalde de Tarancón sobre el 
deterioro que sufre el parque de 
incendios de esta localidad y a "las 
falaces manifestaciones de Ma

rina Moya", el grupo socialista de 
Diputación se reunió con el di
rector general de Administración 
Local, Abencio Cutanda, para 
determinar responsabilidades del 
punto muerto en el que se encuen
tra el Programa de Extinción de 
Incendios de la Provincia y "he
mos podido comprobar que su 
versión es cierta", según Luis 
Carlos Sahuquillo.

Las pymes y cooperativas de la 
provincia recibirán 292 millones

La Tribuna

La Consejería de Agricultura 
y Medio Ambiente ha aprobado 
expedientes a empresas agroali
mentarias de Cuenca por una 
inversión total de 775 millones de 
pesetas, de los cuales serán sub
vencionados 292 millones a tra
vés de la línea FEOGA.

Estas ayudas se reparten en 
13 sociedades, de las cuales 5 
corresponden al sector horto- 
frutícola, 3 ai sector del vino y 
alcoholes, 2 ai sector del aceite 
de oliva, 2 más al cereal y 1 al

sector silvícola.
Las inversiones realizadas han 

sido dirigidas a las instalaciones 
para la modernización de los pro
cesos de transformación e indus
trialización, almacenamiento, 
envasado y comercialización de 
los distintos productos agroali
mentarios, buscando una mejor 
calidad de los mismos y una mayor 
elaboración, que permita una 
comercialización con las exigen
cias del mercado nacional e in
ternacional.

Esta ayudas se enmarcan 
dentro de la línea general de apoyo 
a las inversiones en comerciali

zación y transformación de los 
productos agrícolas y silvícolas, 
que la Consejería inició hace 
varios años. A través de Ias dis
tintas normativas que han esta
do en vigor, se ha transformado 
en profundidad el sector 
agroalimentario de Castilla-La 
Mancha, modemizándose no sólo 
sus estructuras productivas y de 
comercialización, sino que ha 
supuesto también avances en la 
estructura empresarial, en la 
concentración de la oferta, en la 
mejora de la calidad de los pro
ductos, en la cualificación pro
fesional de los órganos directi-

EI sector hortofrutícola recibirá ayudas. FOTO-RES 

vos de las empresas y en el in- los productores del valor añadi- 
cremento de la participación de do.
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Tras la aprobación ayer de dos decretos de la Ley Resional de Farmacias

La provincia contará con 
más de 25 nuevas farmacias

Efe

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha adjudicará antes del mes 
de agosto unas 285 nuevas ofi
cinas de farmacia, lo que supon
drá aumentar en más de un 30 
por ciento el número de esta
blecimientos farmacéuticos que 
actualmente existen en la región, 
unos 900.

Según explicó en rueda de 
prensa el portavoz del Ejecutivo 
regional, Emiliano García Page, 
tras la aprobación ayer en el 
Consejo de Gobierno de los dos 
decretos que desarrollan la Ley 
Regional de Farmacia «en bre
ve saldráel concurso público para 
las nuevas farmacias y antes de 
agosto se adjudicarán».

Por provincias, comentó el 
consejero portavoz, se abrirán en 
tomo a 60 nuevas farmacias en 
Albacete, más de 80 en Ciudad 
Real, unas 25 en Cuenca, tam
bién unas 25 en Guadalajara y 
unas 80 en Toledo.

Esta convocatoria, según 
Page, supone la mayor amplia
ción que se ha realizado en el 
servicio farmacéutico en Espa
ña, así como la puesta en prác
tica de uno de los principios fun
damentales de la Ley de Far
macia de Castilla-La Mancha, 
que es el acceso a una farmacia 
en condiciones de igualdad, mérito 
y capacidad para todo el que 
cumpla los requisitos técnicos. 
La Ley de Farmacia de Castilla- 
La Mancha, aprobada el 26 de 
diciembre de 1996, permite la 
instalación de una farmacia en

Los pensionistas de Barajas de 
Melo recibirán hoy una charla

Julio CLEMENTE

Los pensionistas barajeños y 
de toda la comarca tienen hoy 
una nueva oportunidad de asis
tir a una charla organizada por 
las consejerías de Sanidad y 
Bienestar Social, en coordinación 
con la Unión Democrática de 
pensionistas.

Se trata de un ciclo de char
las informativas que se han ve
nido desarrollando en diversos 
municipios de la provincia, y que 
se prolongarán hasta el mes de 
julio.

La temática de estas charlas 
ha girado en tomo a los temas 
que más le interesan a los pen
sionistas, en áreas como Sani
dad, Bienestar Social y Consu
mo. Precisamente para la orga
nización de las mismas se tomó

La región contará con casi 300 nuevas farmacias.

todos los núcleos de población, 
siendo su número máximo de una 
porcada 1.750 habitantes y una 
más por cada 1.000 nuevos ha
bitantes.

El portavoz gubernamental 
señaló que en unos años nadie 
podrá levantar la voz contra esta 
filosofía, ya que el Gobierno de 
Castilla-LaMancha pretende que 
este servicio «ni esté regulado 
por el mercado ni esté vedado 
para determinadas personas». 
«No creemos que salgan perju

como punto de referencia una 
encuesta realizada por la Unión 
Democrática de pensionistas 
entre sus casi diez mil socios.

Precisamente y hablando de 
los resultados de dicha encues
ta, hay que destacar que los 
pensionistas se mostraron inte
resados por varios temas con
cretos como higiene personal, el 
ejercicio físico, el uso de medi
camentos o la sexualidad dentro 
del apartado de la Sanidad, mien
tras que en el Consumo lo hacen 
por temas como la información 
sobre viajes o compras por co
rrespondencia principalmente.

Faustino García, presidente de 
la Unión Democrática de pen
sionistas ha hecho incidencia en 
la necesidad de que todos los 
pensionistas de la zona asistan 
hoy a la conferencia. La charla 

dicados en sus negocios los 
actuales propietarios de farma
cias, pero lo que es seguro es que 
el servicie) se extenderá y los 
ciudadanos tendrán más cerca 
sus medicinas», agregó.

Page recordó que los actua
les propietarios de farmacias 
podrán transmitir su negocio una 
sola vez, pero, a partir de ese 
momento, todas las farmacias 
de Castilla-La Mancha se con
cederán por parte del Gobierno 
regional y se extinguirá su con

Los pensionistas recibirán hoy una charla.

de hoy se celebra alas 11 '30 horas 
y tienen como marco los Cen
tros Sociales Polivalentes de cada 
población. 

cesión y saldrá de nuevo a con
curso con la renuncia del titular, 
su jubilación o su fallecimiento.

Estas nuevas farmacias, se
gún García Page, acercarán el 
servicio farmacéutico a los ciu
dadanos de muchos municipios 
y núcleos de población que te
nían que desplazarse a otras lo
calidad para adquirir sus medi
cinas y permitirán a los farma
céuticos en paro, unos 23.000 
en toda España, concurrir a este 
concurso.

Otras reuniones de la provin
cia serán en Canalejas, el día 23, 
Carboneras, el 25, Beteta, el 
30villaconejos de Trabaque.

Ocho municipios 
se beneficiaran del 
programa Avance 
de reinserción de 
drogodependientes

Efe

Un total de ocho municipios 
de la región -las cinco capita
les de provincia, Cuenca, Toledo, 
Albacete, Guadalajara y 
Albacete, además de Alcázar 
de San Juah, Puertollano y 
Talavera- se beneficiarán del 
programa europeo Avance, cuyo 
objetivo es la reinserción labo
ral de drogodependientes en 
nuestra comunidad autónoma.

El presidente de la Federa
ción de Municipios y Provincias 
de Castilla-La Mancha, Fran
cisco Tomey, firmó ayer con el 
alcalde de Toledo, Agustín 
Conde, el convenio de colabo
ración para desarrollar el pro
yecto Avance en la citada ciu
dad.

Francisco Tomey destacó 
que este programa, aprobado por 
el Fondo Social Europeo, está 
destinado a aquellas regiones que 
son Objetivo l,es decir, las que 
por demografía o renta per cápita 
están por debajo de la media 
europea y entre las que se en
cuentra la comunidad autóno
ma de Castilla-La Mancha.

La federación se ha hecho 
cargo de la puesta en marcha 
de este programa, prestará ase
soramiento técnico y además 
responderá ante la Unión Eu
ropea de los resultados que se 
obtengan.

Creación de espacios 
protegidos de empleo
El mencionado proyecto 

Avance tiene como objetivo la 
creación de espacios protegi
dos de empleo, bajo la modali
dad de empresas de inserción 
destinadas a drogodependientes 
de la región en proceso de 
reinserción en la Red Asistencial 
Pública.

El coste total del programa 
de reinserción de drogodepen
dientes es de 257 millones de 
pesetas, de los que un 75 por 
ciento son aportados por el Fondo 
Social Europeo y el 25 por ciento 
restante es cofinanciado por los 
ayuntamientos que participan 
en esta iniciativa.

En la actualidad se realiza el 
proceso de selección de las cinco 
empresas que ofrecerán una 
salida laboral a los drogode
pendientes en proceso de 
reinserción.

El número de participantes 
será de 25 por cada uno de los 
ocho ayuntamientos y la vigencia 
del programa está prevista hasta 
el próximo mes de diciembre 
de 1999.

Por su parte, el alcalde de 
Toledo, Agustín Conde subra
yó que el proyecto Avance ofre
ce la posibilidad de reintegrar
se a la vida laboral al colectivo 
de drogodependientes en una so
ciedad que a veces les es hostil 
y en la que encuentran una di
ficultad añadida a la hora de 
encontrar un puesto de trabajo, 
dadas las condiciones especial
mente difíciles de los momen
tos actuales.
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OPINION
Kosovo

Dos contendientes con desiguales 
fuerzas enfrascados en una guerra sin 
sentido, si es que alguna guerra lo tiene

La Tribuna
de Cuenca

Kosovo

ESTEBAN 
RODRIGUEZ 
RUIZ

N
uevamente, o todavía, los Balcanes, pues 
la verdad es que no han dejado de estar 
presentes en el panorama internacional en 
los últimos tiempos, es, simplemente, un nuevo 

capítulo de un problema sin resolver, un nuevo 
acto de la comedia, o tragedia, magníficamente 
representada por todos los cínicos y refinados per- 
sonajes de un cuidado reparto. Y son casi los mis
mos de hace unos años, individuos, institucio
nes... Milosevic, ONU, OTAN, UE, EEUU..., con 
una apertura parecida a las ya conocidas: muer
tes, palabras, amenazas, hipocresía, muerte...

Hay que decir, llamándole a cada cosa por su 
nombre, que la guerra de Kosovo ya ha empeza
do, como anteriormente vimos que empezaba la 
de Croacia y Bosnia, con características y reac
ciones similares: dos contendientes con desigua
les fuerzas enfrascados en una guerra sin senti
do, si es que alguna guerra lo tiene. Muertes de 
un sólo bando, o mayoritariamente, el más débil, 
limpieza étnica, éxodo, refugiados y palabras, 
muchas palabras
y cuentos, cuentos 
que ya nos sabe
mos de memoria 
-como decía León 
Felipe-, por las 
muchas veces re
petidos, y que nos 
hablan de asuntos 
internos, respeto 
ala soberanía, lla
madas de aten
ción, invocación a 
la «cordura», y, 
mientras tanto: 
muertos y venta 
de armas, en lugar 
de tomar decisio
nes encaminadas 
a parar, de forma 
decidida y rápida, 
esta sinrazón de 
destrucción y 
muerte.

Lo que hoy se
guimos viviendo 
en los territorios 
de la antigua Yu
goslavia es fruto 
de los alientos y 
decisiones del pa
sado próximo, al
gunos en contra 
del sentido de la 
historia. En su 
momento en el que se crean estructuras 
supranacionales, económicas y políticas, para 
encarar, resolver y evitar los posibles problemas 
que conlleva la dicotomia y dispersión, en la ex
Yugoslavia se ha alentado, desde dentro y fuera 
de la misma, la división y el enfrentamiento. De 
aquellos esfuerzos, estos logros. Y con estos 
resultados son con los que hay que contar y hacer 
frente a sus consecuencias.

En la dinámica de agresión, por parte de Serbia, 
a todas las étnias diferente a ellos mismos, el ataque 
actual a los kosovares albaneses no es sino una 
reedición de los anteriores, perpetrados contra 
croatas, bosnios, etc., de los que ya conocemos 
los resultados en cada una de las fases del con

flicto, por eso no habría mucho que dudar, pues 
no hay tiempo que perder y sería necesario pasar 
de las palabras, aunque éstas sean de denuncia, 
como en el caso de la responsable de Derechos 
Humanos de la ONU ante la pasividad de la co
munidad internacional, a la acción, directa e in
directa, para frenar los ataques, proteger a los más 
indefensos y hacef más difícil, si no imposible, 
el continuo rearme de Serbia, agresor permanen
te de todo lo que se mueve cerca de su campo de 
influencia y que tienen la «osadía» de discrepar.

Todo el tiempo que se retrase al toma de de
cisiones será un lastre en la búsqueda de solucio
nes, lastre que siempre se cobra su tributo a la 
hora de hacer el recuento de resultados.

Nos estamos mostrando cicateros para dar las 
respuestas necesarias y es muy posible que pa
guemos la factura con recargo. Pero aunque éso 
no llegase, aunque, una vez más, consiguiésemos 
pasar sobre las brasas sin sufrir quemaduras, 
nuestra autoestima como ciudadanos que aspi-

ran a tener el horizonte de su mirada más allá de 
donde termina la nariz, no quedará del todo bien 
parada. De nuevo el lenguaje diplomático, difu
so y mentiroso, de no cerrar las puertas sin dejar
ías abiertas, de no saludar sin renunciar al abra
zo, de mostrarse decidido sin hacer desaparecer 
los tic del dubitativo, en definitiva, permanecer 
en el eterno amagar y no dar que, utilizado una 
vez, aunque sea con éxito, queda inservible, por 
ineficaz, para los restos.

No es necesario, ni conveniente,’alentar la 
agresión como remedio para un mal similar, pero 
no nos engañemos, sólo desde la firmeza, y ale
jando toda sombra de ambigüedad, será posible 
conseguir la paz deseable.
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Firma invitada i

Subrealismos

ANTONIO 
GUERRA

E
nterados del calvario de Marey por viva 
voz del secuestrado cuesta creer que 
semej antes torturas puedan quedar sin 
su merecido, pero así es posible que ocurra 

si la prescripción o la nulidad de este juicio 
se abre camino, como parece afirmar de 
tapadillo a sus comilitones el ex-ministro por 
partida doble Belloch, que de ésto y de las 
trapisondas de puñeta y toga sabe más que 
nosotros. Si ésto ocurre, y en Almería .cele
bran con cohetes la asunción en cuerpo mortal 
a la alcaldía de José Barrionuevo, Segundo 
Marey no recibirá ni una sola peseta de in
demnización por tanto sufrimiento. Ni siquie
ra la responsabilidad civil subsidiaria de la 
Administración se hará cargo de los daños 
causados por sus funcionarios a este viajan
te. Porque declarada la inocencia o la pres
cripción no hay daños ni culpables. Es de
cir, Segundo Marey no existiría, y toda la 
crueldad del sufrimiento que le hizo desear 
la muerte se convertiría en un ente de fic
ción. ¿Parece subrealismo del más puro, 
verdad?.

España tiene entre sus atractivos turísti
cos un ramalazo subrealista que aún la ha
cen diferente de Europa, como proclamó don 
Manuel Fraga en la celebración de aquellos 
25 años de paz. La actitud de Jordi Pujol 
imponiendo a golpe de decreto el doblaje de

las películas al catalán que muy pocos quie
ren ver, no tendría sentido en nuestro país sin 
la aplicación de esa dosis de subrealismo que 
preside muchos de los arrebatos nacionalis
tas de la política española. Pero el honorable 
Pujol no se detiene en estos límites de la ridi
culez cinematográfica  legalizada, sino que hace 
doblemente el ridículo montando en cólera 
contra Jacques Delors, por haber paseado en 
Barcelona con Pasqual Maragall más que con 
él. Por lo visto en el Premio Internacional de 
Cataluña, de un montante de 12 millones de 
pesetas, concedido por la Generalitat al polí
tico francés, Pujol incluye un plus de imagen 
y acompañamiento callejero de Jacques D.elors 
en favor del honorable president.

Es increíble hasta qué punto la «rauxa» 
nacionalista de Pujol puede hacer perder el 
sentido del ridículo a un hombre que tantas 
veces ha actuado inteligentemente en políti
ca. No tiene razón de ser que la intolerancia 
pujolista aplicada a la inmersión de la lengua 
catalana llegue al extremo de poner en peli
gro la industria cinematográfica en Cataluña. 
Y nada de todos estos sinsentidos pueden ser 
creíbles sin un subrealismo como el que ofre
ce el relato de Segundo Marey por una parte 
y las incongruencias de Jordi Pujol por otra. 
España diferente, con euro y sin él, ¿pero hasta 
cuándo?.

SEGUNDO 
MAREY, secues
trado por los GAL: 
«Estaba convenci
do de que me iban a 
ejecutar, y a veces 
lo deseaba».

JOSE MARIA 
AZNAR, presiden
te del Gobierno: «España apuesta por
que se avance en una convergenciareal, 
es decir, igualando las rentas de los ciu
dadanos europeos».

CANDIDO MENDEZ, secretario 
general de UGT: «Hay que aumentar 
el grado de movilización y preparar por 
si fuera necesario una gran moviliza
ción unitaria».

JUAN CAR
LOS I, Rey de Es
paña: «Las empresas 
españolas pueden y 
deben mejorar su 
nivel tecnológico».

PASQUAL 
MARAGALL, ex
alcalde de Barcelo

Borrelistos
RAMON PASTRANA

na: «Vuelvo dispuesto a todo menos a 
obedecer a ciegas».

J
osé Borrell anda molesto porque Joaquín 
Almunia contó que en la última reunión 
de la Ejecutiva de su partido se refirió a 
algunos de sus seguidores como «borrelistos», 

en el sentido de que eran más papistas que el 
Papa y en nada representaban las apetencias 
o posiciones del candidato del PSOE a la pre
sidencia del Gobierno. Independientemente

de que las discrepancias entre Almuniay Borrell 
son y seguirán siendo permanentes, mayores 
unas, pequeñas otras, no se comprende el 
enfado de Borrell: ese vocablo, «borrelistos», 
es de los mejores que se han escuchado últi
mamente y merece ser incluido en algún tipo 
de diccionario político. Dice mucho, a favor, 
de quien lo ha inventado.

EVGENI PRIMAKOV, ministro 
ruso de Asuntos Exteriores: «La pelo
ta está ahora en el campo de los albaneses 
de Kosovo»

ARRIGO SACCHI, entrenador del 
Atlético de Madrid: «Quiero mantener 
mi concepto y ganar divirtiendo».-

FERNANDO MARTORELL, pre
sidente de los publicistas catalanes: «La 
actual Ley de Publicidad es de vergüen
za».

Crónica de tribunales
-pace tiempo que los cronistas políti 
J eos andan pendientes de las cróni 

DTT AR Acas de tribunales, y este miércoles
rT^RNTiBA ^a ^i^® ^® ^QS ^^® ®^ protagonismo se lo 

han llevado jueces y juicios.
Había enorme expectación por escuchar 

al general Sáenz de Santamaría ante el tri
bunal que juzga el secuestro de Segundo 
Marey, pero nadie podía suponer que el ex- 

' director de la Policía Nacional y ex-direc
tor de la Guardia Civil iba a quedar en 
segundo plano frente al auto de procesa
miento del juez Gómez de Liaño por un 
presunto delito de prevaricación en su tra
bajo como instructor del caso Sogecable. 
Por mucho que Gómez de Liaño haya de
nunciado la filtración de la noticia —cuan
do son habituales las filtraciones en su juz
gado—y haya anunciado el recurso corres
pondiente, a nadie se le escapa la impor
tancia de ese procesamiento, con unas 
connotaciones políticas evidentes, con 
repercusiones importantes en la batalla de 
los llamados mass media, y que significa

también un bombazo para cierto sector de 
jueces y fiscales destinados en la Audien
cia Nacional cuya forma de ejercer su pro
fesión ha sido cuestionada por muchos y 
defendida a capa y espada por otros.

Sáenz de Santamaría cumplió con las ex
pectativas creadas a pesar de que su testi
monio ha pasado a segundo plano frente al 
procesamiento de Gómez de Liaño. El te
niente general se caracteriza por decir lo 
que otros no se atreven, y se caracteriza 
también por no tener pelos en la lengua, y 
su comparecencia ante los jueces de la Sala 
Segunda del Supremo ha ido en esa línea: 
ha defendido a los que siempre consideró 
suyos, ha denunciado que guerra sucia existía 
desde tiempos atrás, dijo que los GAL 
estaban formados por policías y guardias 
civiles que se tomaban la justicia por su 
propia mano sin contar con sus superiores, 
y advirtió que no se podía actuar contra 
ellos desde el Ministerio del Interior por
que sus delitos habían sido cometidos en 
Francia. Y que los que tendrían que haber

iniciado diligencias en todo caso serían los 
fiscales, cosa que, en aquel momento, desde 
luego, no hicieron.

Sáenz de Santamaría es personaje po
lémico, que provoca filias y fobias, y sus 
declaraciones levantarán nuevas polvare- • 
das, como sucede cada vez que recibe a un 
periodista o declara ante un juez. Seguro 
que ha dicho barbaridades ante la Sala, pero 
ha dicho también verdades como puños: 
la guerra sucia es sucia y reprobable, ade
más de que es delito. Pero en aquellos años, 
eran multitud los que miraban a otro lado 
cuando los GAL reivindicaban atentados 
en los que caían etarras o supuestos etarras. 
Como ocurría en los años de la Triple A, 
el Batallón Vasco Español o los grupos 
Anti Terrorismo Eta. Aunque duela reco
nocerlo.

El juicio Marey entra en su última fase, 
en la que el plato fuerte serán los testigos 
políticos, González, Cascos y Serra, entre 
ellos. Sáenz de Santamaría les ha dejado 
el terreno incómodamente abonado.
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ÍEGION
El portavoz del Gobierno dijo que es muy 
significativo que ante una pregunta como 
«¿Dónde estuvo Conde el Día de la Región?» 
éste responda con insultos y con mentiras

El consejero se mostró preocupado por los insultos del presidente popular

Page: "Para Conde, llamar a 
alguien fascista es un piropo"
El portavoz del Gobierno de 
Castilla-la Mancha, Emilia
no García Page, afirmó ayer 
estar preocupado por la «es
piral de insultos» en la gue 
se mueve el presidente del 
Partido Popular en la re
gión, Agustín Conde, al 
tiempo que señaló que cuan
do este dirigente «popular» 
tilda a alguien de fascista lo 
hace como un «piropo».

V. NAVARRO - Toledo

PAGE: PARA CONDE LLA
MAR A ALGUIEN «FASCIS
TA» ES UNPIROPO «Cuan
do Conde llama a alguien fascista 
más que un insulto es para él un 
piropo, ya que se acuerda de sus 
antecedentes en política y ma
nifiesta una gran intranquilidad 
de conciencia (...) yo puedo decir 
qué camisas he vestido, pero no 
sé que color de camisas vestía 
Conde hasta hace poco», agre
gó. Page, en la habitual rueda 
de prensa de los miércoles en la 
que da cuenta de los acuerdos del 
Consejo de Gobierno, contesta
ba asía las declaraciones reali
zadas por Conde hace unos días, 
en las que comparó la insisten
cia que demuestran el PSOE y 
los miembros del Gobierno re
gional por las ausencias de miem
bros del PP en el Día de la Re
gión a «un estado policial de la 
Gestapo». El portavoz del Go
bierno dijo que es muy signifi-

Page criticó la ausencia de Conde en el Día de la Región (en la imagen, una foto de archivo de dicho evento). T.F.

cativo que ante una simple pre
gunta como «*dónde estuvo 
Conde el Día de la Región?» el 
presidente del PP y alcalde de 
Toledo responda con «insultos 
y con mentiras». «Qué cosa más 
importante hacía Conde el Día 
delà Región que no pudo asistir 
a las celebraciones de Manza

nares y estar con Castilla-La 
Mancha», se pregunto García 
Page. El portavoz del Gobierno 
regional dijo que a Conde «le han 
aconsejado que se modere, pero 
para él es imposible y cuando le 
sale la vena se pierde» y causa 
un flaco favor a su partido po
lítico, ya que el camino del in

sulto no es apreciado por los 
ciudadanos. Para Page, es pre
ocupante la gran cantidad de 
insultos que profiere Agustín 
Conde para obtener titulares de 
prensa, ya que a partir de aho
ra tendrá que decir mayores «bar
baridades» para seguir siendo 
noticia.

Educación ha 
repartido ya 3.000 
guías de objeción 
de conciencia y 
servicio militar

La Tribuna

La Consejería de Educación 
y Cultura ha distribuido ya un 
total de tres mil guías de obje
ción de conciencia y servicio 
militar, de las cuales 525 se han 
solicitado de forma personalizada 
a través del Teléfono Joven de la 
Junta de Comunidades de Casti
lla-La Mancha. Según una nota 
de prensa de la Junta, desde que 
el consejero de Educación y 
Cultura, Justo Zambrana, y el 
director general de Juventud, 
Roberto Tejada, presentaron el 
pasado día 5 de junio la primera 
Guía de Objeción y Conciencia 
y Servicio Militar se han repar
tido un tercio de las editadas.

La Dirección General de Ju
ventud realizó un primer envío a 
los ayuntamientos de la región, 
asociaciones juveniles, centros y 
puntos de Información Juvenil, 
etc., lo que suponían casi 2.500 
ejemplares de esta publicación. 
Desde entonces, el envío se está 
realizando, previa solicitud, a 
través del Teléfono Joven de la 
Junta -925-267575- y han sido 
más de 500jóvenes los que han 
utilizado este servicio para soli
citar el envío a su domicilio.

La Guía incluye los antece
dentes históricos de la objeción 
de conciencia, la forma de decla
rarse objetor, dónde dirigir la 
solicitud, los documentos que 
deben acompañaría, el reconoci
miento de la condición de obje
tor, la prestación social sustitu
toria, convalidaciones por reali
zar trabajos de voluntariado, 
derechos y deberes del objetor, 
etc. La tirada de este documento 
fue de 10.000 ejemplares, con un 
coste por ejemplar de 165 pese
tas.

Juan de Dios Izquierdo 
defiende el mantenimiento 
de los fondos de cohesión

Adjudican un tramo de la autovía 
Albacete-Murcia por 25.000 millones

L. H ■ Albacete

El eurodiputado socialista 
Juan de Dios Izquierdo ha defen
dido en el seno del Parlamento 
Europeo una enmienda, que se 
votará hoy, para solicitar el man
tenimiento de fondos de cohe
sión para los estados de la UE 
cuyo Producto Interior Bruto 
«per cápita» se encuentre por 
debajo del 90 por ciento de la 
media comunitaria.

Según informó a Efe el euro- 
parlamentario del PSOE, la en
mienda contará con el apoyo del 
Grupo Socialista Europeo, así 
como de los ^putados españo

les del Partido Popular y otros 
grupos parlamentarios interesa
dos en esta propuesta.

La enmienda propone el man
tenimiento de un Fondo de Co
hesión y «aplaza la batalla de 
un procedimiento que permite que 
España reciba anualmente 
220.000 millones de pesetas».

Alemania había propuesto que 
los países de la Unión Económi
ca y Monetaria no recibieran este 
fondo de cohesión, aunque el PIB 
fuera inferior al 90 por ciento de 
la media europea, lo que supon
dría un gran perjuicio para paí
ses como Irlanda, Grecia, Por
tugal y España.

L, H - Albacete

El Ministerio de Fomento ha 
adjudicado por25.573,3 millo
nes de pesetas las obras de los 
tramos Navacampana-Venta  del 
Olivo y EÍ Puerto-Navacampana, 
de la autovía Albacete-Murcia, 
quecuentan con un plazo de eje
cución de 48 meses.

Según una nota de prensa del 
Ministerio de Fomento, las obras 
se contratarán mediante la mo
dalidad de abono total del pre
cio, conocido como «modelo 
alemán».

El tramo Enlace Nava-Cam
pana-Venta del Olivo, que cuenta

con un presupuesto de 11.597,8 
millones de pesetas, tiene una 
longitud de 24,3 kilómetros, se 
enmarca en las provincias de 
Albacete y Murcia y permitirá 
mejorar la accesibilidad y la se
guridad vial de la zona, sobre 
todo con la eliminación de la 
actual travesía de la N-301 por 
el municipio de Cancarix.

Viaductos, pasos y enlaces
Esta obra incluye laconstruc- 

ción de dos viaductos sobre las 
Ramblas de Minateda y del Sal
tador, cinco pasos superiores, 
once inferiores y 26 marcos de 
drenaje, así como tres enlaces con

los términos municipales de 
Minateda-Jumilla, Cancarix y 
Lorenzo Sabas. En cuanto al tra
mo El Puerto-Enlace Navacam
pana, que cuenta con un presu
puesto de 13.975,5 millones de 
pesetas, tiene 25,6 kilómetros 
de longitud y discurre en su to
talidad por la provincia de 
Albacete. Esta actuación, que 
supondrá la eliminación de latra- 
vesíade laN-301 porlapobla- 
ción de Tobarra, incluye la cons
trucción de cinco enlaces com
pletos en Pinilla, Tobarra-Gntur, 
Tobarra-Norte, carretera C- 
3212y Navacampana, ocho via
ductos, diez pasos superiores y 
quince inferiores.
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Sesún asesuró ayer el consejero de Presidencia de la comunidad vecina

Madrid cobrará a Ias dos Castillas 
los servicios de rescate que efectúe

L.R. - Madrid

La Comunidad de Madrid 
cobrará a Castilla-La Mancha 
y Castilla y León los costes de 
asistencia por las intervencio
nes de los helicópteros del Ser
vicio de Emergencia y Rescate 
(SERCAM) en siniestros que 
tengan lugar en estas dos regio
nes limítrofes a Madrid.

Esta será una de las noveda
des del convenio de colaboración 
sobre protección civil que los 
presidentes de las tres comuni
dades autónomas firmarán el 
próximo mes de julio, según 
anunció ayer el consejero de Pre
sidencia de la Comunidad de 
Madrid, Jesús Pedroche.

El consejero explicó que, 
desde su implantación en agosto 
de 1997, los helicópteros del 
SERCAM han realizado medio 
centenar de intervenciones en las 
comunidades autónomas de 
Castilla y León y Castilla-La 
Mancha, alo que añadió que este 
servicio de asistencia«no puede 
seguir repercutiendo en las ar
cas de la Comunidad de Madrid».

Contraprestaciones 
nofijadas

Las tres administraciones au
tonómicas no tienen, no obstan
te, acordada la cantidad de las 
contraprestaciones que recibirá 
Madrid por este servicio que 
presta a las comunidades veci-

Castilla-La Mancha recibirá 106 
millones para el desarrollo de bosques

La Tribuna

El Gobierno central subven
cionará a Castilla-La Manchacon 
106.850.000 pesetas para accio
nes de desarrollo y ordenación 
de bosques en zonas rurales, de 
una cantidad total de 1.025 mi
llones de pesetas que se reparti
rán entre las comunidades autó
nomas y las ciudades de Ceuta y 
Melilla.

Este acuerdo, según informó 
ayer en nota de prensad diputa
do nacional del Partido Popular 
por Ciudad Real, Eduardo 
Rodríguez Espinosa, formaliza 
los compromisos financieros para 
la distribución territorial de las 
subvenciones correspondientes al 
ejercicio de 1998.

Según el diputado, la ayuda 
que recibirá la región castella
no-manchega se sitúa solo por 

. detrás de Andalucía, Castilla y 
León y Galicia, que son las co

El cobro por el servicio de SERCÁM es una de las novedades del convenio.

munidades que recibirán las can
tidades mayores.

Criterios para 
la subvención

Los criterios para la distribu
ción están basados en la super
ficie forestal arbolada, la pobla
ción agraria, la producción de 
madera y la protección realiza
da en cada una de las comunida
des.

La decisión para estas sub
venciones fue tomada en la Co
misión de Conservación de la 
Naturaleza y Biodiversidad re
unida en el mes de marzo.

Del mismo modo, dice 
Rodríguez Espinosa, la transfe
rencia aprobada tiene carácter 
finalista, porque son las propias 
comunidades las encargadas de 
seleccionar a las empresas que 
definitivamente debe llegar la 
subvención.

Las cantidades correspon
dientes al País Vasco y Navarra 
no van a ser transferidas porque

ñas, aunque se establecerán en 
función de las zonas de interven
ción, dijo Pedroche.

Además de la actuación del 
SERCAM fuera de Madrid, el 
convenio regula la coordinación 
de las tres comunidades en ma
teria de incendios y planes inver
nales y establece las bases para 
una futura interconexión del 
número de emergencia 112, una 
vez que se implante en territo
rios de Castilla y León y Castilla- 
La Mancha.

El convenio empezará a apli
carse este verano, aunque el trá
mite parlamentario para su apro
bación durará al menos un año.

El consejero de
Presidencia de

Madrid afirmó que 
los servicios de

SERCAMa
Castilla-La

Mancha y Castilla 
y León no pueden 
repercutir más en 

las arcas 
madrileñas

La región será la cuarta comunidad que más ayuda para bosques recibirá.

reciben un tratamiento especial 
de carga asumida en el Cupo y 
la Aportación respectivamente.

El PSOE de 
Albacete acusa al 
Insalud de 
maquillar las 
listas de espera

L.H. - Albacete

El secretario provincial del 
Partido Socialistaen Albacete, 
Manuel Aguilar, acusó ayer al 
Insalud de «maquillar» las ci
fras de las listas de espera en 
atención hospitalaria para ofre- 
cerunos datos que no se corres
ponden con la realidad. Según 
informó en rueda de prensa el 
dirigente socialista albaceteño, 
las propuestas que el Partido 
Popular inclúyó en su progra
ma electoral de reducir las lis
tas de espera e incrementar las 
inversiones en Sanidad «no sólo 
no se han cumplido, sino que ha 
empeorado el servicio público' 
de salud».

Aguilar insistió en el hecho 
de que las inversiones económi
cas de 1998 están muy por 
debajo de la media de otros ejer
cicios y citó como ejemplo los 
203 millones de este año, frente 
a los 716 millones presupues
tados en 1988. El secretario pro
vincial hizo un recorrido a lo 
largo de esta última década para 
incidir en el hecho de que entre 
1988 y 1992 el gasto medio en 
Sanidad en la provincia de 
Albacete era de 608 millones 
de pesetas anuales.

En 1996 la inversión se re
dujo a 264 millones para crecer 
en 1997 a 535 millones y des
cender de nuevo este ejercicio a 
los citados 203 millones de 
pesetas. "El servicio público de 
salud está empeorando en la 
provincia y se está acabando 
con la atención primaria".

La Audiencia de 
Albacete juzga el 
día 25 un caso de 
agresión sexual

L.H. - Albacete

La Audiencia de Albacete 
juzgará el próximo jueves, 25 
de junio, a Plácido P.L., acusa
do de un presunto delito de 
agresión sexual, cometido en la 
localidadalbaceteñade Alman
sa, y para quien el Ministerio 
Público solicita la pena de 18 
meses de prisión. Según infor
maron a Efe fuentes de la fisca
lía, los hechos del caso se re
montan al 11 de mayo de 1997, 
cuando Plácido P.L., de 32 años, 
tras haber ingerido una gran can
tidad de bebidas alcohólicas, 
caminaba a las 5 de la madru
gada por la calle Corredera de 
Almansa, cuando se acercó a 
dos chicas, a una de las cuales 
le metió la mano entre las pier
nas. El acusado llegó a tocar la 
zona vaginal a la joven. Final
mente soltó a lajoven y, ante los 
insultos que proferían las dos 
muchachas, comenzó a bajarse 
los pantalones, momento que las 
chicas aprovecharon para salir 
corriendo y se dirigieron a las 
dependencias de la Guardia 
Civil.
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Psicopedagogía cubre un perfil profesional 
muy específico que goza de gran demanda 
entre diplomados en Magisterio y 
licenciados en Psicología y Pedagogía

Sólo faltaban los de Psicopedasosía y Ciencias de la Actividad Física y el Deporte

La UCLM aprobó los dos últimos 
planes de las nuevas titulaciones
La Junta de Gobierno de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha, reunida ayer en el 
Aula Magna del edificio de 
Servicios Generales del 
Campus de Ciudad Real, 
aprobó los Planes de Estu
dios de las titulaciones de 
Psicopedagogía y Ciencias 
de la Actividad Física y del 
Deporte que sé impartirán a 
partir del mes de octubre en 
el Campus de Cuenca y 
Toledo, respectivamente. 
Estas eran las únicas 
titulaciones cuyos Planes de 
estudio estaban pendientes 
de aprobar de las diez que se 
impartirán en los diferentes 
Campus a partir del próxi
mo curso académico 1998/ 
99.

La Tribuna

La titulación de 
Psicopedagogía viene a cubrir 
un perfil profesional muy espe
cífico del Sistema Educativo 
español, establecido en la 
LOGSE, que goza de gran de
manda entre diplomados en 
Magisterio y licenciados en 
Psicología y Pedagogía.

Es una titulación de segun
do ciclo a la que podrán acce
der los alumnos diplomados en 
cualquiera de las especialidades 
de las Escuelas de Magisterio de 
nuestra región, así como 
diplomados en Educación Social 
y licenciados en Psicología y 
Pedagogía.

Créditos complemento

Para facilitar el acceso de 
estos titulados se incorporarán 
en el plan de estudios los crédi
tos-complemento de formación 
para cadauna de las titulaciones 
establecidas por la legislación 
vigente, a fin de que el alumno 
pueda cursarios simultáneamen
te con las asignaturas de licen
ciatura, o bien se ofertarán des
de las distintas Escuelas de 
Magisterio, para que los alum
nos puedan acceder al segundo 
ciclo.

La troncalidad proporciona 
al futuro psicopedagogo una 
formación básica en psicología 
de la instrucción y del aprendi
zaje, en diagnóstico e interven
ción en educación, en interven
ción psicopedagógica por me
dio de la atención a la diversi
dad (niños con discapacidades 
físicas y psíquicas o niños

La Junta de Gobierno se reunió en el Aula Magna. t. FERNANDEZ Algunos de los asistentes. T. FERNANDEZ

superdotados) y en orientación 
profesional. .

La UCLM completa esta 
formación básica con asigna
turas obligatorias relacionadas 
con ámbitos tan significativos 
en la labor profesional del 
psicopedagogo, como son la 
elaboración de adaptaciones 
curriculares (adaptación de los 
currículos escolares a la sin- 
.gularidad del individuo), los 
procesos de aprendizaje de la 
lengua oral y escrita, o la eva
luación del proceso educati
vo (con especial incidencia en 
la innovación y en la búsque
da de la calidad).

Se ofertan, igualmente, dos 
itinerarios de optativas que 
permitan al alumno profundi
zar en los dos ámbitos básicos 
de trabajo del psicopedagogo: 
el asesoramiento y la interven
ción educativa, por un lado, y 
el enfoque social y laboral, por 
otro.

Ciencias del Deporte

La Facultad de Ciencias del 
Deporte se orienta, según los 
enfoques y tendencias actua
les, hacia un ámbito de cono
cimiento relativamente nuevo 
y muy dinámico, ya que la 
evolución y desarrollo de los 
planteamientos teóricos y cien
tíficos que se relacionan con

T.FERNANDEZEl rector de la UCLM, Luis Arroyo, 

la práctica de la actividad física 
y el deporte ha sido, en las últi
mas décadas, muy notable.

La Facultad de Ciencias del 
Deporte de la Universidad de 
Castilla-La Mancha pretende un 
objetivo básico y fundamental:

la formación de profesionales 
en el ámbito de las Ciencias de 
la Actividad Física y el Depor
te, encaminada a satisfacer las 
necesidades que se plantean en 
el ámbito social respecto ala in
tervención de profesionales al

tamente cualificados en relación con 
la práctica de la Actividad Física y 
el Deporte.

Junto con la formación troncal 
en bases biológicas del deporte y 
de la motricidad, en el estudio y 
práctica de los fundamentos de los 
deportes básicos, en actividad físi
ca y salud, o en el deporte como me
canismo de ocio y recreación, se dará 
a los alumnos la posibilidad de di
rigir sus estudios, a través de asig
naturas optativas, hacia tres orien
taciones curriculares de gran pro
yección.

La primera de ellas, denomina
da «Orientación en Educación Fí
sica Escolar» incidé en los aspec
tos metodológicos y pedagógico- 
didácticos de las Ciencias del De
porte y se encamina a preparar pro- 

•fesionales especializados para la 
docencia de la Educación Física en 
el sistema educativo.

La «Orientación Curricular en 
Rendimiento Deportivo» profundi
za en los fundamentos de los dis
tintos deportes estudiados en la 
troncalidad y se dirige al deporte 
profesional. Por último, la «Orien
tación Curricular en Actividad Fí
sica, Salud y Recreación» preten
de dar respuesta al creciente inte
rés social por este área de las Cien
cias del Deporte, que se dirige a la 
práctica deportiva para el ocio y el ‘ 
tiempo libre, para la salud, y para 

‘las personas de la tercera edad.
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La directora del centro ha resaltado las salidas laborales de las dos nuevas diplomaturas

El CEU de Talavera alcanzaré la cifra 
de 1200 alumnos el próximo curso

Raquel .JIMENEZ

El CEU de Talavera tendrá el 
próximo curso alrededor de 1.200 
alumnos ya que a la oferta edu
cativa actual, las diplomaturas de 
Ciencias Empresariales, Traba
jo Social y Terapia Ocupacional, 
se unirán dos enseñanzas más 
como son Logopedia y Educación 
Social.

La directora del centro, Virgilia 
Antón presentó ayer, en rueda 
de prensa el plan de estudios para 
el próximo año y resaltó que es
tas dos nuevas carreras están muy 
demandadas por los alumnos y 
"pensamos que el beneficio que 
supone para Castilla-La Mancha 
y en concreto para la ciudad de 
Talavera radica en que son 
titulaciones que se imparten en 
muy pocas universidades espa
ñolas y en ningún otro centro de 
la región".

En el diseño de los planes de 
estudios de ambas enseñanzas, 
el CEU de Talavera ha estado 
asesorado en Educación Social 
por el profesor de la Universi
dad de Barcelona, Antoni Petrus 
Rochet, y en Logopedia por la 
Universidad Pontificia de 
Salamanca que ha sido una de las 
primeras en impartir esta titula
ción.

Además, estas diplomaturas 
tienen carácter experimental lo 
que supone que el alumno va a 
realizar prácticas externas en 
instituciones concertadas y "esto 
posibilita que los alumnos que 

finalicen la formación tienen un 
alto índice de acceso al merca
do de trabajo", declaró Virgilia 
Antón. En el caso de Educación 
Social se han establecido dos iti
nerarios, educador especial en la 
tercera edad y educador en los 
ámbitos de la marginación y dis
criminación.

En esta titulación la nota media 
para acceder a estas enseñan
zas en otras universidades es de 
6,81 en las pruebas de acceso y 
6,90 en las de Formación Profe
sional, mientras que por lo que 
respecta a Logopedia es de 6,89 
y 8,48, respectivamente.

Acceso directo
Las dos diplomaturas dan 

acceso directo, mediante 
convalidaciones y ciclos de com
plementos, a diversas licencia
turas. El nuevo de plazas es limi
tado para ambas enseñanzas que 
se impartirán en horario de tar
de, 75 en Educación Social y 60 
en el caso de Logopedia. El res
to de la oferta educativa es la 
siguiente: 160 en Ciencias Em
presariales, 70 en Terapia Ocu
pacional y 100 en Trabajo Social.

La fecha de preinscripción 
comenzará el próximo día 26 y 
se prolongará hasta el 7 de julio, 
y en septiembre este período se 
abrirá del 23 de septiembre al 2 
de octubre. Mientras, el plazo de 
matriculación comenzará el 2 de 
septiembre.

El CEU de Talavera se tras-

La directora del centro, Virgilia Antón, presentó ayer el plan de estudios para el próximo curso. PENA

ladará el próximo curso al campus 
universitario, un hecho que, se
gún Virgilia Antón, beneficiará 
ai crecimiento universitario de la 
ciudad, pero este rendimiento sería 
aún mayor si se contara con una 
residencia universitaria, "no so
lamente por los propios alumnos

que se matriculan sino también 
sería una ventaja por las activi
dades complementarias que pen
samos que hay que organizar en 
el próximo edificio y en la que 
participarán profesores y estu
diantes de otras universidades".

Por último, la directora ha

hecho públicos los porcentajes de 
diplomados del curso pasado que 
han conseguido el acceso al 
mercado laboral: en el caso de 
Terapia Ocupacional ha sido del 
setenta por ciento y en Trabajo 
Social ronda el treinta o cuaren
ta por ciento.

Finalizó la Selectividad sin mas problemas 
que el cambio de un examen de Matemáticas

Silvia DÍEZ MAYANS

Los alumnos que se han pre
sentado a la Prueba de Selecti
vidad ya pueden respirar tranqui
los porque ayerpor la mañana 
realizaron los últimos exámenes 
de la jornada. Han sido dos días 
y medio de muchos nervios no sólo 
para los estudiantes, sino también 
para los padres que, de una ma
nera u Otra, han tenido que "so
portar" los cambios de horario de 
sus hijos. Sin embargo, cabe se
ñalar que, según informó la 

vicerrectora de Alumnos de la 
Universidad regional, Cándida 
Gitiérrez, "las estadísticas del año 
pasado reflejan que el entre el 92 
y el 96% de los alumnos que se 
presentan a la prueba, la supe
ran, y es entonces cuando se dan 
cuenta de que, en realidad, no es 
tan difícil como dicen".

Cambios en un examen de 
matemáticas

La vicerrectora apuntó que 
todo ha transcurrido con absolu

ta normalidad en los cuatro 
campus de la UCLM, excepto un 
cambio de examen de matemá
ticas que tuvo que hacerse debi
do a una serie de rumores que 
apuntaban a que los alumnos 
sabían de antemano las pregun
tas del ejercicio. "Empezaron a 
correr rumores -señala Cándida 
Gutiérrez- y, para evitar dudas, 
decidimos cambiar el examen a 
última hora del lunes para que al 
día siguiente por la mañana to
dos los tribunales tuvieran en sus 
manos el nuevo".

Las notas se conocerán el 
próximo lunes

Cándida Gutiérrez aseguró 
que, como muy tarde, el próximo 
lunes o él martes se darán a 
conocer las calificaciones yaque 
a partir de Ias nueve de la maña
na de hoy 400 profesores comen
zarán a corregir. Así, la 
vicerrectora dé Alumnos de la 
UCLM recordó que, tal y como 
se hizo por primera vez el año 
pasado, las notas aparecerán en 
internet. Lo único que hace falta 

para acceder a ellas es el núme
ro del Documento Nacional de 
Identidad.

Finalmente, Cándida Gutiérrez 
aseguró sentirse muy satisfecha 
con el transcurso de la jornada 
ya que "todos los tribunales y sus 
presidentes han actuado estupen
damente, cosa que considero 
importantísima porque la Selec
tividad es un punto crucial en la 
vida de los estudiantes y todo tiene 
que estar controlado para que fun
cione a la perfección, sin ningún 
tipo de problemas".
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Gómez de Liaño presentó en el 
Supremo y luego ante CGPJ sendas 
denuncias por la filtración de su 
procesamiento

Lq fianza del juez de la Audiencia Nacional se ha fijado en un millón de pesetas

Gómez de Liaño, procesado 
por tres delitos de prevaricación
El magistrado del Tribunal Supremo Joaquín Martín 
Canivell ha procesado al Juez Javier Gómez de Liaño por 
tres supuestos delitos de prevaricación en relación con 
decisiones que adoptó en el «caso Sogecable» y le ha 
impuesto una fianza de un millón en concepto de respon
sabilidad civil. /

Efe Madrid

En un auto notificado ayer, 
el magistrado del Supremo de
cretae! procesamiento deljuez 
de la Audiencia Nacional, para 
el que acuerda que continúe en 
libertad sin necesidad de pres
tar fianza. No obstante le da 
un plazo de diez días para que 
preste una fianza de un millón 
de pesetas para responder a las 
responsabilidades pecuniarias 
que pudieran fijarse, o bien el 
embargo de los bienes que de
signe para cubrir esa cantidad.

Liaño presentó por la maña
na además en su comparecencia 
en el Supremo y luego ante el 
Consejo General del Poder Ju
dicial (CGPJ) sendas denuncias 
por la filtración de su procesa
miento. El Supremo comuni
ca esta resolución ai presidente 
del CGPJ, al fiscal general dei 
Estado y al presidente de la Sala

La Audiencia Nacional archiva las 
diligencias del "caso Sogecable"

Efe- Madrid

La Audiencia Nacional ha 
decidido, en un auto notificado 
ayer, archivar las diligencias 
abiertas para investigar el «caso 
Sogecable», al no encontrar in
dicios de «infracción criminal» 
en la gestión de Canal Plus y de 
esta sociedad.

La Sala de lo Penal de la 
Audiencia Nacional adopta esta 
decisión ai resolver varios recur
sos contra una resolución deljuez 
Ismael Moreno, quien conside
ró que el órgano competente para 
investigar el caso era el Juzga
do de Instrucción correspondien
te de Madrid.

La resolución de la Audien
cia Nacional, que no puede ser 
recurrida, incluye el voto parti
cular de uno de los miembros del 
Tribunal, José Ricardo de Prada, 
quien,' aunque se muestra de 
acuerdo con la decisión judicial,

de lo Penal del Tribunal Supre
mo a los efectos legales oportu
nos, así como al fiscal y a las 
demás partes personadas.

De todas formas, recuerda 
que la resolución no tiene carác
ter de firme ya que puede ser 
recurrida ante el propio instruc
tor y luego ante la Sala de lo 
Penal del Supremo en un plazo 
de tres días.

Javier Gómez de Liaño ade
lantó, tras conocer el auto, que 
lo recurrirá, por lo que podrá 
seguir en sus funciones, aunque 
el CGPJ decidió tras recibir la 
resolución incluir en el orden del 
día de su Pleno del viernes próxi
mo la deliberación y adopción 
del acuerdo que proceda» en 
cuanto a si Liaño debe ser o no 
suspendido. El magistrado 
Joaquín Martín Canivell instruye 
la querella de Polanco y de otros 
consejeros de Sogecable, Juan 
Luis Cebrián, Gregorio Mara-

critica, las «pretensiones 
acusatorias del Ministerio Fis
cal, con manifiesta infracción de 
las normas elementales del pro
ceso».

El tribunal, en el auto, esti
mad recurso de Sogecable, Jesús 
de Polanco, Juan Luis Cebrián 
y otros personados, que pidie
ron que sé declarara competen
te para la investigación a la 
Audiencia Nacional y, al mis
mo tiempo, que se archivaran las 
diligencias.

También estima, de forma 
parcial, otros recursos para que 
se revocara la decisión de Mo
reno y prosiguieran las diligen
cias en la'Audiencia Nacional.

Las diligencias del «caso 
Sogecable» fueron abiertas en 
febrero de 1997 por el juez Ja
vier Gómez de Liaño, quien fue 
recusado y se apartó en julio del 
asunto, que fue a parar ai juez 
Ismael Moreno.

Javier Gómez de Liaño. EFE

ñón Beltrán de Lis y Francisco 
Pérez González contra Liaño por 
tres supuestos delitos de preva
ricación, consistente en dictar 
resoluciones injustas a 
sabiendas.

Para Martín Canivell hay 
«indicios racionales de que Liaño

Tras la recusación de Gómez 
de Liaño, quien ha sido proce
sado por supuesta prevaricación 
en relación con este caso, la Sala 
de lo Penal de la Audiencia 
Nacional archivó en octubre del 
pasado año los delitos de estafa 
y apropiación, loque llevó al juez 
Moreno a enviar el caso a los 
juzgados ordinarios para que se 
investigaran allí los restantes - 
ahora declarados inexistentes- 
de prevaricación, falsedad, 
societario y fiscal.

La resolución dictada ayer

La Audiencia Nacional no encuentra 
indicios de "infracción criminal" en 
las actuaciones de Canal Plus ni de 

Sogecable

hubiera podido realizar actos 
constitutivos de prevaricación».

Así, acordó el secreto de 
las diligencias del «caso 
Sogecable» «sin que hubiera ra
zones válidas para imponer un 
secreto que no era necesario ni 
proporcionado ".

por el tribunal considera que 
«causa perplejidad» la imputa
ción que se hace por parte de la 
acusación popular de delito de 
prevaricación, por la concesión 
de un canal privado de televisión 
a Canal Plus, al ex ministro de 
Cultura Jorge Semprún, ajeno al 
asunto y en referencia aun acuer
do del consejo de Ministros.

La Sala añade que este delito 
«solo existe en la imaginación 
de quien lo aduce, dada la inexac
titud de los hechos en que lo 
apoya».

Justicia prevé 
acabar con el 
colapso en lo 
contencioso para 
el año 2000

Efe- Barcelona

El secretario de Estado de 
Justicia, José Luis González 
Montes, prevé que en el año 
2.000 se haya solucionado el 
«endémico atasco» que sufre la 
jurisdicción contencioso-admi- . 
nistrativa en España, con la 
creación de juzgados 
unipersonales y un plan de 
choque para combatir el colapso 
de asuntos.

González habló ayer de es
tos proyectos en Barcelona, ciu
dad en la que ha visitado el 
Palacio de Justicia, ha partici
pado en una comida con diri
gentes del PP catalán y ha in
augurado unas jornadas sobre 
la Tutela Procesal del Crédito, 
que el viernes clausurará la 
ministra Margarita Mariscal de 
Gante.

Según el secretario de Es
tado, la solución al colapso del 
ámbito contencioso-adminis- 
trativo de los tribunales supe
riores de justicia de toda Espa- • 
ña «está a la vuelta de la esqui
na» y ha situado en el año 2000 
la fecha prevista para acabar con 
este problema que, en Catalu
ña, supone un atraso de más de 
35.000 asuntos.

Nueva ley

Montes ha explicado que la 
nueva ley de la jurisdicción 
contenciosa será aprobada por 
el Parlamento en el pleno del 
próximo 25 de junio y se pu
blicará en el BOE antes de las 
vacaciones de verano, por lo que 
en noviembre ya podrían fun
cionar los primeros 64 juzga
dos de lo contencioso que se 
prevén crear este año en Espa
ña.

De esos 64 órganos 
unipersonales, cuatro se crea
rán en Barcelona y uno en cada 
capital del resto de provincias 
catalanas.

EI secretario de Estado de 
Justicia no comparte el pesimis
mo respecto de una solución a 
corto o medio plazo expresado 
por personas como el presidente 
del Tribunal Superior de Justi
cia de Cataluña (TSJC), 
Guillem Vidal, que ha reclama
do insistentemente más salas y 
magistrados para esta jurisdic
ción en Cataluña.

Pór otra parte, el secretario 
de Estado de Justicia ha afir
mado que su Ministerio «no se 
ha planteado ni piensa que debe 
hacerlo» reformar la Ley Or
gánica del Poder Judicial para 
que los funcionarios de la ad
ministración de Justicia dejen 
de ser un cuerpo estatal para - 
depender orgánicamente del 
gobierno.de cada comunidad 
autónoma.
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El presidente del gobierno hizo balance sobre la cumbre de Cardiff

lar pide apoyo político y social
para fortalecer España en Europa

TI

Efe- Madrid

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, hizo ayer un 
llamamiento a todos los grupos 
parlamentarios y a los agentes 
sociales «para seguir mantenien
do el consenso» sobre temas 
comunitarios que permita forta
lecer la posición de España en 
la Europa del siglo XXL

En su comparecencia ante el 
pleno del Congreso de los Di
putados para informar de los 
resultados del Consejo Europeo 
celebrado los días 15 y 16 en 
Cardiff (Reino Unido), el jefe del 
Ejecutivo pidió la colaboración 
de «todos los grupos parlamen
tarios» para afrontar los retos 
derivados del plan de ampliación 
de la Unión Europea, conocido 
como ‘Agenda 2000".

«Estoy convencido de que 
España puede aportar mucho en 
este proceso; es el momento de 
recrear la ilusión europea para 
hacer frente a los desafíos y 
aprovechar las oportunidades 
que se abren a nuestro continen
te; ahí está el futuro de los espa
ñoles», recalcó Aznar.

El presidente del Gobierno 
hizo hincapié en la necesidad de 
perseverar en «la lucha contra 
el déficit y la inflación, porque 
de ello depende «nuestro creci
miento económico de los próxi
mos años».

«Un aumento desmesurado 
de los salarios supondría una

El Grupo Popular en Asturi^ pide 
la dimisión de Sergio Marqués

Efe- Oviedo

El grupo popular en el parla
mento asturiano acordó ayer re
tirar su confianza al Ejecutivo 
y solicitar la dimisión del presi
dente del Principado, Sergio 
Marqués, enfrentado con la di
rección dei PP, que será expul
sado del grupo si no renuncia al 
cargo.

En la reunión del grupo po
pular parlamentario, compues
to por 21 diputados, únicamen
te estuvieron ausentes Marqués 
y Ramón García Cañal, que di
mitió el martes como vicepre
sidente y consejero de Coope
ración.

De los 19 diputados que asis
tieron a la reunión, convocada 
por el presidente del PP de 
Asturias, Isidro Fernández Ro
zada, en su calidad de presiden
te del grupo parlamentario, ca
torce votaron a favor de pedir la 

pérdida de competitividad y 
empleo», advirtió Aznar, quien 
recalcó que «el mensaje es cla
ro para nosotros: si somos ca
paces de controlar los costes 
laborales y el crecimiento de los 
salarios, y de transformar los 
beneficios en nuevas inversio
nes, se creará empleo, que es la 
gran rémora que nos aleja de 
Europa».

Al hacer balance del semes
tre de la presidencia británica del 
Consejo Europeo, Aznar desta
có que la cumbre de Cardiff «ha 
supuesto un paso adelante para 
lograr a escala europea creci
miento y empleo; prestando aten
ción al medio ambiente y a la 
lucha contra la droga y el cri
men organizado».

Asimismo, aludió al estable
cimiento de unos criterios gene
rales para emprender la negocia
ción en los próximos meses de 
la «Agenda 2000» y abrir un 
amplio debate sobre el futuro de 
la UE.

Las orientaciones para Espa
ña planteadas por la Comisión 
en la reunión de jefes de Estado 
y de Gobierno de los Quince 
subrayan, según el jefe del Eje
cutivo, que el mantenimiento de 
la política presupuestaria permi
tirá la reducción del déficit, y que 
gracias al fuerte crecimiento 
económico es posible alcanzar 
en breve los objetivos del pacto 
de estabilidad.

Haciéndose eco de las reco
mendaciones del Gobierno eu- 

dimisión de Marqués y cinco en 
contra.

Entre estos últimos se en
cuentran los cuatro diputados 
identificados con Marqués: 
Victor Rivera, Leonardo Verdín, 
cesado como portavoz parlamen
tario y que ocupará la Consejería 
de Cooperación, Víctor Rivera, 
Francisco Monte y José María 
Yáñez.

A ellos se unió ayer en la vo
tación, en contra de las previsio
nes, el diputado Juan Angel 
Bustillo, quien antes de la re
unión puso su cargo a disposi
ción del partido y que abando
nó el encuentro, que se prolon
gó durante más de dos horas, 
antes de que finalizara.

No obstante, Fernández Ro
zada no quiso decir si había 
aceptado la renuncia de este 
diputado, que en la anterior 
votación del grupo apoyó al 
partido frente a Marqués, y se-

El presidente sonríe poco antes de su comparecencia.

ropeo expuestas ante este Con
sejo, el presidente del Gobier
no anunció que los presupues
tos generales del Estado para el 
próximo año serán «beligeran
tes», con el fin de asegurar la 
austeridad en el gasto y el con
trol del déficit público.

En otro ámbito, José María 
Aznar se felicitó por la favora
ble acogida que ha tenido el plan

La cúpula del grupo popular asturiano. EFE

ñaló que antes de decidir volve
rá a hablar con Bustillo.

El PSOE podría pasar a ser

de empleo presentado por Espa
ña a las autoridades europeas.

«España es un firme defen
sor de la culminación del mer
cado único, auténtico motor para 
el empleo», como pone de ma
nifiesto el hecho de que haya in
corporado a su ordenamiento 
jurídico el 95 por ciento de las 
directivas comunitarias en la 
materia.

el grupo mayoritario en la Junta 
General del Principado, con die
cisiete diputados.

Borrell entiende 
que la posición 
española en 
Europa es más 
débil tras Cardiff

Efe- Madrid

El portavoz del PSOE en el 
Congreso, José Borrell, consi
deró ayer que la posición espa
ñola en Europa es «más débil» 
tras la Cumbre de Cardiff, y 
estimó que la cohesión econó
mica y social «está en peligro 
por el egoísmo de unos y la falta 
de respuesta de otros», entre los 
que incluyó al Gobierno espa
ñol.

Borrell, en su intervención 
ante el pleno del Congreso para 
analizar los resultados de la 
Cumbre de la ciudad galesa de 
Cardiff, afirmó que «hemos 
salido» de ese encuentro «peor 
de lo que estábamos», y criticó 
la ausencia de decisiones en 
materia de política económica 
y el aplazamiento de la refor
ma institucional.

El candidato socialista puso 
de manifiesto que en esa Cum
bre no se han producido com
promisos sobre las políticas 
futuras de cohesión, las perspec
tivas financieras y no se ha re
suelto el «futuro de incohesión», 
a pesar de lo cual -dijo- el Go
bierno español ha regresado con 
su «típica autosatisfacción».

Acusó al Ejecutivo presidi
do por José María Aznar de 
haberse incluido en el «grupo 
de los que no saben y no con
testan» respecto al modelo de 
Europa que desean, y advirtió 
de que el debate sobre el 
europeísmo «no admite fisuras 
o contradicciones en el discur
so».

Calificó de «pobretona» la 
posición española en Cardiff, al 
«atrincherarse para defender 
posiciones que otros habíamos 
conquistado», y consideró que 
ésto ha hecho que España «haya 
perdido peso» en Europa.

José Borrell indicó que el 
Gobierno del PP «siempre ha 
tenido y tendrá» la colaboración 
del PSOE para defender la cons
trucción política europea «como 
mejor forma de defender los 
intereses de España».

Se dirigió al presidente del 
Ejecutivo para decirle que de
fienda esa posición «sabiendo 
que tiene segura la retaguardia, 
y que nunca le acuchillaremos 
por la espalda, cómo usted hizo 
cuando un Gobierno socialista 
peleaba en Edimburgo para 
conseguir los Fondos de Cohe
sión», afirmación que provocó 
las protestas desde los bancos 
del PP.

La Cumbre de Cardiff, se
gún Borrell, ha sido un «Con
sejo largo en palabras y corto 
en resultados», y añadió que este 
encuentro ha sido un Consejo 
«de transición entre el euro y 
el desconcierto sobre cómo 
avanzar en la construcción eu
ropea».

Destacó la formación en este 
encuentro de un eje franco-ale
mán con el asentimiento britá
nico, para limitar el proceso de 
construcción europea a la Unión 
Monetaria, así como la 
reapertura de un debate «con 
tintes nacionalistas».
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Nacionalistas 
vascos e IU 
ratificaron el 
acercamiento de 
presos

Efe- Vitoria

La Comisión de Derechos 
Humanos del Parlamento Vas
co, con el apoyo de PNV, HB, 
EA e IU, ha acordado ayer ra
tificar el plan de acercamiento 
de los presos vascos aprobado 
el 20 de febrero del año pasa
do, al que se oponen PSE-EE, 
PP, UA y el Grupo Mixto, que 
defienden la competencia del 
Ministerio de Interior en mate
ria penitenciaria.

En la reunión .de ayer, 
previsiblemente la última de 
esta legislatura, los partidos se 
reafirmaron en sus posiciones 
en torno a la política peniten
ciaria y mantuvieron el enfren
tamiento existente, fundamen
talmente, desde la aprobación 
de un plan de acercamiento de 
presos vascos a sus lugares de 
origen en el Parlamento Vasco.

En la misma sesión, el pre
sidente de la Comisión, José 
Antonio Rubalcaba, informó de 
la reunión que mantuvo hace 
unos días con el secretario ge
neral de la Comisión de Dere
chos Humanos del Consejo de 
Europa.

En ella, según explicó 
Rubalcaba, Michele de Salvia, 
le informó de que el próximo 
mes de noviembre este organis
mo desaparecerá y que se con
vertirá en un tribunal, por lo que 
le recomendó que la Comisión 
vasca promoviera que se ago
ten todas las vías internas, in
cluso las judiciales, dentro del 
Estado para luego interponer 
una denuncia.

La Comisión no ha adopta
do ninguna decisión en tomo a 
si va a continuar las gestiones 
para poder llevar a efecto esta 
denuncia ante la Comisión o el 
Tribunal europeo de Derechos 
Humanos como apoderada de 
personas directamente afecta
das, tal y como apuntó De Sal
via.

Además de ratificarse en 
todos los acuerdos anteriores, 
la Comisión expresó su «des
acuerdo» con la política del 
Ministerio al considerar que 
«conculca derechos de perso
nas de ciudadanía vasca priva
das de libertad y de su entorno 
familiar».

También se ha solicitado a 
Instituciones Penitenciarias que 
excarcele o traslade para su 
intervención quirúrgica a cár
celes del País Vasco aun grupo 
de dieciséis presos enfermos.

Ante las explicaciones de 
Rubalcaba y la propuesta de 
acuerdo, Iñigo Urkullu (PNV) 
aseguró que «de ahora en ade
lante esta Comisión tiene mu
cho que hacer en el ámbito de 
la pacificación de la sociedad 
vasca».

Jone Goirizelaia (HB) se 
refirió a las peticiones de dimi
sión de Rubalcaba realizadas en 
los últimas semanas por parte 
del PP y dijo que «si alguien 
tiene que dimitir es Mayor Oreja 
y quienes lideran la política 
penitenciaria».

El teniente general José Antonio Sáenz de Santamaría. EFE

El teniente general prestó declaración en el ''caso Marey

Sáenz de Santamaría dice
que hubo "guerra sucia"

Efe- Madrid

El teniente general José 
Antonio Sáez de Santamaría, de 
78 años, dijo ayer en el juicio 
del «caso GAL», por el secues
tro de Segundo Marey, que hubo 
«guerra sucia» contra ETA «du
rante todos los Gobiernos» y en 
todas las épocas, y aseguró que 
el GAL no fue «una organiza
ción unitaria».

En la undécima sesión de la 
vista oral, el ex secretario ge
neral del PSE-PSOE y ex dele
gado del Gobierno en el País 
Vasco Ramón Jaúregui resumió 
la «filosofía» socialista en una 
frase del entonces presidente del 
Gobierno Felipe González en la 
que le dijo que tenía cumplir la 
ley y hacerla cumplir.

13.000 "autoinculpaciones" por 
la muerte de Ramón Sampedro

Efe- A Coruña

La Asociación «Derecho a 
morir dignamente» entregó 
ayer, en el juzgado número 2 de 
Santa Eugenia de Ribeira (A Co
ruña), más de 13.000 firmas de 
ciudadanos que se autoinculpan 
de la muerte del tetrapléjico Ra
món Sampedro, entre los que fi
guran políticos, escritores, pro
fesores, cantantes y sanitarios.

Ramón Sampedro, que luchó 
durante más de veinte años por 
que se reconociese su derecho 
a la eutanasia, murió el pasado

También testificaron ayer en 
el juicio los ex gobernadores ci
viles de Guipúzcoa y Alava, 
Julen Elorriaga y Jesús García 
Villoslada, respectivamente, 
quienes negaron que en 1983 se 
acordara acometer acciones 
contra ETA en el sur de Fran
cia.

El Tribunal Supremo juzga 
en esta causa el secuestro de 
Marey, cometido en Francia en 
1983 al ser confundido con el 
etarra Mikel Lujúa, primera 
acción asumida por los GAL y 
por las que se sientan en el 
banquillo doce acusados, entre 
ellos el ex ministro del Interior 
José Barrionuevo, para quienes 
el fiscal pide penas de 23 a 8 
años de cárcel.

Saénz de Santamaría, quien

13 de enero después de que al
guien le ayudara a conseguir una 
dosis mortal de cianuro.

Entre las personas que han 
firmado figuran Joan Manuel 
Serrat y Lluis LLach, Almudena 
Grandes, Jaime de Armiñán, 
Javier Mariscal, Cristina 
Almeida, Rosa Montero, 
Femando Savater, Josep María 
Flotats, Albert Boadella, y el 
escritor José Luis Sampedro.

También firmaron profeso
res de universidades de toda 
España, más de 500 profesores 
de enseñanza media, profesio

desde 1971 hasta esta década de 
los 90 ha ocupado diversos 
cargos en el Ministerio del In
terior, desde jefe de la Policía 
Nacional a director general de 
la Guardia Civil, aseguró que 
«hubo siempre actividades 
antiterroristas en el sur de Fran
cia de diversos grupos durante 
todos los Gobiernos» y en to
das las épocas, pero acabaron 
en 1986 con el PSOE.

Sáenz de Santamaría, quien 
en 1980 fue delegado del Go
bierno para la Seguridad en las 
provincias vascas, explicó tam
bién que había miembros «ais
lados» de los cuerpos policiales 
y militares que no entendían que 
en la democracia no se cornba- 
tiera el terrorismo «con sus 
mismas armas». 

nales del sector sanitario y di
ferentes colectivos políticos y 
sociales.

La entrega fue realizada por 
la vicepresidenta de la asocia
ción en Galicia, Carmen 
Vázquez, acompañada de un 
amigo personal de Ramón 
Sampedro, Xosé Luis Vilar.

Vázquez señaló que esta 
iniciativa «ha partido del ciu
dadano, que está solicitando un 
debate y unos derechos por la 
libertad del ser humano. El de
bate ha alcanzado un nivel in
ternacional».

Renfe garantiza 
que circularán 
trenes en la 
jornada de 
huelga de hoy

Efe- Madrid

RENFE garantiza la circu
lación de trenes de viajeros en 
la jornada de huelga convoca
da para hoy jueves por el sin
dicato CGT, que cuenta con dos 
de los trece miembros del co
mité de empresa, en protesta 
por un preacuerdo de conve
nio firmado por UGT y CCOO.

En un comunicado, RENFE 
explica que se ha previsto la 
circulación de trenes çle viaje
ros para hoy de manera que se 
satisfagan la's necesidades de 
movilidad y asegura que la 
huelga tendrá «poca repercu
sión» en los distintos servicios 
debido a la escasa 
representatividad de la CGT en 
el comité de empresa.

Los servicios mínimos de
cretados por el Ministerio de 
Fomento establecen la circu
lación del 75 por ciento de los 
trenes de cercanías en hora 
punta -comprendida de 6 a 9 
horas, de 14 a 16 y de 18.30 a 
20.30 horas- y entre el 50 y el 
60 por ciento durante el resto 
del día.

Los trenes regionales está 
previsto que circulen en todos 
los trayectos, especialmente en 
los que tienen más demanda.

RENFE asegura que la cir
culación de trenes de grandes 
líneas en los trayectos habitua
les con al menos un tren por 
relación y sentido.

La CGT convoca esta huel
ga en protesta por el preacuerdo 
de Convenio Colectivo firma
do por UGT y CCOO en el que, 
en su opinión, no recoge rei
vindicaciones «fundamenta
les» como la recuperación del 
poder adquisitivo, la exigen
cia de reducción de jornada 
efectiva y garantizar concur
sos objetivos en los procesos 
de movilidad.

Anuncian el 
realojo 
"inmediato" de 
28 familias en 
Melilla

Efe- Melilla

La viceconsejera de Urba
nismo de Melilla, Mari Carmen 
Muñoz, anunció ayer el «inme
diato» realojo de 28 familias 
de la urbanización más afec
tada por la rotura del depósito 
de agua, medida que cuenta con 
la oposición del PP, que con
sidera que sé pueden reparar 
las viviendas sin desalojarlos.

Muñoz explicó que los ve
cinos que vivían en los bloques 
7 y 13 de Averroes se trasla
darán «seguramente a finales 
de junio» a lanueva promoción 
pública de Tiro Nacional, en 
la que se han acelerado las obras 
para proceder a su inmediata 
ocupación.
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IBS».
El Ejército de Liberación de Kosovo apoya los ataques de la OTAN

Los albaneses ex^en que la 
OTAN intervenga para negociar
Los dirigentes moderados de Kosovo exigieron ayer, miér
coles, la intervención de la OTAN como condición previa a 
la reanudación del diálogo con Belgrado que les ofreció 
ayer el presidente yugoslavo, Slobodan Milosevic. Al mis
mo tiempo, el extremista «Ejército de Liberación de Kosovo»

(UCK) afirmó que los ataques de la OTAN contra las 
fuerzas yugoslavas contribuirían al triunfo de su lucha 
para restablecer la gran Albania, pero no pidió el desplie
gue de las tropas de la Alianza sobre el terreno. Solana, 
mientras, exige a Milosevic que cumpla sus promesas.

Efe- Pristina

Xhemail Mustafa, un asesor 
del «presidente» de la 
autoproclamada República de 
Kosovo, el independentista 
«moderado» Ibrahim Rugova, 
aseguró que los albano- 
kosovares creen que «sólo la 
intervención de la OTAN podrá 
crear las condiciones previas 
para negociaciones significati
vas».

Por su parte, el flamante 
portavoz del UCK, Jakup 
Krasniqi, afirmó que «los ata
ques de la OTAN (contra obje
tivos militares yugoslavos) ace
lerarían nuestra victoria», según 
transmitió ayer la prensa kosovar 
en albanés.

Krasniqi precisó que la úni
ca forma de que los aliados ayu
den a los albaneses de Kosovo 
es «dentro de la región, y no en 
Albania o Macedonia».

Aludió con ello a las manio
bras de la OTAN del lunes, lle
vadas a cabo en Albania y Ma
cedonia en una demostración de 
fuerza a Milosevic, y a los pla
nes aliados de desplegar efecti
vos en esos dos países para «ais
lar» el conflicto de Kosovo e 
impedir su extensión.

En Bruselas, la OTAN signó 
adelante con el estudio de otras 
posibles acciones, que incluyen 
la destrucción de las defensas 
antiaéreas yugoslavas, la crea

ción de una zona de exclusión 
de armamento pesado, ataques 
aéreos en toda Yugoslavia, el 
envío de paracaidistas y mate
rial a Kosovo y la entrada de 
tropas en la provincia.

Albania anunció ayer manio
bras propias para el viernes, y 
el presidente del país, Rexhep 
Meidani, sostuvo que «hay que 
emplear los medios que sean 
para poner fin al derramiento de 
sangre, al genocidio y a la lim
pieza étnica» en Kosoé’o.

Krasniqi, por su parte, afir
mó que los albaneses «debemos 
continuar con nuestra lucha, ya 
que sólo de esa forma el desti
no de Kosovo estará en nuestras 
manos», y llamó a Occidente a 
que reconozca la «justa lucha» 
de los separatistas.

El portavoz del ÚCK también 
denunció que «Rugova y quie
nes le rodean son un obstáculo 
para la independencia de 
Kosovo: ellos han engañado al 
pueblo con patrañas de que hay 
que esperar sentados a que lle
gue la independencia».

Tanto el UCK como los par
tidarios de Rugova coincidieron 
en es imprescindible que 
Belgrado retire las unidades 
especiales de la policía serbia y 
las tropas del ejército yugoslavo 
antes de que se celebran más 
conversaciones y que éstas de
ben abrir el camino a la inde
pendencia.

• Los refugiados son vigilados por los militares. EFE

Javier Solana reclama a Slobodan 
Milosevic sus promesas

El secretario general de la OTAN, Javier Solana, dijo ayer en 
Lituania que la Alianza espera del presidente yugoslavo, Slobodan 
Milosevic, que plasme en hechos las promesas que hizo ayer tras 
su cita con el líder ruso, Boris Yeltsin. •

Solana calificó las negociaciones entre Yeltsin y Milosevic como 
«un paso positivo», pero remarcó que el dirigente yugoslavo no 
accedió a cumplir todas las demandas que le presentó el Grupo de 
Contacto internacional. -

«Consideramos que algunas exigencias de la comunidad mundial 
quedan incumplidas tras las negociaciones de Moscú», dijo Solana.

Amnistía 
Internacional 
denuncia abusos a 
derechos humanos 
en 141 países

Efe- Londres

Cincuenta años después de la 
adopción de la Declaración 
Universal de los Derechos Hu
manos, continúan las violacio
nes de estos derechos en 141 
países, señaló ayer, miércoles, 
el Informe Anual de Amnistía 
Internacional (AI).

El documento detalla atroci
dades perpetradas por Gobier
nos y grupos armados de oposi
ción, como homicidios ilegales, 
torturas, «desapariciones» y el 
encarcelamiento de personas a 
las que la organización no gu
bernamental considera presos de 
conciencia.

«Para la mayoría de las per
sonas del mundo, los derechos 
consagrados en la Declaración 
Universal son poco más que 
papel mojado», señaló el secre
tario general de AI, Pierre Sané.

La promesa contenida en 
dicha declaración no se ha «cum
plido para los 1.300 millones de 
personas que luchan por sobre
vivir con menos de un dólar 
estadounidense por día; paralas 
35.000 personas que mueren de 
desnutrición y enfermedades que 
pueden ser prevenidas», dice la 
organización.

Tampoco para «los millones 
de adultos, en su mayoría muje
res, que no saben leer ni escri
bir; para los presos de concien
cia encarcelados en casi la mi
tad de los países del mundo, y 
para las víctimas de la tortura en 
aproximadamente dos tercios de 
los países del mundo», subrayó 
AI.

Sané subraya en el documen
to que la deuda con las «vícti
mas, sus familias y las genera
ciones futuras nos obliga a ga
rantizar que en los próximos cin
cuenta años esa promesa de un 
mundo mejor se convierta en 
realidad».

Comienza la mediación 
gambiana en Guinea

Más de 100 refugiados tutsis han sido 
víctimas de un ataque de los rebeldes hutus

Saliou TRAORE

Un enviado especial de 
Gambia inició ayer, miércoles, 
un intento de mediación en el 
conflicto de Guinea Bissau, 
mientras tropas leales al Gobier
no de ese país aplastaban los 
últimos focos de resistencia que 
los militares amotinados man
tenían en un sector de la capital 
guineana.

Los sublevados se habían 
atrincherado en las galerías sub
terráneas de la base militar de 
Bra, en el norte de Bissau, se
gún reconocieron fuentes mili
tares senegalesas tras haber 

anunciado el pasado sábado la 
toma del cuartel por parte de los 
soldados que tratan de restable
cer el orden constitucional.

El ministro de Asuntos Ex
teriores de Gambia, Sedat Jobe, 
se reunió ayer con varios minis
tros y asesores del presidente 
guineano, Joao Bernardo Viei
ra. Aunque en principio se in
formó de que Jobe iba a entre
vistarse primero con los milita
res sublevados, finalmente se 
dirigió a la Radio Nacional desde 
donde les envió un mensaje y 
esperó la respuesta a través de 
la emisora Radio Bombalon, 
controlada por los insurrectos.

Virginie GÓMEZ

Más de un centenar de refu
giados de la etnia tutsi fueron 
asesinados o heridos en un ata
que perpetrado en la madruga
da de ayer, miércoles, por rebel
des hutus en el norte de Ruanda.

Según dijeron a Efe fuentes 
próximas a la administración 
ruandesa, al menos veinticinco 
personas murieron y 85 fueron 
heridas de gravedad en la incur
sión guerrillera contra el cam
pamento de Nkamira.

Los insurgentes penetraron 
en el recinto al grito de «¡muer

te a las cucarachas!» y armados 
con lanzas, azadas, machetes y 
cuchillos.

Varias de las víctimas fueron 
degolladas y los supervivientes 
presentan mutilaciones y cortes 
en distintas partes del cuei^o.

El traslado de los heridos 
continuaba esta mañana a los 
hospitales de la zona, donde una 
decena de víctimas murieron 
cuando ya habían sido ingresa
das.

Al menos treinta de los heri
dos son niños,, de acuerdo con 
las fuentes, qjie precisaron que 
las autoridades sanitarias de 
Kigali enviaron a los centros 

hospitalarios de la región un 
avión con plasma sanguíneo.

El campamento de refugia
dos de Nkamira acoge más de 
6.000 campesinos de la etnia 
tutsi que huyeron de los pobla
dos de los alrededores debido a 
los continuos combates que 
enfrentan en la zona, el distrito 
de Gisenyi, a los rebeldes y las 
tropas gubernamentales.

Veintinueve civiles, también 
de la etnia tutsi, en su mayoría 
mujeres y niños, murieron el 
pasado día 8 en el campamento 
de refugiados dq Kinihira, en 
otro ataque perpetrado por los 
gueniUeros hutus.
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productores principalmente) que se 
oponen al incremento del gasto

Por la falta de acuerdo para incrementar el presupuesto para los viticultores

La Comisión Europea aplaza la 
propuesta del sector del vino
La Comisión Europea decidió ayer aplazar quince días la 
presentación de una propuesta de reforma del sector del 
vino, ante la falta todavía de un acuerdo para incrementar 
elpresupuesto destinado a los viticultores, señalaron fuen
tes comunitarias. El comisario europeo de presupuesto, el 
finlandés Erkki Likaenen, encabeza el grupo de comisarios 
(de los países no productores princip(3mente) que se opo
nen al incremento del gasto.

Yolanda PEREZ TOVAR

A pesar de que el martes 
parecía haberse logrado un com
promiso entre el responsable 
agrícola Franz Fischler y 
Likaenen, ambos comisarios 
continuarán negociando una 
cifra final en las próximas dos 
semanas. Los comisarios que 
más se oponen a la propuesta han 
pedido que se presente una fi
cha financiera con el detalle de 
todos gastos previstos.

Fuentes comunitarias se 
mostraron, no obstante, optimis
tas ante la posibilidad de que 
finalmente salga adelante la 
propuesta inicial de Fischler, «ya 
que hay muchos países que es
tán interesados». Otro de los 
motivos por los que la Comisión 
decidió aplazar la propuesta al 
primero de julio es la ausencia 
de varios comisarios en la re
unión mantenida ayer, añadie
ron. Fischler propone incremen
tar en un 27% el presupuesto 
destinado a la 0CM del vino en 
el último decenio. Dicho presu

puesto pasaría así de una media 
en los últimos diez años de 1.080 
millones de ecus a 1.291,6 mi
llones en el 2001, 1.333,9 mi
llones de ecus en el 2002 y 1.355 
a partir del 2003.

De salir adelante esa propues
ta, sería la primera vez que la 
Comisión decidiera incrementar 
el gasto en la reforma de un pro
ducto mediterráneo, ya que hasta 
ahora había defendido la neutra
lidad financiera. La portavoz del 
presidente de la Comisión, 
Martine Reicherts, afirmó que 
«existe un acuerdo sobre el fon
do» de las medidas previstas por 
Fischler, pero indicó que los 
comisarios necesitan más tiem
po para discutir el proyecto.

El objetivo de la reforma es 
adaptar el sector a la creciente 
competitividad de las importa
ciones procedentes de países 
terceros, prepararlo para las 
próximas negociaciones de la 
Organización Mundial del Co
mercio y evitar que se reproduzca 
la situación de graves exceden
tes vivida hace unos años.

La propuesta de reforma del sector del vino ha sido aplazada 15 días.

Las medidas previstas por 
Fischler tienen como finalidad 
mejorar la calidad de los vinos 
de algunas regiones comunita
rias no adaptadas a la demanda 
del consumidor, eliminar toda 
oferta sin salida al mercado e 
incrementar el potencial de aque
llas zonas cuya producción es 
insuficiente (en ese caso podría 
estar el Ribera del Duero).

La propuesta de laComisión 
se basa principalmente en limi
tar las ayudas a la gestión del 
mercado a las estrictas necesa
rias para hacer frente a la deman
da de la industria alcoholera 

sobre todo y poner en marcha pro
gramas para la reestructuración 
de los viñedos.

Fischler prevé la puesta en 
marcha de programas de reestruc
turación, que consistirían en 
cambios varietales, reformas 
parcelarias y mejoras técnicas.

Dichos planes serían elabo
rados por las organizaciones de 
productores, por las organizacio
nes interprofesionales, por las 
regiones o por las administracio
nes nacionales y serían 
cofinanciados en un 75% por la 
UE en las zonas más desfavo
recidas y en un 50%, en el resto.

De Palacio: espero 
que el retraso en la 
0CM sea solo un 
problema interno 
de funcionamiento

Efeagro

La ministra de Agricultura, 
Loyola de Palacio, dijo ayer que 
espera que el retraso de la pre
sentación de la propuesta de re
forma de OCM del Vino, «no 
sea más que un problema interno 
de funcionamiento y que lo 
apruebe el Colegio de Comisa
rios porque beneficia a nuestro 
sector vitivinícola». De Pala
cio efectuó estas declaraciones 
en los pasillos del Congreso de 
los Diputados, donde intervi
no ayer en respuesta a pregun
tas oficiales de los parlamen
tarios. La ministra de Agricul
tura afirmó que «la discusión 
de la propuesta presentada por 
el comisario Fischler, se está 
discutiendo un presupuesto muy 
abultado de unos 1.300 millo
nes de ecus», que permitirían 
un gran margen de actuación al 
sector vitivinícola español.

Respecto al temor de los 
productores españoles de la no 
ampliación del presupuesto, 
dijo que la posición de los miem
bros no productores se verá en 
el Consejo de Ministros de la 
Unión Europea, porque en es
tos momentos el borrador está 
en el Colegio de Comisiarios.

Recordó que el documento 
de Fischler es beneficioso para 
España porque garantiza nues
tra producción y mejora la 
reconversión varietal, lo que 
haría posible acelerar un pro
ceso en marcha, de elaborar 
vinos de mejor calidad, gracias 
aun apoyo a los cultivadores».

La Mesa del Vino recomienda 
prevención en la negociación futura

FEV y AVIMES 
temen que la CE 
decida no aumentar 
el presupuesto 
para el vino

Elena LEAL

Carlos CHEVALIER

El presidente de la Mesa para 
la Defensa de la Viña y el Vino, 
y responsable de Vitivinicultura 
de la Confederación de Coope
rativas Agrarias de España 
(CCAE), José Fenollar, señaló 
ayer a Efeagro que «el Gobier
no debe actuar con prevención 
en las negociaciones sobre el 
mercado común del vino». 
Fenollar efectuó estas declara
ciones tras conocer el aplaza
miento en la presentación de la 
propuesta de reforma de la OCM 
del Vino, por los obstáculos 
planteados por el comisario de 
Presupuesto, Erkki Liikanen.

«El Gobierno español debe 
negociar con una prevención 

total porque España ha presen
tado ante esta OCM un documen
to de mínimos y cualquier revi
sión de la ficha financiera, como 
plantea Liikanen, sería clave», 
agregó Fenollar. Fenollar seña
ló que «el Gobierno español debe 
buscar aliados y practicar la 
concienciación social sobre la 
financiación del sector, que la 
actual situación es de negocia
ción reabierta y que ello tam
bién causa prevención en los 
ánimos de los viticultores».

Fuentes de ASAJA manifes
taron que «aplazar una semana 
la presentación de la propuesta 
no es significativo, siempre que 
se garantice un presupuesto su
ficiente para el sector y no.se 
modifique la subida planteada 

inicialmente, que consideramos 
correcta». Aludieron a la falta 
de acuerdo sobre el presupues
to con los países no producto
res como causa probable del 
aplazamiento y, añadieron, que 
«aunque el incremento de ecus 
es positivo, estamos a la espera 
de las medidas y del régimen de 
sanciones que se establecerán 
en la nueva OCM del vino».

UPA, por su parte, agregó que 
el borrador de propuesta de OCM 
es «manifiestamente mejorable», 
tanto en aspectos presupuesta
rios como técnicos. Para esta or
ganización agraria, el aplaza
miento permitirá seguir presio
nando para que en el borrador 
desaparezca de forma gradual 
la práctica de la «chaptalización»

(adición de azúcar al vino) y con
seguir un presupuesto más ele
vado, que UPA sitúa en 1.500 
millones de ecus. La Mesa para 
la Defensa de la Viña y el Vino 
tiene previsto reunirse hoy con 
el presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, para anali
zar la propuesta de la reforma.

Félix Báguena, presidente 
del Comité Consultivo del Vino 
en la UE, afirmó que este apla
zamiento «es muy preocupante, 
ya que la propuesta de reforma 
planteada por Fischler es valiente 
y positiva paraEspaña». Báguena 
recalcó que «aunque quedan 
pendientes de negociar algunos 
flecos y lagunas, el sector espa
ñol debe apoyar la propuesta de 
la ficha financiera de Fischler».

La Federación Española del 
Vino (FEV) y la Asociación 
Profesional de Empresarios y 
Operadores de Vinos de Mesa 
(AVIMES) temen que la Comi
sión Europea (CE) decida no 
aumentar los presupuestos para 
el vino, ya que supondría el 
rechazo de la propuesta por 
parte de los países productores. 
Ambas organizaciones reaccio
naron así ante la decisión, 
adoptada ayer por la CE, de 
aplazar 15 días la presentación 
de la propuesta de reforma de 
la Organización Común de Mer
cado (OCM) del vino, motiva
da por las reservas de algunos 
comisarios europeos a incre
mentar el presupuesto destina
do a este sector.
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''Me piaría que los europarlamentarios 'españoles fueran capaces de consensuar unas enmiendas comunes”

De Palacio pide respaldo en el aceite 
mientras aumentan las críticas contra ella

Efeagro

La ministra de Agricultura, 
Loyola de Palacio, aseguró ayer 
que las críticas al Gobierno por 
la negociación de la reforma del 
mercado común del aceite de 
oliva «se están adelantando bas
tante» y pidió el «apoyo y el 
respaldo de todo el mundo» a la 
posición del Ejecutivo español.

De Palacio, dijo ayer en visi
ta oficial a la Facultad de Vete
rinaria de Córdoba que «aún 
estamos en plena negociación, a 
pesar de que el martes el Parla
mento Europeo aprobara la tra
mitación de la reforma de la Or- 

' ganización Común de Mercado 
(OCM) del aceite por vía de ur
gencia».

La ministra de Agricultura 
aseguró que «en un primer mo
mento existió ese respaldo al 
Gobierno, pero luego eso se 
quebró por criterios políticos y 
tratar de rebañar un puñado de 
votos».

En su opinión, por encima de 
esas cuestiones está ei interés de 
«miles y miles de familias que 
viven del olivar y que nos exi
gen a todos mantener la unidad 
para tener la mayor fuerza posi
ble en las negociaciones».

Insistió en que,*de lo que se 
trata ahora, una vez que el Par
lamento Europeo aprobó la tra
mitación por la vía de urgencia, 
es de obtener un «buen resulta
do» en la recta final de la nego
ciación, de que se reconozca la 
realidad productiva del olivar 
español y de conseguir un apo
yo a la aceituna de mesa.

Señaló que le gustaría que los 
europarlamentarios españoles 
«fueran capaces de consensuar 
unas enmiendas comunes que 
demostaran que estamos todos 
juntos».

De Palacio, quien se reunió 
en Córdoba con miembros de la 
Asociación de Jóvenes Agricul
tores (ASAJA) de Andalucía, dijo 
confiar en que se modifique el 
documento de la OCM con la

La ministra pide el apoyo de todos en la reforma del sector del aceite. Loyola de Palacio, ministra de Agricultura.

aprobación y el respaldo del prin
cipal país productor, España, 
porque «sería gravísimo construir 
Europa en contra de los propios 
países».

En su opinión, España ya ha 
conseguido «lo más importante 
para nosostros», que es «meter 
en la mesa de negociación la 
producción de este año, que es 
la producción más importante que 
hemos tenido nunca de aceite».

La ministra de Agricultura no 
quiso hablar de una cantidad 
máxima garantizada concreta 
para España porque «la parte que 
nos corresponda depende de cuál 
sea la cantidad global para toda 
la Unión Europea», aunque afir
mó que «el reparto tiene que 
basarse en la producción de los 
tres últimos años». No obstante, 
indicó que, en cualquier caso, 
hace falta aumentar el presupues
to comunitario y la cantidad de 
dinero destinado al sector del 
olivar, «precisamente para dar 
cabida a la producción españo
la». De Palacio afirmó ayer en 
el informativo «España a las 8» 
de Radio Nacional que el dere
cho de veto en la próxima reunión 

de jefes de Estado de la Unión 
Europea para paralizar la refor
ma del mercado del aceite de oliva 
es «imposible de aplicar» y se
ría un asunto «muy negativo y 
difícil».

El presidente de la Junta de 
Andalucía, Manuel Chaves, re
chazó ayer en Lisboa la decisión 
del Parlamento Europeo de tra
mitar con urgencia la reforma del 
sector olivarero y criticó al Go
bierno español por la forma en 
que ha conducido la negociacio
nes sobre la cuotas que se asig
narán al país.

A la salida de una entrevista 
con el primer ministro de Portu
gal, Antonio Guterres, el presi
dente andaluz afirmó que no ha 
sido ninguna sorpresa la decisión 
de ayer del Parlamento Europeo, 
que consideró como «un paso 
negativo para los intereses espa
ñoles». «Creo que ahora están 
apareciendo todos los errores que 
el Gobierno español ha cometi
do hasta ahora. Todos sus erro
res en la negociaciones», decla
ró Chaves.

No obstante, recordó que la 
decisión del Parlamento Europeo

«no es vinculante para la Comi
sión Europea ni, por supuesto, 
para el Consejo de Ministros».

Por su parte, la Coordinado
ra de Organizaciones de Agricul
tores y Ganaderos (COAG) exi
gió al Gobierno, por nota de pren
sa, que «negocie sin condiciones 
el mantenimiento de la interven
ción pública».

Esta organización agraria 
considera el precio de interven
ción un mecanismo de regulación 
del mercado y garantía de las 
rentas de las explotaciones fami
liares agrarias, y la modulación 
de las ayudas en el reglamento 
de la Organización Común de 
Mercado (OCM) del Olivar, al 
no existir presupuesto para todos.

COAG considera además que 
esta negociación no es difícil 
porque, en principio, todos los 
países productores comunitarios 
son favorables a esta propuesta 
y este mecanismo está conside
rado un sistema con el que la 
Comisión reconoce que ha gana
do dinero, mientras en otros sec
tores resulta costoso y 
excedentario.

Por su parte, el coordinador

de lU-LV-CA, Antonio Romero, 
manifestó hoy que si el presidente 
del Gobierno, José María Aznar, 
«no se emplea a fondo» en la recta 
final de la negociación de la re
forma de la OCM del aceite de 
oliva «cavará su tumba política».

Romero anunció que IU pre
sentará mañana una iniciativa en 
el Congreso para que Aznar se 
pronuncie sobre la tramitación 
por el procedimiento de urgen
cia en el Parlamento Europeo del 
dictamen referido a la reforma y 
sobre la posibilidad de que Es
paña la bloquee.

Según el dirigente de IU, 
Aznar «no ha calibrado la impor
tancia sentimental del olivar 
desde la frialdad que le caracte
riza» y Andalucía «está esperando 
que las urnas se abran para decir 
quién ha estado a la altura de las 
circunstancias».

Comparó la situación de la 
reforma con el partido del Mun
dial de fútbol disputado entre las 
selecciones de España y Nigeria 
y comentó que «nos puede pasar 
que el gol en la puerta en vez de 
Zubizarreta sea de Aznar y de De 
Palacio».

"Trabajo para conseguir apoyo"
Loyola de Palacio manifestó ayer en Onda Cero que aunque 

«mi responsabilidad no es el cómo se aprueba» la reforma del 
mercado del aceite de oliva, «sino el qué se aprueba, y es ahí 
donde yo estoy trabajando». De Palacio indicó, en relación a la 
aprobación del Parlamento Europeo de la tramitación por vía 
urgente de su dictamen sobre la reforma del sector del aceite de 
oliva, que «es la primera vez que una modificación de este porte 
se ha llegado a aprobar así».

La ministra señaló que «está trabajando para conseguir los 
apoyos suficientes para que se tenga en cuenta lo que es la 
realidad productiva del olivar y a nuestra aceituna de mesa». 
Dijo que «es verdad que es Italia quien ha provocado que esto 
vaya con más urgencia, pero estamos en pleno partido» y añadió 
que «aquí no ha terminado nada y lo que yo espero es que al 
final no se trate de que gane nadie sino de que sencillamente 
ganemos todos los países de la UE».

En sus declaraciones estimó además que «tal y como van las 
cosas muy posiblmente se termine el partido la semana que 
viene».

"No todo está cerrado, espero que impere el sentido común"
La ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación, Loyola de Palacio, dijo ayer que en las 

negocaciones sobre la reforma de la OCM del aceite de oliva aún no está todo cerrado y que 
espera que «al final, se imponga el sentido común».

De Palacio declaró a los periodistas que confía en que se modifique el documento de la OC^ 
«con la aprobación y el respaldo del principal país productor, que es España», puesto que «sería 
gravísimo que se construyera Europa en contra de los propios países».

Añadió que, de lo que se trata ahora, una vez que el. Parlamento Europeo aprobó la tramitación 
por la vía de urgencia, es de obtener un «buen resultado» en la recta final de la negociación, de 
que se reconozca la realidad productiva del olivar español y de conseguir un apoyo a la aceituna 
de mesa. En su opinión, España ya ha conseguido «lo más importante para nosostros», que es 
«meter en la mesa de negociación la producción de este año, que es la producción más importante 
que hemos tenido nunca de aceite». La ministra de Agricultura no quiso hablar de cantidades 
máximas garantizadas concretas para España porque «la parte que nos corresponda depende de 
cuál sea la cantidad global para toda la Unión Europea», aunque afirmó que el reparto tiene que 
basarse en la producción de los tres últimos años. No obstante, indicó que, en cualquier caso, hace 
falta aumentar el presupuesto comunitario y la cantidad de dinero destinado al sector del olivar,^ 
«precisamente para dar cabida a la producción española». De Palacio dijo tambien que le gustaría 
que «todos los parlamentarios españoles fueran capaces de consensuar unas enmiendas comunes 
que desmostraran que estamos todos juntos».
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La delesación de CLM analizará la OCM del vino

ÀSAJA exigirá en Bruselas 
garantías de fiituro

ASAJA pidió a Alejandro 
Alonso que agilice el plan de 
recuperación del viñedo

M.M.C.- Toledo

Una delegación de ASAJA de 
Castilla-La Manchainicióayer 
en Bruselas conversaciones con 
los responsables de los gabine
tes de los comisarios españoles 
y del comisario de Agricultura, 
para tratar aspectos relaciona
dos con el girasol, la reforma 
de la OCM del vino y las medi
das de protección de los ajos.

En un comunicado difundi
do ayer, ASAJA indica que du
rante su estancia en Bruselas - 
que se prolongará hasta el próxi
mo viernes- solicitará una ayu
da diferenciada para el cultivo 
del girasol que suponga el man

tenimiento de la renta de los pro
ductores y explicará las razo
nes de su rechazo a la propuesta 
comunitaria de recortar en un 
29 por ciento la ayuda a las 
oleaginosas. Además plantea
rán otros problemas como la ro
tación agronómica de cultivos 
o el desvío que se puede produ
cir hacia la producción de ce
real o las tierras de barbecho.

En relación al sector 
vitivinícola, la delegación cas
tellano-manchega analizará con 
el jefe de la Unidad del Vino, 
Alcoholes y Productos Deriva
dos de la Dirección General VI 
de la Comisión Europea, 
Maurizio Chiappone, la propues

ta de reforma de la OCM del 
Vino.La organización agraria 
exigirá al responsable comuni
tario en materia de ajos que, 
además de la cláusula de salva
guardia, se establezcan otros 
mecanismos más eficaces para 
controlar las posibles operacio
nes triangulares realizadas por 
China para introducir en el mer
cado europeo ajos procedentes de 
terceros países.

Además, solicitará el estable
cimiento de un contingente de
finitivo de un millón de kilos al 
mes, en vez de la renovación 
anual de la cláusula de salvaguar
dia, para resolver las importa
ciones de ajos de terceros países.

I.B.- Madrid

La Asociación Agraria Jóve
nes Agricultores (ASAJA) de 
Castilla-La Mancha se reunió 
con el consejero de Agricultura 
y Medio Ambiente de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, Alejandro Alonso.En 
esta reunión, ASAJA «pidió que 
se agilice el Plan de Recupera
ción de la Capacidad Producti
va del Viñedo», según especifi
có esta organización agraria en 
comunicado de prensa.

La asociación expresó al 
consejero «su preocupación por 
el retraso en la expedición de 
certificados de arranque de vi
ñedo y de nuevas plantaciones, 
nececesarios para poder recibir 
las primas».El consejero les tras
mitió que «todas las obras de 
arranque, plantación, etcétera 
que se realicen antes de prime

ros de noviembre serán paga
das antes de finalizar el año, 
hasta que se agote el crédito 
presupuestario». También se 
trató sobre «la situación de las 
ayudas de incorporación que 
solicitaronjóvenes agricultores 
hace más de tres años y que no 
han obtenido respuesta».A lo 
que el director general de Pro
ducción Agraria de la región, 
Javier García comunicó que «de 
los más de mil expedientes que 
había sin resolver, se habían 
aprobado 615, que recibirán 
respuesta aprobatoria antes del 
15 de julio» y que «el resto, sería 
resuelto durante el ejercicio eco
nómico próximo».

«Para desbloquear la trami
tación de los expedientes de so
licitud, se habían aplicado cri
terios de prioridad», además de 
«otras medidas de gestión como 
fijar un plazo de apertura de la 
orden hasta el 30 de abril.

Bono asiste hoy en Madrid 
al acto de promoción del ajo 
de Castilla-La Mancha

La Tribuna

El presidente regional, José 
Bono, asistirá hoy a un acto de 
promoción del ajo de la región 
que, organizado por la Conse
jería de Agricultura y Medio Am
biente, tendrá lugar en Madrid 
con el objeto de impulsar la 
comercialización de este produc
to.

Según informa la Oficina del 
Portavoz, este acto de promoción 
está orientado hacia grandes 
empresas de alimentación, dis
tribuidores comerciales y medios 
de comunicación especializados.

Castilla-La Mancha es la 
principal zona de producción de 
ajo de toda la Unión Europea y 
aglutina el cuarenta por ciento 
de superficie del total nacional 
dedicado a este cultivo.

La Oficina del Portavoz del 
Gobierno regionalinforma tam
bién que el número de jornales 
que generad cultivo del ajo, que

Renovado el contigente de 
de las importaciones de ajos 
procedentes de China

Efe- Bruselas

La Comisión Europea ha re
novado el contingente de im
portaciones de ajo chino hasta 
las mil toneladas mensuales.

En esta campaña de ajo chi
no, sólo los importadores pro
fesionales de frutas y hortali
zas podrán solicitar certificados 
de importación para el ajo pro

El cultivo se concentra en Cuenca.

se concentra principalmente en 
las provincias de Albacete y 
Cuenca, es de 1,5 millones con 
un volumen de rentas entre los 
9.000 y 11.000 millones de 
pesetas anuales.

cedente de China.
En este sentido, los produc

tores comunitarios han solicitado 
reiteradamente alas autoridades 
de la Unión Europea que con
trolen operaciones de interme
diación de países no producto
res de ajo que reexportan, como 
si fuera propio, el ajo enviada 
hasta su territorio por comercia
lizadores chinos.

AMFAR 
organiza un 
campamento de 
ingles para 
niños

La Tribuna

La Asociación de Mujeres 
y Familias de Ambito Rural 
(AMFAR) organiza este año 
la cuarta edición de sus cam
pamentos de inglés para ni
ños rurales, que en esta oca
sión acogerá a más de 150 cha
vales de toda España.

Los cursos se impartirán en 
las tres quincenas que van del 
1 de julio al 15 de agosto, en 
la localidad alcarreña de 
Durón, cercana al enclave del 
pantano de Entrepeñas.

Niños de 7 a 14 años reci
birán formación de leguna 
inglesa, impartida por profe
sores nativos y licenciados en 
Filología, combinando la asig
natura con la diversión, me
diante actividades culturales 
(marionetas, teatro, macramé, 
barró) y deportivas (rápel, 
escalada, senderismo).

Las jomadas se completa
rán con juegos y estudios re
lacionados con el conocimien
to del entorno natural median
te activiades en grupo que 
fomenten el compañerismo.

Por otro lado, la organiza
ción agraria ha organizado las 
I Jornadas Nacionales "Siglo 
XXI": el reto deias mujeres" 
como miembro integrante de 
la Unión de ONG Mujer si
glo XXI en la localidad de 
Molina (Málaga) para deba
tir sobre empleo, políticas 
sociales, pensiones y malos 
tratos. Más de 200 mujeres 
tratarán en profundidad es
tas cuestiones que les afectan 
directamente. El viernes 19 se 
iniciará el debate sobre el 
empleo.

PRECIOS INDICATIVOS Semana 25 (17-junio-98)
Pts/Kgr Semana anteriorOVINO

De vida y abasto de 7 a iO Kg............... 70.5 705
De vida y abasto de 10 a 16 Kg............ 580 580
De vida y abasto de 16 a 22 Kg............ 425 425
De vida y abasto de 22 a 25 Kg............ 370 370
Dç vida y abasto de 25 a 28 Kg............ 340 340
De vida y abasto de 28 a 34 Kg............ 295 29.5
De vida y abasto de más de 34 Kg........ 270 270
Oveja talaverana de abasto..................... 85 85
Oveja merina de abasto............................ 75 75
Cabrito lechal de 7 a 10 Kg................... Pts^bnidad 725

Oveja vida Talaverana............................. 15.000 15.000
Oveja vida merina..................................... 14.000 14.000
Macho reproductor talaverano............. 27.000 27.000
Macho reproductor manchego................ 29.000 29.000
Cabras con cría........................................... 15.000 15.000
Cabras sin cría............................................ 10.000 10.000
VACUNO Pts/Kg
Ternero cruzado (base 200 Kg)............. 400-410 415-425
Ternero del país (base 200 kg)............... 295 310
Ternera cruzada (base 200 Kg)............. 300-310 315-325
Ternera del país (base 200 Kg)............. 255 260
Ternera cruzada de 400-450 kilos........ 300 300
Ternera del país......................................... 260 260
Añojo cruzado de 450-500 kilos........... 245 255
Añojo del país............................................. 195 205
Toro del país............................................... 100 100
Toro charolaise........................................... 140 140
Vacas de distintas razas........................... 65-95 65-95
Vacas charolaise........................................ P(^nidad 165

Ternero de I a 3 semanas frisón............ 27,000 27.000
Ternera de I a 3 semanas frisona.......... 24.000 24.000
Ternero de 1 a 3 semanas cruzado........ 31.000 32.000
Ternera de ! a 3 semanas cruzada........ 29.000 29.000
Ternera francesa cruzada 250 Kg......... S/C S/C
Ternera francesa blanca 250 Kg........... S/C S/C
Ternera francesa cruzada 300 Kg......... S/C S/C
Ternera francesa blanca........................... S/C S/C
Ternera irlandesa importación 250 KgS/C S/C
Ternera irlandesa importación 300 KgS/C S/C
Ternero frisón de 6 meses........................ 45.000 45.000
Ternera frisona de 6 meses..................... 47.000 47.000
PORCINO Pts/Kg
Cerdo blanco gordo................................... S/C . S/C
Cerdo ibérico gordo.................................. S/C S/C

Ligera subida del cabrito lechal: El precio del cabrito le
chal experimentó una ligera subida de 25 pesetas, mientras que 
el resto de categorías de ovino y caprino mantuvieron la estabi
lidad de semanas anteriores. Por otra parte las cotizaciones de 
terneros y añojos de abasto experimentaron esta semana una caída.

INFORMACION OFRECIDA POR:
X———^——————^———r——————

CAJA RURAL
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Piqué sostuvo que el Indice de 
Precios Industriales (IPRI) será 
prácticamente cero en el segundo 
trimestre del año ECONOMIA

Méndez: "No 
habrá diferencias 
con CCOO que 
no superemos"

Efe- Pamplona

El secretario general de 
UGT, Cándido Méndez, dijo 
ayer que la voluntad de aunar 
esfuerzos entre UGT y CCOO 
«existe y cada día con mayor de
terminación», por lo que ase
guró que «no habrá diferencias 
que no superemos».

Méndez, que viajó a 
Pamplona para reunirse con los 
cuadros regionales de su sindi
cato y visitar la factoría de 
Volkswagen, donde se entrevis
tará con dirección y delegados 
sindicales, restó importancia en 
rueda de prensa a las noticias 
sobre diferencias entre UGT y 
CCOO y comentó que la mejor 
manera de superar éstas es re
conocer que existen.

En todo caso, según señaló, 
paraUGT «launidad de acción 
es una herramienta fundamen
tal, con un valor estratégico de 
primera magnitud, y nuestro 
compromiso es reforzaría supe
rando los problemas que en Cada 
momento se puedan plantear» 
y «no hay que dramatizar por
que los matices distintos son 
normales».

Cándido Méndez añadió al 
respecto que entre UGT y 
CCOO «no hay diferencias ni 
en los objetivos ni en las tácti
cas que no puedan ser supera
das sin ningún tipo de dificul
tad porque coincidimos en la 
estrategia», sustentada en una 
postura ajena al todo o nada y 
en la negociación sin renunciar 
a la movilización.

Bancos y cajas 
ocultan 
información, 
según la OCU

Efe- Madrid

La Organización de Consu
midores y Usuarios (OCU) con
sidera que los bancos y las ca
jas ocultan, en ocasiones de 
forma interesada, información 
que podría ser relevante para sus 
clientes, según un estudio pu
blicado en el último número de 
la revistâ «Dinero y Derechos».

Para la OCU, las entidades 
tienen la obligación de hacer 
llegar a sus clientes información 
puntual y transparente sobre 
todo aquello que les afecte pero 
«no siempre lo hacen» porque 
«los bancos y las cajas aconse
jan siguiendo más sus propios 
intereses que las necesidades de 
sus clientes».

La organización ha detecta
do que la banca «suele omitir» 
a sus clientes información re
lacionada con los préstamos, 
con las cuentas y las tarjetas, y 
con los productos de inversión.

Piqué afirmó que la industria está en su mejor momento

La actividad crecerá un 
7 % sin inflación en el 98
La actividad de la industria 
española crecerá este año 
en torno al 7 por ciento - 
ritmo similar al delpasado- 
con una injlación práctica
mente nula, según las pre
visiones ofrecidas ayer por 
el ministro de Industria, 
Josep Piqué,

Efe- Madrid

En una comparecencia ante 
la comisión de Industria del 
Congreso de los Diputados, 
Piqué afirmó que la industria 
española «está pasando por el 
mejor momento de su historia» 
y que nunca se ha dado «un 
proceso de crecimiento tan in
tenso como el actual». .

El ministro destacó que la 
actividad industrial está crecien
do sobre bases «muy sanas», con 
un equilibrio entre bienes de 
equipo, de inversión y consu
mo y entre exportaciones e 
importaciones.

Piqué sostuvo que el Indice 
de Precios Industriales (IPRI) 
será prácticamente cero en el 
segundo trimestre del año, tras 
haber subido a ritmos anuales 
del 0,6 por ciento en enero, el 
0,5 por ciento en febrero, el 0,3 
por ciento en marzo y el 0,1 por 
ciento en abril.

El Indice de Producción In-

34 viceministros inician 
negociaciones rumbo al Alca

Efe- Buenos Aires

Los viceministros de Comer
cio de 34 países del continente 
americano iniciaron ayer en 
Buenos Aires las negociaciones 
oficiales para crear el Area de 
Libre Comercio de las Améri
cas (Alca).

«Finalmente está ocurrien
do», aseguró el ministro de 
Relaciones Exteriores de Argen
tina, Guido di Tella, al abrir la 
primera reunión del Comité de 
Negociaciones Comerciales 
(CNC) del Alca en el Palacio 
San Martín, sede de lacancille- 
ría argentina.

«Para el mundo es muy im
portante lo que está ocurrien

EFE£1 ministro de industria, José Piqué.

dustrial (IPI), que mide el ni
vel de actividad de la industria 
española, crecerá en 1998 en
tre el 6,5 y el 7 por ciento, igual 
que el año pasado, mientras que 
la inversión en el sector indus
trial se incrementará en un 14 
por ciento, dijo el ministro.

La capacidad de uso de la 
industria española, agregó, se 
encuentra cerca del 82 por cien
to, frente al 80 por ciento de 
promedio el año pasado.

Piqué señaló que las expor

do. Ya que el espacio que co
menzaremos a crear es un es
pacio previo al gran espacio 
mundial del libre comercio», 
añadió Di Tella.

La primera reunión del Co
mité de Negociaciones Comer
ciales del Alca, que se exten
derá hasta hoy, tiene lugar dos 
meses déspués de que los pre
sidentes de todos los países del 
continente -con excepción de 
Cuba- se comprometieran en 
Santiago de Chile a liberar el 
comercio entre Alaska y Tierra 
del Fuego apartir del año 2005.

Di Tella reconoció que las 
negociaciones iniciadas debe
rán enfrentar varios problemas, 
«ya que cada país intentará 

taciones de la industria espa
ñola continúan creciendo abuen 
ritmo y que las perspectivas de 
empleo son de un «elevado 
crecimiento».

El diputado socialista Juan 
Pedro Hemández-Moltó afirmó 
que la política industrial no 
forma parte de las prioridades 
presupuestarias del Gobierno 
y criticó las privatizaciones, que 
a su juicio, no defienden inte
reses particulares y gremiales 
más que el de la sociedad.

defender sus intereses», pero 
aclaró que, en la actualidad, 
todos los países del continente 
están comprometidos en pro
cesos de apertura comercial.

«Estamos hablando con un 
espíritu de libre cambio que no 
existía hace diez años y el Alca 
nos interesa a todos muchísi
mo», agregó el canciller argen
tino. Las negociaciones del 
Alca están divididas en grupos 
referidos a la agricultura, la po
lítica de competencia comer
cial, subsidios y medidas con
tra el comercio desleal, inver
siones, acceso a los mercados, 
servicios, compras guberna
mentales, propiedad intelectual 
y la solución de controversias.

Primera 
intervención de 
EEUU en seis 
años para 
rescatar el yen

Efe- Nueva York

Las autoridades monetarias 
estadounidenses intervienen por 
primera vez en seis años en el 
mercado de cambios de Nueva 
York para impulsar al yen, que 
esta semana alcanzó mínimos 
históricos respecto al dólar.

Los operadores calculan que 
EEUU ha gastado unos 2.000 
millones de dólares en esta in
tervención, que ha permitido a 
la divisa nipona recuperar te
rreno frente a la estadouniden
se, después de haber alcanza
do el lunes un precio de 146,20 
yenes por cada dólar, su cam
bio más bajo en los últimos ocho 
años.

El yen, que el lunes consi
guió ganar algo de terreno sim
plemente por las especulacio
nes sobre una posible acción 
concertada entre Japón y EEUU, 
se cambiaba ayer en Nueva York 
hacia las 11:15 hora local a 
138,10 dólares.

La intervención se inscribe 
en el «contexto de los planes de 
Japón para fortalecer su econo
mía», según el secretario del 
Tesoro de Estados Unidos, 
quien subrayó la disposición del 
gobierno de Washington de 
reforzar la acción si es necesa
rio.

Sus comentarios fueron co
rroborados por el portavoz de 
la Casa Blanca, Mike 
MacCurry, quien afirmó que 
«Estados Unidos y Japón están 
preparados para continuar su 
cooperación en los mercados de 
cambios».

Según los observadores, la 
decisión de intervenir pone tér
mino auna «guerra de palabras» 
entre los dos países sobre las 
medidas a adoptar para estimu
lar la economía japonesa y res
catar su moneda.

La decisión supone un cam
bio en la política de Estados 
Unidos que, hasta ahora, pre
sionaba a Japón al considerar 
que sólo una reactivación eco
nómica frenaría la caída del yen, 
añaden.

La evolución del yen en las 
últimas horas tuvo una influen
cia positiva en otras divisas 
regionales y favoreció las com
pras en las bolsas asiáticas de 
forma que la mayoría registra
ron ganancias.

Los operadores de Wall 
Street han acogido con entusias
mo la decisión de las autorida
des monetarias -puesta en prác
tica a través del Banco de Nue
va York- que impulsó el pro
medio del Dow Jones de Indus
triales más de cien puntos. La 
intervención se ha hecho poco 
después de que China anuncia
ra que la caída del yen podría 
obligar a Pekín a devaluar su 
moneda, el yuan.
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La intervención de la Fed y 
el BOJ devolvió la confíanza
a las bolsas

. La intervención conjunta entre la Reserva Federal esta
dounidense (FED) y el Banco de Japón (BOJ) a favor de la divisa 
nipona -comprando yenes y vendiendo dólares- devolvió la con
fianza a los mercados bursátiles. La acción, que era esperada como 
agua de mayo desde hacía tiempo, se tradujo en una rápida 
revalorización del yen frente al “billete verde . A falta de diez 
minutos para llegar a las dos de la tarde -hora española- la paridad 
estaba fijada sobre las 142’30 unidades, para caer en cuestión de 
media hora por debajo de los 139 $/yen.

A partir de ese momento las compras se intensificaron en 
las plazas bursátiles al conocer las buenas intenciones del ejecuti
vo nipón de realizar reformas agresivas en su debilitada economía, 
reformas que estuvieron respaldadas por el presidente Clinton.

B&M

Las Bolsas del Viejo Continente vivieron una sesión ves
pertina de auténtica locura compradora, que les llevó a cerrar con 
fuertes avances. Milán fue la más beneficiada por la presión del 
dineroy su índice Mibtel recibió una inyección de moral por valor 
de un 2’61 por ciento.

.En nuestro país la situación fue prácticamente la misma. 
La decidida postura inversora de tomar posiciones llevó a los dos 
indices más representativos de la renta variable doméstica a cerrar 
en cotas elevadas. Así, el selectivo Ibex-35 lo hizo en los 9.900’8 
puntos tras avanzar un 2’23 por ciento; mientras que el IGBM 
repuntaba hasta los 864’38 puntos después de sumar un 2’25 por 
ciento El volumen fue de 140,000 MP.

HOY DtF%
Jlk Radiotrónica 6.890 10,42

1 ^^^ Azucarera Ebro Agrie 4.500 8,43
1 Bayer 7.450 7,81

HOY DIF% ’'’teíWr
i European Paper 95

Banco Andalucía 32.900 -0,90
i Gas Natural SDG 10.650 -0,84 1

■ MAYOR VOLUMEN MAYOR EFEC7PTAS

• .-Vntnmon Efec7ptas %
ÍELE 7.415.416 19,89 ELE 24.818.J31.000 17,71
ÍTEF 3.320.188 8,91 TEF 22.760.909.000 16,24
1TAB 2.217.154 5,95 REP 9.232.044.000 6,59

IBE 2.183.824 5,86 - SAN 9.207.964.000 6,57

MERCADO CONTINUO
NOMINAL ANTER. ULTIM. PIF.% VOLUM. NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM.

■BANCOS Picking Pack 25 86 88 2,33 1.659.497 Amper 500 3.795 4.090 7,77 370.025

Argentaría 500 12.690 12.810 0,95 417.125
Pryca
Superdiplo, S.A. 100 3.230

2.720
3.220

1,30
-0,31

376.709
253.848

Asturiana del Zinc 525 1.945 1.980 1.80 141.462

Banco Andalucía 500 33.200 32.900 -0,90 24.395
Cía. Aux. Ferrocar. 500 6.000 6.050 0.83 12.793

B anco Atlántico 1.000 6.120 6.190 1,14 1.110 ■CONSTRUCCION Española del Zinc 500 1.190 1.210 1,68 9.986

Banco Bilbao-Vizcaya 260 7.180 7.420 3.34 1,245.446 ACS 250 4.710 4.825 2,44 128.871
Global Steel 400 535 552 3,18 78.259

Banco Guipuzcoano 500 7.800 7.800 __ 2.940 Agromán 100 1.185 1.220 2 95 49 705
Indus, del Besós 500 3.340 3.340 -— 1.737

Banco Herrero 500 13.750 13.750 10 Bami S.A. 500 789 802 I 65 98 381 Metal.Duro Felguera 500 1.595 1.650 3,45 42.885

B anco Pastor 1.000 8.720 9.000 3,21 44.846 Cementos Portland 500 11.300 11.780 4,25 9.750 Nicolás Correa 1.000 14.740 15.350 4,14 3.292
Banco Popular 125 12.500 12.890 3,12 380.830 Construcciones Lain 100 449 456 1,56 359.020 Nueva Montaña 500 207 214 3,38 423.173
Banco Santander 250 7.320 7.500 2,46 1.236.121 Cristalería Españ, 1.000 14.250 14.840 4,14 7.022 Tubacex 100 438 450 2,74 972.182
Banco Simeón 1.000 10.110 ___ Dragados 500 4.700 4.800 2,13 231.489 Zardoya Otis 1.000 5.200 5.300 1,92 11.421
Banco Vasconia 500 18.300 18.300 323 Filo 500 540 545 0,93 70.659 ■ AUTOMOVIL
Banco Zaragozano 500 5.000 5.020 0.40 7 182 Financiera y Minera 

Fomen. Cons. Contr. 
Grupo Acciona 
Hisalba

500
1.000
1.000
1.000

2.810
7.350

36.800
2.060

2.870
7.790

38.300
2.150

2.14
5,99
4,08
4.37

2.425
129.421

13.734
2.726

Banco de Castilla 5.000 190.000 190.000 29
11

Citroen Hispania 1.000 17.230 ___

Banco de Galicia 500 29.000 29.000 Tudor 500 1.820 1.840 1.10 3.734
Banco de Valencia 500 4.200 4.260 1.43 25.617 Volkswagen 50 119.250 119.250 ‘54
Banesto 400 1.775 1.820 2,54 22.112 Huarte 500 807 835 3,47 462 558
Bankinter 500 9.720 9 820 1,03 81.814

198
Inmob. Zabálburu
I.Urbis

1.000
500

2.210
2.030

2.270
2.130

2,71
4.93

21.517
37.146

■ TRANSP. COMUNICACIONES

B. Crédito Balear 500 13.900 13.900 Autopistas 500 2.340 2.375 1.50 475.910
B.Central Hispano 250 4.610 4.750 3,04 1.261.001 Lafarge Coppee 15.000 15.000 233 Autopistas Mare Nos. 1.000 3.250 3.295 1.38 198.731
Commerzbank 5 5.900 5.900 _______ 92 Metrovacesa 

Obrascón
500
500

4.800
1.385

4.830
1.470

0,63
6.14

45.732
237.237

Estación. Subter. 500 3.900 4.100 5,13 1.000

■ELECTRICAS Europistas 1.000 1.235 1.250 1.21 54.618

Aguas de Barcelona 500 8.110 8.350 2,96 61.650
Porti. Valderrivas 500 18.500 18.500 7.397 IDCrpiáldb

Radiotrónica 500 6.240 6.890 10,42 100.967
Cantábrico 1.000 6.850 7.030 2.63 128.156

Prima Inmobiliaria 1.000 1.330 1.370 3.01 108.808
Sotogrande S.A. Telefónica 500 6.770 6.910 2,07 3.320.188

Eléc. R. Zaragoza 500 6.330 6.500 2,69 9.161
100 547 561 2,56 108.191

Uniland 1.000Endesa 200 3.270 3.370 3,06 7.415.416 12.600 12.600 108 ■ otros SERVICIOS
440Enher 1.000 3.230 3.335 3,25 45.001 Abengoa 500 12.990 13.150 1,23 9.209

E. de Viesgo 1.250 6.440 6.400 -0,62 1.217
Vallehermoso Corpor. Finan. Alba 1.000 17.500 17.670 0.97 52.017

Fecsa 1.000 1.480 1.485 0.34 347.588 500 5.630 5.680 0,89 321 078
Vidrala Dogi 100 2.310 2.405 4,11 35.373

Gas Natural SDG 500 500 2.005 2.050 2,24 40.10110.740 10.650 -0,84 276.492 Grupo Anaya 500 5.500 5.480 -0.36 960
Gas v Electricidad 1.000 11.800 ■ inversion11.900 0.85 3.389 MOBILIARIA Indo Intem. 1.000 8.250 8.200 -0.61 1.670Iberdrola 500 2.400 2.415 0.63 2.183.824 Cía. Gener. Invers. 125 140 141 0,71 11.594 Meliá Inv. 5 6.700 7.050 5,22 27.417Saltos del Nansa 1.500 15.500 15.500 274 Cofir 400 2.055 2.070 0,73 202.467 Midesa

Prosegur
100
100

3.150
1.670

3.175
1.700

0.79
1,80

14.522
143.113

Sevillana
Unión Elec. Fenosa

500
500

1.640
1.810

1.695
1.870

3,35 227.877 Corpor. Banesto 500 1.850 1.890 2,16 3.889
3.31 640.716 Dinamia 500 2.560 2.550 -0,39 1.123 Sol Meliá 100 6.980 7.120 2.01 52.445

■ ALIMENTACION Faxtibex 1.000 7.870 7.900 0,38 3.087 Tele Pizza, S.A. 100 1.470 1.500 2.04 726.422
Azucarera Ebro Agrie. 100 4.150 4.500 8.43 35.237 ■papeleras Y TEXTILES V. Leonesa 510 2.370 2.430 2.53 27.928
Barón de Ley 100 4.890 5.020 2.66 10.503 Empr. Nac.Celulosas 750 2 870 2 950 9 7Q 44 707
Bodegas Riojanas 100 2.100 2.135 1,67 4.520 European Paper 500 99 95 -4.04 6 934 1 DIVISAS
Bodegas y Bebidas 1.000 6.990 6.990 260 Ibemanel 100 o 490 9 490 Compra Venta
Campofrío S.A. 500 11.430 11.730 2,62 4.777 Sarrió 500 730 740 1 -57 1 Corona Danesa 22.257 22,301
Cia.Vinícola N.Eso. 200 6.430 6.510 1,24 2.403 Seda Barcelona 

Sniace
500
500

1.235
411

1.250
416

1.21 
] 99

146.848
975 710

1 Corona Noruega 20,009 20,049
El Aguila S.A. 500 1.340 1.365 1,87 46.581 1 Corona Sueca 19.055 19,093
Koipe 1.000 5.870 6.100 3.92 11.420 Tableros de Fibra 500 2.410 2.515 4,36 24.955 1 Chelín Austríaco 12.048 12,072
OMS A Alimentación 250 1.345 1.345 54.220 Tavex Algodonera 500 2 115 2 210 4l.49 63 370 I Dólar Australiano 91.324 91,506
Pescanova 1.000 2.450 2.500 2.04 10.077 Unipapel 500 5.100 5.100 1.032 1 Dólar Canadiense 103.291 103,497
Puleva-Uniasa 500 5.940 6.180 4.04 61.357

■ químicas Y
I Dólar USA 151,249 151 551

Tabacalera 500 3.110 3.280 5.47 2.217.154 ENERGIAS I Dracma Griego 0,499 0 500
Viscofán 100 7.090 7.160 0,99 116.388 Bayer 5 6.910 7.450 7,81 982 1 Ecu 167.508 167 844
■ comercio Y

« Carburos Metálicos 1.000 6.920 .... 1 Escudo Portugal 0.828 0,830________
AGF U. Fénix 100 2.000 2.000 33.647 Ercros 197 198 0,51 941.417

1 Florín Holandés 75,200 75.350
Adolfo Domínguez 100 5.070

60 1 Franco Belga 4,109 4,1185.140 1.38 43.275 E. I. Aragonesas 1.300 1.315 85.920
Aldeasa 200 5.800 5.850

500 1,15 1 Franco Francés 25,284 25,3340,86 63.471 Faes 350 9.390 9.800 4.37 8.719Azkoyen 1.000 23.150 23.170 0,09 1 Franco Suizo 101,817 102.02118.143 Grupo Fosforera 1.000 292 300 2.74 48.625
Catalana Occ. 250 4.700 4.795 1 Libra Esterlina2,02 11.596 Miquel y Costas 500 7.060 7.120 0,85 13.688

250,922 251,424
Continente 100 3.300 3.365 1 Libra Irlandesa1,97 208.790 Repsol S.A. 500 8.420 8.520 1.19 1.085.573 213,517 213,945
Corp. Mapfre 500 5.350 5.430 1.50 228.703 1 Marco Alemán . 84,766 84,936
Cortefiel 100 3.145 3.175 0,95 12.706 ■ siderometalúrgicas 1 Marco Finlandés 27.888 27,944
Finanzauto 350 2.190 2.290 4,57 14.638 Aceralia 1.000 2.095 2 130 1 67 242.697

44.996
1 Yen Japonés
100 Liras italianas

1.092
8.606

1.094
8,624

Mapfre Vida 500 7.140 7.110 -0,42 3.383 Acerinox S.A. 1.000 20.550 20.880 1,61

Si Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores 
- - - - ; ' < - : Tno. (961- 384- 6436 de 17li. a'20h. - ■ -
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BOLSAS EXTRANJERAS

BOLSAS NACIONALES (CORROS)

MADRID
NOMINAL HOY DIF.

■ ALIMENTACION
Naarden I. 1.000 —— ....

Pascual Hnos 250 .... _ -
San Mieuet 3.000 ___ ___
United Dutch 500 .... __
■ comercio Y SEGUROS
< 'mntrn B 500 .... ——
■ CONSTRUCCION
Ah. bamiliar 1.000 1.740,00 ——

Alcázar 500 ___

Asland Cata! 500 ___

Inmb. Valenc. 500 -— ___

1. Del Sur 1.000 ___ ....

Max.Cent.Leisa 250 ___

Obras v S.P. 500 _ 1

Vías v Const. 1.000 .... __
■ INVERSION MOBILIARIA
Bansaliber 750 11.250.00 100.00
Banzano 500 ___
Baseibar 1.000 ___ ___
Bolshisnania 1.000 -_ ....

Carraosa 500 9.070,00
Ceivasa 500 7.930,00 -50.00
Cevasa A 1.000 ___

Chafisa 1.000 -_ ___

Fioonsa 500 7.342,00 2,00
Inverpastor 1.000 —— ___

Inv.Herrero 500 7.800.00
Inv.Val.Americ. 1.000 2.065.00 15.00
I. Lealtad 500 524.00 ___
Mobinversora 1.000 ___ -—

Norvasa 350 4.025,00 __-

Renfila 500 —— ___
Rentinver 1.000 -_ ___
Union Huron. 1.000 13.500,00 -200.00
■ NAVEGACION Y PESCA
hletamentos-B 1.000 .... ....

^0 XMI'I.I U lOM S I>I ( \1'I1 U.

F.COMIENZO EFINAL NVAS- ANTOAS. ANT. ULT.

Prima Inmob 26-mav-98 26-iun-98 1 1 1.330.00 1.235.00

Lingotes A. 2-iun-98 2-iul-98 1 3 ..„ 1.860,00

MAE>RID (Co 
NOMINAL

nf.)
HOY DIF.

■ MINERAS
H.Coto Corte 200 ....

H.Vas.Leones. 500
M.Tormaleo 1.000 ....

Ponferrada 25 ....
■ SIDEROMETALURGICAS
Atorasa 500
Cobra 500
Iber. Frió 1.000 -— ....

Metaiogenia 500 ....
Mnnlinpx Esn 1.000 ....
■ AUTOMOVIL
Fusa Renault 1.000 ,5.450.00 -1-50.00
■ OTROS SERVICIOS
InvDsa 1.000 ....

Prim S.A 500 1.845.00 -205.00

METALES

VALOR
D1V1DENDC

CONCEPTO
laaíHÉisaiíBiii

BRUTO NETO
iiJ,i-i<iHraí>í.ólc&::.'Jíi;=

PAGO

Omsa Complememtario 15,00 11.25 17/06/98
Endesa Comolementario 49,00 36,75 18/06/98
C.A.F. único 168,00 126,00 20/06/98

1
Periodo

NDICES DE R EFERKNCIA DRl 
” TAE (Calas)

í. BANCO DE
Indie. CECA

ESPAÑA
Rent. Deuda P.

SitíÍ
Mibor año

Mayo 97 6,971 7,266 8,000 5.815 5,170
Junio 97 6,717 6,949 7.820 5.680 5,101
Julio 97 6,624 6,824 7,625 5,600 5,125
Agosto 97 6.989 6,687 7,750 5,552 5,211
Sentiembre 97 6.463 6,580 7,625 5,410 4,990
Octubre 97 6.384 6,662 7.500 5,282 4.985
Noviembre 97 6,252 6,537 7,375 5,230 4.807
Diciembre 97 6.196 6,328 7,250 5,167 4.623
Enero 98 5,988 6,268 7,375 5,086 4.421
Febrero 98 5.879 6,099 7,125 4,947 4,325
Marzo 98 5,827 5,918 -7.000 4,823 4.161

Puis./cr. Dif.

Oro Manufacturado 1.578,83 6,86

Plata Manufacturada 35,35 0,78

Platino 2.741,00 35,00

Paladio 2.174,78 20,54

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

Pescanova 1.000
Transmedit. 500 ....
■ PAPELERAS Y TEXTILES
Pap.Navarra 1.ÔÜÜ 3.900.00 ....
■ químicas Y ENERGIAS
Eso.Oxigeno 1.000
Faes 500
Gassol 500
Nicas 155
U.Resinera 1.000

FUTUROS IBEX-35
ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO UEFIMO CAMEO.

19 Jun. 1998 9.686,50 9.780,00 9.984,00 9.780.00 9.972,00 42.871
17 Jul. 1998 9.691.00 9.830,00 9.985,00 9.783.00 9.985,00 23.575
18 Sep.. 1998 9.757,50 9.871,00 9.871,00 9.871,00 9,871,00 508

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS ___
PECHA ANTERIOR APP-RTURA MAXIMO MÍNIMO ULTIMO CTNEG.

15 Sep. 98 109,61 109,60 109,11 109,27 100.255

FONDOS
ULTIMO DlP. PIN/97 ULTIMO DIF. nN/97 ULTIMO DIF. nN/97

1.264,78 2,85 1.172.30 Foncaixa 10 2.053.13 -0,29 2.025.06
■ dinero ■ divisa EXTRANJERA

Foncaixa II 2.176.69 -0.25 2.139.43

Altas F.l.A.M.M 177.031.25 12.80 174.836.87 BM Dinerdivisa 1.569.47 6.21 1,497,97 ■ MIXTO RENTA VARIABLE
2 862 57 -0 38 2 822,94

A.B. Dinerplus 204.943.45 54.96 202.117.23 Madrid Divisa FIM 1.622,79 -10,00 1.448,85 BBV Inversisn 94 1.561.22 2,94 1.440,49
Foncaixá 6 100.000.00 100.000,00

Beta Crecimiento 21.297.48 112,88 16.914.75
BBV Dinero 274.590,67 28.27 270.068.63 ■ FONDTESOROS Foncaixa Mixto 25 1.111.05 1.65

BBV Monetario 12.150.55 1,17 11,965.35 A.C. Cuenta 189.516,30 18,82 186.599,61
Eurovalencia VCG

-6.03 463.30
Foncrecimiento 132.530.33 11.18 130.646,59

Eurovalor I 572,37
BCH Fondimo 1 257.291.02 13,60 253.014,67 A.C. Deuda 1.959.47 0,08 1.926.01 '70/ 11 *^17 OS 30 797 72

Fondpostal__________ 2.846.20 1.36 2.716,79

BEX-Díner 180.476.21 4,21 177.975,20 BM Fondtesoro 1.969,39 -0,63 1.911,15
Fon bol sa

01 14 618 89 Fondpostal Divisas 3.217.64 0,70 . 2.995,10

Bandesco Monetario 104.904.57 8,81 104.166.42. Beta Deuda Fond. 1.790.91 -0,26 1.761.25
Fonfomento FIM

101 28 20 923 39 Fonpenedes FIM-____ 1.345.61 0,16 1.331,07

Bankpvme Fondvai. 121.534.29 10,32 119.623.00 Dinermadrid-rFIAMM 187.854.79 12,77 185.058.61 1 A S7 1 392 98 Fonren>i^ Fija FIM 17.155.64 -0,13 16.835,98

Beta Dinero FIAMM 210.873.19 22,02 207.469,57 Fondeuda Ahorro 21.015,12 0,81 20.695.31 Indosuez Bolsa FIM 327.860,94 2.415,37 267.805.38 Fontesoréria________ 10.999.95 0,74 10.805,15

Caixa Galicia Din. 134.422.35 12,42 132.515.78 Fondeuda Efectivo 204.461.28 19,73 201.380,67 -37 90 106 667 69 Iberahorro 2.331.73 0,91 2.292,60

Cavaldiner 222.168.59 18,79 219.254.37 Ibercaja Dinero II 170.259.69 15,74 167.757.85 Renta 4 Bolsa 2.443,39 28.11 1.899.38 Iberlion Ahorro______ 222.084.28 -188,38 216.266,48

Cavaldiner Oro 15 75 136 614 87 Indo^iæz Fondtesoro 20.689.66 -14,99 20.240,61 Indosuez Patrimonio 20.547.24 -9,78 18.519,91

1 867 41 1 843.37
■ RENTA FUA

Interes Diario BCH 1.189.18 0,07 1475,55
Cuentatondo rlAMIvi

207 426 10 14 86 204.280.23 Santander Dinero 184.788.36 18,84 182,260.60
BBV Abono_________ 1.625.86 -0.08 1.593.86 Inversabadell 2.648.85 -2.54 2.419.68
BBV Bono 2001 113.157.01 18.01 109.872.06 1.735.91 -1,32 1.684,08

Dineractivo_________ 211.773.70 14,58 209.083.65 ■ mixto RENTA FUA BBV Fondvalencia 18.531.79 -1.01 18.053.66 14 9R4 69 27 39 14 992,63
Dinemavarra________ 182.983.68 12,91 180.634.51 Ahorrofondo__________ 6.704,23 25,63 5.949,46 BBV Renta_________ 2.402.38 -0.19 2.362.68

Santander Ahorro 2.311.90 0,17 2.285-,98
Eurovalor IlI 228.679.53 64,25 225.068.25 Alhsmbra RLM. 2.234,97 1,90 2.116.15 BBV R-»nfa 91 1 589 29 -0.04 1.562.54

S. Sant. 2 FIM 2.266.75 -2.56 2,250,33
Fondmadrid •____ 225.389,30 14,07 222.272.73 Argentaría Global 1.557,54 0,41 1.454.28 BCH Mixto Acciones 2.876,03 12.45 2.450.06
Fondpostal Moneta. 259.414.07 8,20 255.959.il Bandesco Divisas 15.708.56 -111,10 15.005.84 BM Dinerbolsa 1.366.68 0.65 1.341.53 ■ renta VARIABLE

Fonpenedes FIAMM 1.236,57 0,09 1.220.11 Beta Renta Plus 1.136.66 -0.85 Bandesco Ahorro 1.057,44 -0.36 1.050.50 BCH Acciones 2.188.24 13.89 1.726,48

Ibercaia Dinero 226.791.69 14,96 223.818,29 Valor FTM 2.723.21 7.54 2.337.56 R^nde^n R FÍÍí* 1.652,19 -0.66 1.611.26 Bandesco Renta V. 26.925.84 210.54 20.897.67

Ibercuenta 224.384.69 18,95 221.229,78 Cp«fa Europe 1.007,13 2.04 Beta Renta FlM 2.352,60 -1.82 2.312.17 Beta Acciones 23.546.68 150.34 17.836,34

Indosuez Oro_______ 1.584.295.54 137,94 1.558.518.76 . Foncaixa Mixto 28 __ 1.095,82 0,52 Credipas deuda______ 1.708,19 2.51 1.686.05 Cuentafondo Bolsa 1.835,07 14,46 1.501.71

Indosuez Tesorería 265.544.74 19,88 261.991.23 Foncenhis, FLM. 1.701.98 0.61 1.625.27 Cuentafondo Ahorro 2.270.32 9.06 2.043.71 Foncaixa Bolsa 5 4.260,16 36.11 3.372.63

208.466 64 208.466,64 Fnndp;TP'Z*iitÍvog 216 514.23 1-702.05 189.536,14 Cuentafondo Renta 1.910.50 -0.77 1.854.05 Iberlion Bolsa 2.361,16 18.71 1.829.01

22 28 222 342 14 Thpre^îa Renta 2.318,94 -11,49 2.137,91 C.Catal.FYev 2.559,88 0.80 2.517,10 BM Garantizado 1.508.67 0.75 1.462,97

Su. Sant. FIAMM 230.379.02 9,58 227.822.26 Indosuez Global 127.613.08 155,10 122.662,81 Eurovalor 11 __ 883,15 0.87 865,86 Beta Euro Accio. 1.248,74 1.90
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Es una organización que se dedicaba a 
defraudar a bancos, concesionarias de 
vehículos y comercios al obtener créditos, 
coches y productos utilizando DNI y otros 
documentos falsos

Barcelona: piden 
3 años para un 
joven acusado de 
vender un pastel 
de marihuana

Efe-Barcelona

EI fiscal ha pedido hoy tres 
años y medio de cárcel para un 
joven acusado de vender en la 
calle, durante las fiestas del 
barrio de Gracia de Barcelona 
de 1997, porciones de pastel 
elaborado con marihuana, a 250 
pesetas la ración.

En la Sección Tercera de la 
Audiencia de Barcelona se ce
lebró ayer la vista contra el 
acusado, Domingo Cano 
Fernández, natural de Sant 
Cugat del Vallés, al que inter
vinieron el pastel.

El hecho sucedió el 21 de 
agosto de 1997 cuando dos 
agentes de la Guardia Urbana 
de Barcelona que efectuaban un 
control de venta ambulante de 
alimentos en las fiestas de Gra
cia observaron una parada de 
venta de porciones de tarta.

Domingo Cano ha declara
do ante el tribunal que acudió 
con su novia a las fiestas de 
Gracia y que coincidió con el 
responsable del puesto en el que 
se vendía el pastel, conocido con 
el alias de «El Latas», que le 
pidió que le vigilase el chirin
guito mientras él iba a cenar y 
tomar una cerveza.

El procesado ha reconocido 
que sabía que el pastel era de 
«maria», pero ha afirmado que 
no vendió ninguna porción y ha 
lamentado encontrarse en esta 
situación y afrontar una dura 
pena fiscal por «hacerle un fa
vor a un amigo», del que no sabe 
ni su nombre y al que sólo co
nocía de juergas y festivales.

Esta versión ha sido corro
borada por la novia y otros dos 
amigos del procesado.

Por contra, el agente de la 
Guardia Urbana que detuvo al 
joven ha dicho que éste, cuan
do se acercó al chiringuito, le 
dijo que vendía pastel de «ma
rihuana».

En Alemania 
condenaron a 
2.038 adultos por 
abusos sexuales a 
menores

Efe-Bonn
Un total de 2.038 adultos, de 

los cuales 2.007 hombres y 31 
mujeres, fueron condenados por 
los tribunales alemanes en 1996 
por abuso sexual de menores, 
según datos facilitados ayer, 
miércoles, por la Oficina Fede
ral de Estadísticas.

Ese mismo año, los tribuna
les alemanes condenaron a 741 
adultos, de ellos 597 hombres, 
por malos tratos a menores.

En Barcelona, usaban DNI y otros documentos falsos

Detenidas so personas 
por fraude documental
La Policía ha detenido a cin
cuenta personas, la mayo
ría en Cataluña, implica
das en una organización 
que se dedicaba a defrau
dar a bancos, 
concesionarias de vehícu
los y comercios al obtener 
créditos, coches y produc
tos Utilizando DNI y otros 
documentosfalsos, informó 
ayer la Jefatura Superior 
de Barcelona.

Efe-Barcelona

Los principales responsables 
de la organización actuaban 
desde Sabadell, ciudad en la que 
han sido detenidos el ex emplea
do de banca Pedro Mártir P.M., 
así como la asesora fiscal Ali
cia B.M. y Felipe C.G., que 
regentaban una gestoría en esta 
ciudad desde la que se tramita
ba la documentación falsifica
da.

Las investigaciones seguidas 
desde marzo y hasta el día de 
ayer han permitido, según la 
policía, la detención de otras 47 
personas implicadas en la orga
nización, y la recuperación de 
23 vehículos, entre ellos dos 
Ferrari y un Mercedes, material 
informático y diversos 
electrodomésticos, lo 
que eleva la cuantía de lo re-

El empresario secuestrado 
en México fue liberado ayer

Efe-Mexico

El empresario de origen 
vasco-leonés, Gabriel Gutiérrez 
Gómez, secuestrado el viernes 
pasado en el estado de México, 
se encuentra en buen estado de 
salud luego de ser liberado ayer 
tras el pago de una recompen
sa, cuyo monto no fue precisa
do, informaron a EFE familia
res de la víctima.

La liberación se produjo a las 
02.00 horas (07.00 GMT) des
pués de que los secuestradores 
recibieron el pago del rescate y 
estos mismos lo enviaron en un 
taxi a su domicilio en la capital 
mexicana.

Tras cinco días de secuestro.

Se han incautado 23 coches.

cuperado a 115 millones de 
pesetas.

Según la policía, cada uno 
de los detenidos tenía «una fun
ción concreta en la organiza
ción»,.en la que unos planea
ban los fraudes, otros eran 
«captadores» de personas con 
pocos recursos dispuestas a 
actuar como clientes, y los de
más se dedicaban a falsificar 
documentos o a dar salida a los 
bienes obtenidos.

Las investigaciones se ini

Gabriel Gutiérrez, de 33 años 
y nacido en México, se 
reencontró hoy con su familia 
y dijo que sus captores no lo 
maltrataron y le pidieron que 
«no se preocupara», que «ésto 
saldrá bien», señaló uno de sus 
familiares.

Secuestrado por hombres 
armados

Gabriel Gutiérrez fue secues
trado por varios sujetos arma
dos el viernes a las 10.20 horas 
(13.30 GMT) en el rancho El 
Tejocote, localizado en el kiló
metro 13 de la carretera Méxi- 
co-Texcoco, en el estado de 
México, centro del país.

ciaron el pasado mes de marzo 
al denunciar varias empresas 
que no les habían sido abona
dos los vehículos adquiridos, 
y comprobar que en las nómi
nas y documentos presentados 
para la compra figuraba una 
sociedad inoperante.

La Policía descubrió que los 
‘presuntos’ trabajadores que 
aparecían en los documentos 
presentados para cerrar la ope
ración u obtener los créditos 
bancarios no habían cotizado 
nunca a la Seguridad Social y 
localizó a dos personas que 
habían sido ‘captadas’ para 
cometer las estafas.

Según sus declaraciones, los 
responsables de la organización 
comprobabanqueel ‘captado’ 
no figurara en ninguna lista de 
morosos y, posteriormente, se 
les entregaba documentación 
falsa para obtener financiación 
para la compra de vehículos, 
viviendas o material 
informático.

En un primer momento, a los 
‘captados’ se les ofrecía una 
amplia participación en 
los beneficios económicos por 
la venta posterior de los vehí
culos o viviendas, pero 
luego no se les compensaba bajo 
la amenaza de que eran 
ellos «los que habían 
cometido materialmente el de
lito».

La familia de Gabriel 
Gutiérrez había hecho varios 
llamamientos para que la prensa 
no difundiera la información 
debido a que éste corría peli
gro porque las negociaciones 
no habían sido concretadas.

El empresario, nacido en 
México de padre leonés y ma
dre vasca, pretendía viajar a 
España la víspera del secues
tro, según revelaron sus fami
liares.

Después de esta experien
cia, «nos queda la sensación de 
un caos tremendo, inseguridad 
abrumadora e intranquilidad 
insoportable», dijo a EFE un 
familiar del secuestrado en la 
Ciudad de México.

Barcelona: una 
mujer acuchilla a 
su marido al ver 
que agredía a su 
hijo

Efe-Barcelona

Una vecina de Martorell 
asestó una cuchillada a su ma
rido el pasado lunes al ver que 
su cónyuge, que se encontraba 
bajo los efectos del alcohol, 
agredía al mayor de sus tres 
hijos, Enrique, de 15 años, in
formaron ayer a EFE fuentes 
policiales.

Los hechos ocurrieron sobre 
las 13:30 horas del pasado lu
nes cuando Mercedes, M.L., de 
37 años, regresaba del trabajo 
y al entrar en su vivienda de 
Martorell vio cómo su marido 
teníacogido por el cuello al hijo 
mayor de ambos al tiempo que 
le propinaba continuos puñeta
zos.

La agresión al menor fue 
presenciada por los otros dos 
hijos del matrimonio, un niño 
de 12.años y una chica de 14, 
que intentaban en vano ayudar 
a su hermano.

La mujer, en un arrebato, 
cogió un cuchillo de la cocina 
y lo clavó en la espalda a su 
marido, Antonio C., de 42 años, 
provocándole una herida de 
poca gravedad.

La vecina de Martorell avi
só a una ambulancia para que 
atendiera a su marido y poste
riormente decidió entregarse en 
las dependencias de la Guardia 
Civil de la ciudad.

Según las mismas fuentes, 
los agentes escucharon el rela
to de la mujer sobre los hechos 
y decidieron no detenerla, mien
tras que el marido fue ingresa
do en la sección de 
neuropsiquiatría del Hospital de 
Sant Joan de Deu de Martorell, 
donde permanece.

La Guardia Civil ha presen
tado las diligencias del caso en 
el juzgado de Instrucción nú
mero 1 de Martorell.

Once personas 
asesinadas y 
cuatro heridas en 
un bar de Sao 
Paulo

Efe-Sao Paulo

Once personas fueron ase
sinadas a tiros y cuatro más 
quedaron heridas en un ataque 
de desconocidos a un bar del 
municipio brasileño de Francis
co Morato, área metropolitana 
de Sao Paulo, en la madrugada 
de ayer, informó la Policía 
Militar.

Los muertos, que no han 
sido identificados, son ocho 
hombres y tres mujeres.
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La Ttíbuaa SUCESOS
El pasado día 3 de junio provocó un centenar de muertos

Alemania: una rueda rota
causo el aeddente del ICE

Efe-Bonn
La rotura de una llanta fue la , 

causa del descarrilamiento y , 
posterior choque del Intercity , 
Express (ICE) el pasado 3 de 
junio en Eschede (norte de Ale
mania), que causó la muerte a 
un centenar de personas en el 
accidente ferroviario más gra
ve ocurrido en la República 
Federal Alemana desde 1945.

Esta es la conclusión provi
sional sobre la catástrofe a la que 
ha llegado la Oficina Federal de 
Ferrocarriles (EBA) tras casi dos 
semanas de investigaciones efec
tuadas por una comisión de ex
pertos nombrada al efecto.

El presidente de dicho gru
po de expertos, Hans Heinrich 
Grauf, anunció hoy, miércoles, 
ante la Comisión de Transpor
tes del Parlamento que la trage
dia de Eschede fue «provocada 
por una rotura interna prolongada 
de la llanta de una rueda» de un 
vagón del ICE.

No obstante, el ministro de 
Transportes, Matthias Wissman, 
indicó que habrán de transcurrir 
«aún algunos meses» para po
der establecer definitivamente 
las causas del accidente. Grauf 
explicó que el ICE circuló con 
la llanta rota durante 5,5 kiló
metros y que después se engan
chó con otra pieza desgastada 
bloqueando su mecanismo de 
dirección, lo que provocó que el 
eje de rodamientos girase hacia 
la derecha.

«Con ello se soltó el discode 
la llanta respecto de la rueda, que 
se salió de la cabeza de la vía, 
con lo que la rueda opuesta des
carriló y chocó contra la punta 
de una aguja de control, lo que 
produjo el descarrilamiento del 
vagón y del siguiente», precisó.

Añadió que por la dinámica 
del descarrilamiento de los dos 
primeros vagones, el tercero se 
atravesó respecto al sentido de 
las vías y por inercia fue acho
car contra el pilar del puente 
sobre el que se precipitaron los 
coches sucesivos.

«Durante mucho tiempo no 
supimos que había existido tal 
rotura interna», explicó Rolland 
Heinisch, miembro del Conse
jo de Presidencia de la Deuts
che Bahn (Ferrocarriles alema
nes). Heinisch aclaró que una ro
tura prolongada puede producir
se, sin efectos de violencia ex
terior, debido a fallos del mate
rial o aunautilización excesiva 
durante un periodo largo.

El presidente de Deutsche 
Bahn, Johanes Ludewig, por su 
parte, aseguró que los ferroca
rriles «han adoptado medidas de 
seguridad suplementarias» desde 
que se produjo el accidente.

La Deutsche Bahn anunció el 
lunes que había decidido susti
tuir las llantas de las ruedas de 
todos los vagones de los 59 con
voyes ICE de la primera gene-

ración, iguales al tren accidenta
do en Eschede, o dotarlos del mis
mo tipo de ruedas monobloque 
que llevan los de la segunda ge
neración. Desde el trágico suce-

so, los ICE de este modelo han 
sido retirados de la circulación 
en tres ocasiones para efectuar 
revisiones de sus sistemas de 
rodamiento.
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El accidente fue uno de los más graves ocurridos en transporte ferroviario. EFE
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ALCAZAR K SANJUAN

•” “PROTAGONISTAS” con Luis del Olmo, ahora con la mejor variedad 
•fr de la radio. De lunes a vierheâ dé 8 a 13 hd^
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Las jóvenes presentaban alteraciones de 
tensión, ahogos y exceso de cansancio, ya 
que pasaron más de doce horas haciendo 
cola para situarse cerca de su ídolo

Alejandro Sanz provocó más de 
den desmayos en Granada

Más de un centenar de jóvenes tuvie- 
ron que ser atepdidas por los servicios sa
nitarios de la Cruz Roja durante el concier
to ofrecido el martes por la noche por el 
cantante Alejandro Sanz en el Palacio de 
los Deportes de Granada, al que asistieron 
unas 7.200 personas.

Según informaron a Efe los servicios 
sanitarios de Cruz Roja, las jóvenes asisti
das presentaban alteraciones de tensión, 
ahogos y exceso de cansancio, ya que 
muchas de ellas pasaron más de doce horas 
haciendo cola en las puertas del Palacio de 
Deportes para situarse cerca de su ídolo.

El concierto de presentación en Grana
da de su último disco, «Más», arrancó a las 
diez de la noche cuando Sanz apareció en 
el escenario acompañado por un sofistica
do montaje audiovisual, lo que provocó de 
inmediato el enloquecimiento de los asis
tentes al espectáculo -en su mayoría chi
cas adolescentes-, que ya se mantuvo has
ta el final del recital.

El cantante gaditano de 29 años, que 
permaneció dos horas y media sobre el 
escenario, ofreció una actuación 
estructurada sobre sus discos «Más», «Vi
viendo deprisa» y Alejandro Sanz III».

Las mayores muestras de emoción de las 
chicas, que patearon y chillaron durante todo 
el recital, se produjeron al final del con
cierto, cuando Sanz interpretó su exitoso 
tema «Corazón partió», momento en que 
las asistentes lanzaron al escenario multi
tud de objetos como flores, muñecos de pe- 
luche y algún sujetador a los pies del can
tante, que al final devolvió las prendas 
amablemente.M.M.

Editan un CD- 
ROM de la visita 
del Papa a Cuba

La Agencia oficial «Prensa 
Latina» presentó ayer un CD- 
ROM sobre la histórica visita del 
Papa Juan Pablo II a Cuba dentro 
de sus proyectos para conmemo
rar el 39 aniversario de su crea
ción.

El CD-ROM recoge en 
multimedia -texto, imágenes y 
sonido- los principales momen
tos de la estancia de Juan Pablo 
II en la Isla del 21 al 25 de enero 
pasado.

En el disco compacto están 
todos los dicur^os y homilías 
pronunciados por el Papa y las 
alocuciones de bienveniday des
pedida del presidente cubano, 
Fidel Castro.

Igualmente, «Prensa Latina» 
presentó el libro «Periodismo 
urgente», de su propio sello edi
torial, con el que proyecta conti
nuar su tradición de editar libros 
sobre temas periodísticos y 
latinoamericanos.S.M.

Células de embriones 
humanos podrían 
ayudar a curar el sida

Células tomadas de embriones humanos podrían 
ser utilizadas para tratar a pacientes que sufren el sín
drome de inmunodeficiencia adquirida (SIDA), se
ñaló ayer, miércoles, el equipo que creó a la oveja 
clónica Dolly.

En una intervención en la Exhibición Científica 
Nuevas Fronteras inauguradaayer en Londres, el pro
fesor Ian Wiltmot, del Roslin Institute de Midlothian 
(Escocia), afirmó que células tomadas de embriones 
humanos incipientes podrían proporcionar una fuente 
«de gran valor» para reemplazar las células perma
nentemente dañadas en pacientes con sida, enferme
dad de Parkinson y diabetes.

El equipo del Roslin Institute, argumenta que el 
método que preconizan es ético porque los embrio
nes humanos serían creados por procedimientos ar
tificiales y usados en un plazo máximo de siete días.Con 
ese tiempo de madurez, señalan, el ser creado es tan 
diminuto que no tiene sistema nervioso, conocimiento 
o movimiento. El procedimiento consistiría en to
mar una célula sana del paciente y uniría de forma 
electrónica con un huevo donado para crear un em
brión, que sería cultivado durante siete días, para 
recuperar las raíces de células embriónicas y desa
rrollarías en sueros.L.R.
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José Carreras entusiasmó 
al público de Londres

El tenor español José Carre
ras entusiasmó al público de 
Londres durante el concierto que 
celebró el martes por la noche en 
el Palacio de Hampton Court, que 
se prolongé hasta primeras ho
ras de la madrugada del miérco
les, para presentar su último disco 
«The best of José Carreras», una 
recopilación de sus más conoci
dos éxitos.

Acompañado de la Orquesta 
de la Royal Opera House y el 
London Philharmonic Coir, bajo 
la batuta del también español 
David Giménez, Carreras desgra
nó en las más de dos horas que 
duró el concierto una selección 
de piezas que le son especialmen
te queridas y que igulamente 
gozan de la aceptación generali
zada del público británico.

Tras la obertura de «Cándi
da», de Leonard Bernstein, con 
la que se inició el concierto, el 
único que ofrece este año en 
Londres, Carreras interpretó 
«L’ultima canzone», de Paolo 
Tosti, una de las piezas más co
nocidas del repertorio popular 
italiano y que el tenor cantó con 
el mismo estilo apasionado de uno 
de sus cantantes más admirados, 
Giuseppe Di Stefano.

Carreras, quien siempre ha 
dicho que se animó a entrar en el 
mundo de la ópera tras escuchar 
a cantantes como Di Stefano, 
Mario del Monaco o Mario Lan
za, dedicó un particular home
naje a este último con la inter
pretación de dos de sus temas más 
conocidos, «With a song in my 
heart», de Richard Rodgers, y 
«All the things you are», de

Crean un 
diccionario de 
refranes para 
pasar de una 
lengua a otra

Un diccionario elaborado por 
un equipo de profesores univer
sitarios permite ya encontrar el 
equivalente de 877 refranes 
españoles en cualquiera de las 
otras tres lenguas españolas, 
además del francés y del inglés.

De este modo, «cree el ladrón 
que todos son de su condición», 
equivale en vasco a «el perro (o 
bien el zorro o el gato) tiene el 
rabo largo y cree que los demás 
también lo tienen», y en francés 
a «el zorro piensa que todos 
comen gallinas como él».

Julia Sevilla, que ha dirigi
do con Jesús Cantera el equipo 
de profesores, dijo a Efe que el 
diccionario es fruto de investi
gaciones hechas especialmente 
para la ocasión en cada una de 
las lenguas, y que, si bien en cas
tellano o en catalán ha sido una 
tarea fácil, en vasco o el galle
go ha exigido a Javier Calzacorta 
y German Conde un exhausti
vo trabajo de campo.L.L.

Jerome Kern. Junto a Carreras 
actuó la soprano valenciana Isa
bel Rey/espléndida de voz y de 
«fiato» en «Je veux vivre» de 
«Romeo y Julieta», de Gounod, 
y, especialmente, en el dúo 
«Lippen schweigen», de «La viu
da alegre», con el que se cerró la 
primera parte del concierto. Tras

LE DAMOS
PARA QUE VAYA VIENDO
QUE HA OER CON
SUS VAGACIONES

PIS TA S

Concorde **** MP

GRAN GANARIA

37.900 45.800

a Aphd. Green Beach ** SA 3 personas 26.850 29.300
S LANZAROTE

Aptos. Playa Pocillos AD g PLAYA BLANCA
Aptos. Sun Park ^^ AD

32.300 41.300

32.700 42.000
TENERIFE

VUELOS REGULARES
aireuropa

Complejo Ten-Bel ** PC

Hotel Miramar ♦** PC
Hotel Botánico ***** ®~^ AD

Hotel Linda ♦** MP 
». Hotel Leo *** MP g HMHMSI 
55 Hotel** PC

(■■1 Hotel ** / Aptos. El Puerto ’* PC/AD

Hotel ♦* / Hotel Playa Azul *** PC/MP
B IBIZA

36.700

Hotel Presidente *** MP 
JBlZA(cualquíerzona)
Hotel Cadena Sol ♦** PC

22.200 33.500

24.700 43.500

IftW 

por Talón

FINES DE SEMANA CON ENCANTO

Hotel San Simón *** AD
Hotel Gelmirez *** AD

Incluye: Anón ida y vuelta 4 2 rrexhes de estando en el hotel y régimen elegido.

NUESTROS PRECIOS SUCLUYEH; En Bdecios, Conciios y Costo del Sol sutídos dude Modiíd en avión de Linea 
Regular y precios volidos pote el mes de Junio, última solida 2S do Junio y último regreso el 6 de luho. Alojo- 
micnta en ol régimen elegido. Traslodos (excepto Finos de Semono con encanto). Seguro turístico. Asistcncio en 
destino. Consultar suplementos lenes do semana y puontos (excepto Fines do Semono con onecnto). suplemcn- 
tos/dcsatontos desde otros aeropuertos, otros hoteles an oferta, ofertas poto otros fechas. Rozos liniiiodos. 
Iirfoimoción válido sehro error tipogiúfico.
SA: Sólo Aíoioniiento • AO; Afojwrriento y Oosoyuno • MP: Medio Pensión • PC: Pensión Completo.

Coniuho lot iemporados y las condiciones de codo tarifa. Tasas ne incluidas.

HALCON
03.37-03 —’^SSISf^

La forma más inteligente de viajar
500 oficinas propias en toda España 

Información y Reservas: 902 300 600 

http://www.halcón-viajes,es

INFORMACION Y RESERVAS
CIUDAD REAL Alarcos. 17 - Telt: (926) 21 26 24

A/cázar de San Juan Dr. Bonardell. 13 - TeIf: (926) 55 07 18
Daimiel Arenas, 19-Telt: (926) 85 41 76

Manzanares Empedrada, 18 - Telt : (926) 62 07 76

Puertollano Ricardo Cabañero, 4 - Telt: (926) 41 01 24

Tomelloso Próxima apertura

Valdepeñas Virgen, 8 -Telt: (926) 32 52 04

CUENCA C/ Colón, 26 - Telt: (969) 22 94 65 - Fax; (969) 22 85 00

GUADALAJARA Virgen del Annparo, 21 - Teléfono; (949) 23 08 60

TALA VERA Joaquina Santander, 13 - Teléfono; (925) 82 60 71

TOLEDO Avda, Europa, 18 - Tel.: (925) 25 55 36

C/ Colombia, 8 - Tel.:(925)25 49 12

el coro de los soldados de «Faus
to», Carreras dedicó la segunda 
parte del concierto a la zarzue
la, para lo que empezó con la 
exquisita romanza «Bella enamo
rada», de «EI último romántico», 
de Soutullo y Vert, de la que hizo 
una versión más apasionada (o 
más «verista») que liTica.F.T.

33.400 43.500 
50.500 77.700

31.900 40.500

PALMA DE MALLORGA

19.500 33.400
20.300 35.700

17.400 27.200

TARIFAS ESPECIALES

TEIEFONO DE 
INFORMACION 

GENERAL Y 
RESERVAS 

902 300 600HALCON

Barcelona 22.100 19.800

Gran Cañaría, Tenerife, 
Lanzarote 42.900 40.050 33.900 26.900
Ibiza 24.800 21.550 19.750115,900

Malaga 24.800 21.900 18.700 14.750

Menorca 27.700 24.450 20.700 19.300

Palma de Mallorca 23.900 21.750 18.500 14.600

Sontic^o 24.800 21.600 18.700 14.400

Nueva York 79.900 ■ 72.700 «

Sonto Domingo 91.800 • 82.800 65.000

la Habana 98.450 88.950 75.000

Varadero 98.450 88.950 75.000
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El asaltante de Steven Spielberg ha 
sido sentenciado a cadena perpetua

EI asaltante de Steven Spielberg, 
condenado el pasado mes de marzo, 
fue sentenciado ayer, miércoles, a 
cadena perpetua, justo cuando se pu
blica un estudio que indica que en 
Estados Unidos hay al menos 1,4 
millones de hombres que han sufri
do ataques similares.

Jonathan Norman, atleta de 31 
años, fue encontrado culpable de 
merodear en los alrededores de la 
casa del realizador de Hollywood, 
con intenciones de asaltar a su víc
tima, objeto de sus pasiones de fama, 
grandeza y sexo.

Tendrá que cumplir al menos 25 
años de prisión por intento de secues
tro y violación.

La publicación de la sentencia 
coincide con un estudio de la aso
ciación en contra de la violencia hacia 
las mujeres donde se indica que el 
asalto sufrido por Spielberg no es 
un caso aislado.

La popularidad del director más 
taquillero de Hollywood ha capta
do la atención sobre una forma de 
violencia que anualmente sufren 1,4 
millones de hombres en Estados 
Unidos. Según el informe, a pesar 
de la creencia de que todas las víc
timas de este tipo de asaltos son 
mujeres, una de cada cuatro perso
nas que sufren esta forma de abuso 
son hombres.R.A.

Julio Iglesias cantará en 
Belgrado "para que después 
todos hagan el amor"

El cantante español Julio Iglesias ofreció ayer una rue
da de prensa, víspera del concierto que celebrará en Belgrado 
para promocionar su disco «Tango».

«Quiero dejar bien claro que conozco bien su país (...) 
ustedes juegan muy bien al fútbol y en mi equipo (Real 
Madrid) juega su mejor jugador, (Pedja) Mijatovic, que me 
encanta», ha comentado Julio Iglesias.

«Saldré al escenario convencido de que todos los pre
sentes, al volver a sus casas harán el amor desenfrenada
mente», ha dicho Iglesias, cuyas canciones tararean en 
destartalados autobuses muchos serbios hartos de violen
cia, hambre y esperanzas frustradas. J.F,

Una mujer demanda a su 
amante por abandonaría 
después de tomar Viagra

Roberta Burke, de 63 años, se enfrentó ayer en un tribunal de 
Nueva York a su ex amante, Frank «Sonny» Bernardo, de 70 años, 
al que ha demandado por haberla abandonado tras tomar el medica
mento Viagra, indicado contra la impotencia sexual.

Burke pide a Bernardo una compensación de más de dos millones 
de dólares por haberla abandonado tras conseguir por primera vez en 
cuatro años y con la ayuda de Viagra superar su impotencia.

Las píldoras «Viagra» empezaron a comercializarse en EEUU hace 
sólo unos meses pero han tenido un éxito rotundo, especialmente 
entre la población masculina de más de 50 años.

Sin embargo, este es el primer caso legal de esas características 
relacionado con «Viagra».

Bernardo, con cabello plateado por las canas y un aparato para 
reducir la sordera en sus oídos, se mostró de muy buen humor en el 
tribunal, al que llegó acompañado de varios de sus familiares, mien
tras que Burke se encontraba visiblemente al borde de las lágrimas.P.D.

Sergio Makaroff pasa de ser "un 
hombre feo" a "Rico y famoso"

Cuando le llegó el éxito hace pocos años, Sergio Makaroff era sencillamente «Un hombre 
feo», ahora de la noche a la mañana se ha convertido en «Rico y famoso», título de su 
último trabajo y en el que continúa mostrando sus señas de identidad, el eclecticismo.

Y es que con «Un hombre feo», este argentino afincado en España desde hace exac
tamente 20 años, comenzó a cultivar ese mestizaje que ahora lleva a la culminación en 
«Rico y famoso», mezclando el funky y el bossa nova, el rock y la salsa, el calipso y la 
milonga, «de todo un poco, porque a mi me gusta todo y asilo siento», dijo a Efe Makaroff.

«Creo -añadió- que el tener la posibilidad de encender una radio y oír cualquier tipo 
de música es uno de los grandes logros del ser humano, comparable al de la luz y el agua. 
Antes la música era un privilegio de unos pocos, ahora lo que conoce más la gente es la 
música. El error es que las instituciones no la consideran cultura y no se le trata como a 
un libro o una película».

«Rico y famoso» es el título de su último trabajo y es que Makaroff se siente así.C.A.

Las sillas de bebés más 
seguras para el coche son las 
más ajustadas y estrechas

Las sillas infantiles más seguras en caso de choque lateral del 
automóvil son aquellas que son más ajustadas, estrechas, rígidas, 
acolchadas y envolventes, según demuestra un estudio realizado por 
el Instituto de Investigación Aplicada del Automóvil (IDIADA) por 
encargo del Real Automóvil Club de Cataluña (RACC).

■ El estudio, que fue presentado ayer en las instalaciones del IDIADA 
en Santa Oliva, es el primero en el mundo que ha evaluado los efec
tos de un impacto lateral en las sillas para bebés que se llevan en el 
coche.

Sus conclusiones principales son que las sillas homologadas 
disponibles en el mercado tienen una «respuesta aceptable, pero no 
óptima» por lo que los fabricantes deberán incluir en el futuro este 
tipo de pruebas para mejorar su seguridad en este aspecto.R.D.
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i í*
Ert el ojo (Pi) 

Hartaras 
mucho

Nota muacal 
üas noble 
N- romano 

"Consonante 1

Pronombre 
vocal 

uiiatabase un 
cuerpo gaseoso

-► Juego infantil 
Prevalecéis 

Plural de 
consonante

I
_L_

Consonante 
PtejPI) 

Donde apoya 
la columna 1 1

Reflewvo 
Conjunaón

Prenda vestir 
símbolo 
químico 

Letra gnega (Ki i

romano 
Leiras no -ucase

Apocope 
naso estrecho 
entre montanas I

1

i Barrio de 
Sevilla 

Kersonaie de la 
Biblia 

conos, limitador

Piso subtenáneo 
de una iglesia 
Consonante 

repelida 
Consonante

i Ciudad de 
Francia 

N^ romano

i i Mugriento, 
tiznado 

carbón vegetal 
menudo (Pl)

Carta de la 
baraja ¡Pl) 

pronunciación 
delascomoc 

Va

i

Oscuros, 
enigmáticos 

Mastica 
Confias i

i Relativo a un 
conjunto de 
instrumentos 
Ciudad Italia

i VástacK de la 

virtud (Hi) 
Asperas 
Mango 1

Conjunción 
Se responsa
bilice de algo

i Músco 
famoso 
Símbolo 
químico <-

Símbolo 
químico 
Punto 

cardinal 1

Medida de 
longitud ¡Pi 

Negación 

Consonante

i —> Consonante 
Ijáese ruido 
en la baraja

i

HORIZONTALES.-1:Tanto o tan grande.- 2: Máquina militar antigua {PI).- 3: Uno 
de los gases componentes del aire.- 4: Opino. AI revés, me desembaracé, me 
libré de algo molesto.- 5: Al revés, isla de las Marianas. Inquietar, turbar.- 6: 
Acción de arquear, ahuecar la lana (PI). Al revés, parte superior en forma de 
tablero que corona el capitel.- 7: Al revés, pueblo de la antigua Grecia que habitó 
en el Peloponeso (PI). Ai revés, adverbio.- 8: Antigua ciudad del Bajo Egipto. 
Escudriñe.- 9: El que tiene a su cargo cierto establecimiento público (Pl).- 10: 
Modo de existír (PI).-11: Barco.

VERTICALES.-1: Adverbio.- 2: Gravoso o dificultoso (Pl).- 3: Dícese del trance 
crítico.- 4: Dícese del que sigue servilmente las ideas ajenas (Pl).- 5: Terceto. 
Apoyo.- 6: Al revés, chapa triangular u ovalada que se emplea para tocar ciertos 
instrumentos de cuerda. Período de tiempo.- 7: Máquina de feria. Ventilo.- 8: 
Obsequiosos.- 9: Oriundos, originarios.-10: Cierta arma.-11: Al revés, río suizo.

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y vertlcalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

20 25 21 28 26 = 120

VQ Z T Q = 29
QZ V Y Z = 21
Y X X R X = 24
U V Y Z S = 19
R R T Q P = 27

P A C I R 
I A S A A 
N E S Ñ S 
I P R A N 
B E R P P 
R B 0 S I 
T S A E U 
A E 0 B T 
E I L C I 
U Z L N I 
1 S 0 A L 
T R C N T 
D A N B E 
T R X E A 
B E D I P

N L C A P 
I U B A I 
R N E R P 
CIAÑU 
0 6 O 0 R 
L E A K 0 
Q R I L 0 
OXEAN 
S A A I E 
D C T M P 
TRACE 
Ü N A V A 
I Q U I A 
M S I D 0 
0 T 0 O R

A R M A C 
0 L A R A 
R E S A R 
CIVIT 
A M I Z 6 
R G A I O 
A A R E I 
L A G L Y 
0 A E C A 
D Y N 0 U 
L O T D G 
0 U I R A 
TONAR 
X R A P A 
A M X Z P

Buscar 10 
selecciones 
participantes 
en el Mundial

Fútbol 98

Letras clave T = 7; S = 9

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas tods por la vocal que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, 
con la primera letra de cada palabra, leídas del 1 al 
18, se formará el nombre de de cierto poeta nortea
mericano

1: Correteo natural de las caballerías.- 2. Sise.- 3: 
Punto cardinal.- 4: Soto.- 5. Codicie, anhele.- 6: 
Rastrea.- 7: Cierto número.- 8: Víspera.- 9: Imite, 
copie.- 10: Anuncie, notifique.- 11: Ralle, roce.- 12: 
Obscuridad, tinieblas.- 13: Acostumbre.- 14: 
Levante, ice.- 15: Traslade.- 16: Plagie, calque.- 17: 
Relega, excluye.- 18: Planee, maquine vocal' E

ARIES. Salud tendiendo a empeo
rar. En el terreno laboral se aplazará 
la ejecución de un proyecto suyo. 
Relaciones muy tensas con su pareja

TAURO. Salud muy mala con 
molestias generalizadas. En el tra
bajo, la jomada le deparará una 
desagradable sorpresa. Hoy no será 
un buen día para el amor 
GÉMINIS. Salud excelente. Su sen
tido de la responsabibilidad hará 
que triunfe en el plano económico. 
Está en plena racha en los asuntos 
del querer
CÁNCER. Salud mala. Su nueva 
táctica de trabajo no le dará los fru
tos apetecidos. Tendrá motivo de 
preocupación en el terreno de los 
sentimientos
LEO. Salud magnífica. Sus ideas 
ayudarán a solucionar un delicado 
problema de carácter laboral. Buena 
voluntad en el terreno sentimental

VIRGO. Salud muy buena. Se 
mostrará menos inconvencional lo 
que le beneficiará en su trabajo. La 
relación afectiva con el ser amado 
marchará hoy bien

LIBRA. Se sentirá con más energía 
y vitalidad. Se mostrará optimista 
en todo lo relacionado con el trabajo 
y los negocios. El día se presenta 
favorable en el amor
ESCORPIO. Su salud será excelen
te. La jomada no se puede presentar 
más positiva en el terreno del traba
jo y los negocios. Día excelente para 
el amor
SAGITARIO. Se sentirá muy bien 
físicamente. Logrará resolver un 
difícil problema laboral, y su presti
gio aumentará considerablemente. 
Exito amoroso
CAPRICORNIO. Salud muy mala; 
trate de cuidarse mucho más. Su 
nuevo trabajo le resultará muy desa
gradable. Encontrará el consuelo 
que necesita en el amor 
ACUARIO. Salud óptima. Evite 
tomar decisiones laborales apresu
radas y siga por la senda mareda. 
Jornada interesante en el terreno 
afectivo
PISCIS. Salud muy buena. Si dis- 
ponede tiempo haga algo de depor
te. Buen día con sus compañeros de 
trabajo. Armonía en el terreno senti
mental
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IBI?
El nuevo entrenador madridista 
prometió trabajo, aunque reconoció 
que necesitará "suerte y también 
triunfos"

El de Cieza fue presentado ayer como nuevo entrenador del Real Madrid

Camacho: "Debo hacer que los 
jugadores corran para ganar"
José Antonio Camacho fir
mó ayer su contrato como 
nuevo entrenador del Real 
Madrid para las dos próxi
mas temporadas y afirmó 
gue él es «el técnico gue debe 
hacer gue los Jugadores co
rran para gue el eguipo 
gane».

Efe - Madrid

La firma del contrato se hizo 
pasada la una de la tarde en el 
Santiago Bernabeu durante su 
presentación oficial ante los 
medios de comunicación, en la 
que ha estado acompañado por 
el presidente madridista, Loren
zo Sanz, su representante, An
gel Castillo, y casi toda la junta 
directiva del club.

Camacho, que todavía no ha 
confirmado quienes serán sus 
ayudantes, restó importancia a 
los comentarios que le califican 
como un entrenador duro y se 
erigió en el responsable de que 
el Real Madrid recupere el do
minio en el terreno de juego.

«Aquí nadie me ha dicho que 
es obligatorio nada. El Real 
Madrid debe jugar en el campo 
mandando y lo único que sé es 
que mi equipo sale a ganar cada 
partido porque me lo han ense
ñado en esta casa, aunque inde
pendientemente de eso el Ma
drid tiene que estar arriba en 
todas las competiciones que 
juegue», dijo Camacho, que 
vuelve al equipo en el que hace 
25 años debutó como jugador.

Camacho explicó que no ha 
preguntado al presidente Loren
zo Sanz los motivos de la mar
cha de Jupp Heynckes, después 
de conseguir la séptima Copade 
Europa y a pesar de tener un año 
más de contrato.

«Yo también he estado en 
equipos de los que se han ido 
otros entrenadores y me imagi
no que esto es siempre igual. En 
el Real Madrid sólo tengo que 
trabajar para que vean que el 
equipo cumple las expectativas 
que ellos quieren, sin pensar lo 
que ha pasado con otros cole
gas», señaló.

El nuevo entrenador 
madridista, que estuvo 17 años 
en la plantilla blanca, agradeció 
la confianza que el Real Madrid 
ha depositado en él y reconoció 
también que si no hubiera reci
bido la llamada de Lorenzo Sanz 
se habría tomado un año de des
canso tal y como anunció a los 
responsables del Espanyol.

El técnico de Cieza, que Ue-

Lorenzo Sanz, ayer junto a José Antonio Camacho en la presentación del técnico. EFE

va siete años como entrenador 
y ya estuvo al frente del Real 
Madrid junto a Alfredo Di 
Stéfano, afirmó que se siente 
igual de capacitado que otros 
técnicos españoles o extranjeros 
para dirigir el vestuario 
madridista, aunque admitió que 
necesitará «suerte y también 
triunfos».

«En España se habla dema
siado y un jugador que ha esta
do 17 años en un equipo, como 
yo en el Real Madrid, y que ha 
sido 81 veces internacional con 
la selección es inexperto cuan

Vuelve 25 años después de su debut como jugador
José Antonio Camacho, presentado ayer como nuevo entrenador del Real Madrid para los dos 

próximas temporadas, regresa al club de su vida 25 años después de debutar como jugador del conjunto 
blanco. José Antonio Camacho nació el 8 de junio de 1955, en Cieza (Murcia), localidad en donde 
comenzó a jugar al fútbol en los equipos juveniles. En 1973 ingresó en el Real Madrid, club donde 
pasó inicialmente por juveniles y aficionados, para debutar un año después en Primera división.

El 30 de junio de 1989 Camacho dió por concluida su carrera futbolística con la camiseta del Real 
Madrid, club en el que permaneció durante más de 15 años y en el que jugó 698 partidos.

Durante este periodo consiguió nueve títulos de liga, dos Copas de la UEFA, cinco Copas del Rey 
y una Supercopa. Un año después de abandonar el fútbol activo se convirtió en entrenador y su 
primer contacto con el banquillo fue precisamente en el Real Madrid junto a Alfredo Di Stefano.

La siguiente campaña (1991-92) Camacho se comprometió con el Rayo Vallecano, equipo al que. 
ascendió a Primera división y en el que continuó un año más.

Su salida del conjunto de Vallecas (1992-93) se produjo para dirigir de nuevo a otro club de 
Segunda división, el Español de Barcelona, con el que también logró el ascenso a la categoría de oro 
y con el que inició entonces una relación un tanto especial.

En la Liga 1994-95 el Español terminó sexto en la clasificación de Primera y en la 95-96 se 
despidió con un cuarto puesto.

Camacho cumplió su palabra y se instaló al frente del Sevilla, pero los malos resultados del 
equipo hicieron que el de Cieza no terminara la temporada. Al inicio de la temporada 97-98 José 
Antonio Camacho volvió al banquillo y retornó al Español, equipo que ha dejado clasificado en el 
décimo puesto e inscrito para participar en la INTERTOTO.

do se convierte en entrenador, 
pero fuera de nuestro país eres 
un fenómemo», añadió Camacho 
que ha dirigido también al Rayo 
Vallecano, al Espanyol y al 
Sevilla. Según Camacho, que 
dijo desconocer el actual vestua
rio del Real Madrid, su equipo 
ha tenido siempre los mejores 
jugadores.

«Hay otros clubes que tam
bién tienen grandes talentos, pero 
cuanto más figuras sean los ju
gadores, más responsabilidad 
.tienen, por lo que desde el pri
mer día deben defender el título 

que han conseguido», precisó.
José Antonio Camacho no 

quiso avanzar si habrá muchas 
incorporaciones en la plantilla 
para la próxima temporada y 
confirmó que durante los próxi
mos días empezará a perfilar el 
equipo’, según las necesidades 
del mismo. «Ahora mismo lo 
que más me preocupa es que hay 
nueve mundialistas que no se' 
cuándo van a poder incorporar
se, pero el Real Madrid es el 
campeón de Europa y los demás 
equipos deben coger lo que 
nosotros dejemos», declaró.

Gil Marín confirma 
la marcha de 
Caminero al 
Valladolid

Efe - Madrid

El director general del Atlé
tico de Madrid, Miguel Angel Gil 
Marín, confirmó ayer que José 
Luis Pérez Caminero no conti
nuará la próxima temporada en 
el conjunto rojiblanco y volve
rá al Valladolid, equipo del que 
fue fichado en-1993.

El Atlético de Madrid había 
recibido varias ofertas para ha
cerse con los servicios del juga
dor, que tras consultar con su 
familia ha optado.por aceptar la 
del conjunto pucelano, a pesar 
de que tenía un año más de con
trato.

Miguel Angel Gil señaló tam
bién que el Valladolid realizó una 
oferta económicamente intere
sante por Caminero, aunque el 
jugador ha rechazado otra ma
yor del extranjero para regresar 
al conjunto vallisoletano, don
de actuó durante cuatro campa
ñas. La marcha de Caminero tras 
cinco temporadas en el Atlético 
de Madrid se confirma un día 
después de la presentación del 
nuevo entrenador, el italiano 
Arrigo Sacchi, y después de que 
el equipo rojiblanco hayacerrado 
la contratación de cuatro juga
dores. .

El Barcelona 
"coloca" a sus 
descartes en los 
clubes europeos

Efe - Barcelona

El mercado continental se ha 
convertido en el mejor escena
rio en el que los barcelonistas 
descartados por el holandés 
Louis van Gaal, entrenador del 
Barcelona, han encontrado una 
salida airosa donde continuar su 
carrera deportiva.

Después de la contratación 
del defensa Albert Ferrer por el 
Chelsea de Londres (hecho que 
aún no ha sido confirmado ofi
cialmente por la entidad catala
na), el alicantino Guillermo 
Amor podría recalar en el 
Fiorentina italiano, aunque en 
este último caso el jugador ha 
preferido mantener la discreción 
antes del trascendental partido 
España-Paraguay del viernes.

Además de estos dos jugado
res, la prensa barcelonesa reco
gía ayer el interés que^ supues
tamente ha mostrado el 
Fiorentina en contratar a Sergi 
Barjuán, también defensa del 
Barcelona. No obstante, la ope
ración del traspaso de Sergi al 
Forentina estaría sujeta a abaratar 
el fichaje de Gabriel Omar 
Batistuta, ariete argentino del 
equipo italiano, por la entidad 
catalana.
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Clemente está molesto con el aluvión de críticas tras la derrota ante Nigeria

España, con i¡íinas de revancha
Luis VILLAREJO

Los jugadores españoles 
mandaron ayer un mensaje de op- 
timismo a la afición y en to
dos ellos hay un ansia de des
quite para ganar a Paraguay con 
autoridad y reivindicar de nue
vo su papel de equipo estrellaen 
el Mundial de Francia.

Javier Clemente anda en las 
últimas horas molesto por el 
aluvión de críticas que ha sufri
do su equipo tras el partido contra 
Nigeria. El famoso partido del 
debú, visto luego por televisión, 
ha dado más ánimos a los juga
dores, que vuelven a insistir en 
que sólo la falta de acierto les 
privó de una cómoda victoria 
ante los nigerianos.

Sus jugadores están como 
locos porque el balón comience 
a rodar el viernes ante Paraguay 
y demostrar, como dice por ejem
plo Fernando Hierro, que «lo de 
Nigeria fue un accidente».

El seleccionador dio ayer la 
mañana libre. A las 18,30 horas 
dirigió la penúltima sesión de 
entrenamiento a puerta cerrada 
en el campo de Bourgognes. Y 
hasta esa hora y antes del almuer
zo y la siesta, los españoles dis
frutaron de un aperitivo especial, 
en una carpa del jardín del hotel 
Blue Green.

La Xunta de Galicia se pre
sentó en sociedad como nuevo 
patrocinador de la selección. El 
lema Galicia Calidade, con sus 
productos estrella -quesos, car
nes, vinos y empanadas- anima
ron un acto en el que estuvieron 
cincuenta gaiteiros, alegrando la 
vida al personal, incluidala pren
sa brasileña que disfrutó tanto 
o más con la degustación del 
estofado de carne que con el gol 
de Ronaldo ayer contra Marrue
cos.

La selección se ha puesto las 
pilas. Los más veteranos tiran 
del carro en el primer momento 
complicado de España en los 
últimos cuatro años. Hasta aho
ra, todo eran parabienes y feli
citaciones. Con Paraguay como 
rival, España debe sacar lo me
jor de su repertorio. De momen
to, hay un sentimiento de ven
ganza hacia todos los que han

La Selección española, ayer con los gaiteros gallegos en el hotel de concentración. EFE

puesto en duda la capacidad de 
este equipo.

Hierro avisaba ayer de la ra
bia que siente España a 48 ho
ras del decisivo partido en Saint 
Etienne. «Tenemos ganas de re
vancha para demostramos a no
sotros mismos que somos supe
riores. En lo bueno y en lo malo 
esta selección es una piña y lo 
vamos a demostrar», dijo Hie
rro.

Los internacionales saben que 
la repercusión del Mundial en 
España paraliza otros asuntos de 
interés. La política, la economía, 
la bolsa y hasta las noticias del 
corazón, van estos días por de
trás de la selección, que acapa
ra portadas y despierta opinio
nes para todos los gustos en el 
público español.

Mientras, los transferibles del 
FC Barcelona se buscan la vida. 
Entre partido y partido, 
Guillermo Amor ha podido en
contrar una salida airosa para un 
futbolista de su clase: el 
Fiorentina, será su equipo y 
Florencia su lugar de residencia. 
Ferrer ya resolvió su futuro, 
Amor también lo tiene claro y 
ahora falta conocer el futuro 

seguro de Juan Antonio Pizzi.
- Javier Irureta ha pedido a 
Pizzi para la delantera del De
portivo. A Pizzi le apetece ir a 
La Coruña, pero todo está pen
diente de que los intereses del 
Barcelona y los de Pizzi se en
cuentren. Las dos partes quie
ren salir ganando. Y en esas 
están, en vísperas del partido de 
Paraguay.

La visita de José Luis Núñez 
el viernes podría ayudar a sol
ventar la situación deportiva de 
Pizzi. Su familia ya está en Pa
rís desde hace días y ayer se es
pera la llegada de todos los fa
miliares de los internacionales 
a la capital francesa.

La Federación invita al via
je y la estancia de un familiar 
por jugador durante una sema
na en Francia, que incluye la 
entrada a los dos partidos que 
restan del grupo: Paraguay y 
Bulgaria.

Ay er llegó a la concentración 
de la selección Angel María 
Villar, presidente de la RFEF, 
que dio ánimos al equipo. Para 
él, «España es la mejor selección 
del mundo». Con ese recado. 
Villar quiso dar un voto de con

fianza a una selección que con 
toda seguridad sufrirá cambios 
en su equipo inicial el viernes. 
La presencia de Morientes gana 
enteros, el cartel de Kiko pier
de opciones y las acciones de 
Aguilera suben en el ambiente, 
en perjuicio de Ferrer para el 
lateral derecho.

España viajará hoy en avión 
a Saint Etienne y se entrenarán 
por la tarde a las 19 horas en el. 
escenario del partido. Clemen
te intenta guardar con celo su 
equipo, por lo queayer tampoco 
dejó ver ni a prensa ni público 
su último ensayo en Chantilly.

Al cuartel general de la se
lección española se incorpora
ron ya sus dirigentes. Villar, sus 
vicepresidentes, Juan Padrón y 
Juan Espino y su secretario ge
neral Gerardo González Otero, 
acudieron al hotel Blue Green.

Por otro lado, el nombramien
to de José Antonio Camacho 
como nuevo técnico del Real 
Madrid fue recibido con alegría 
por los internacionales de este 
equipo. Se alegran de la llegada 
de un entrenador que hable es
pañol y que conozca a fondo la 
intrahistoria del club.

Angel Maria 
Villar está 
esperanzado en 
superar la 
primera fase

José Antonio PASCUAL

Angel Maria Villar, presi
dente de la Real Federación 
Española de Fútbol (RFEF), se 
mostró ayer esperanzado en la 
clasificación de la selección para 
los octavos de final y satisfe
cho por el trabajo hecho hasta 
el momento, pese a la derrota 
en el primer partido contra 
Nigeria.

«Estoy contento con el es
fuerzo y el trabajo que ha he
cho la selección. Nos ha gana
do una gran selección, que es 
Nigeria, y espero que ganemos 
a Paraguay», indicó Villar, 
quien acudió hoy a Chantilly 
para firmar un acuerdo entre la 
RFEF y laXuntade Galiciapara 
promocionar los productos ga
llegos de calidad.

Insistió en que está «espe
ranzado» en superar la primera 
fase y en que «la selección está 
con muchas ganas», pero advir
tió que «no es fácil, porque se 
está demostrando que hay mu
cho nivel y que las fuerzas es
tán muy equilibradas».

Los jugadores no 
opinan sobre las 
palabras de 
Stoichkov

Efe ■ Chantilly

Los jugadores de la selección 
española de fútbol, en «Fran- 
cia’98", están molestos por las 
provocaciones hechas en los 
últimos días por el delantero 
búlgaro Hristo Stoichkov, pero, 
a la vez, y ante la importancia 
del partido contra Paraguay, han 
decidido «pasar del asunto».

Los integrantes del equipo 
nacional hispano, en cambio, no 
desean responder a Stoichkov 
ni entrar en un turno de réplica, 
pues, por una parte, la proximi
dad y la importancia del parti
do de Paraguay es, para ellos, 
lo «más importante» y, por otra, 
no desean «entrar en el juego 
del búlgaro».
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Seedorf: "España 
perdonó y le 
costó caro"

Francisco AVILA

El centrocampista holandés 
Clarence Seedorf, que milita en 
el Real Madrid, dijo ayer que 
el error que cometió España en 
su partido ante Nigeria es que 
perdonó demasiado y después 
le costó muy caro, porque los 
africanos reaccionaron a base 
de un buen fútbol.

En declaraciones a Efe, 
Seedorf indicó que no le había 
sorprendido la victoria de 
Nigeria. «Tuvieron una pretem
porada muy difícil, con derro
tas claras (como el 5-1 encaja
do ante Holanda), pero es un 
equipo con mucha calidad, 
como lo demostró ante España».

El centrocampista comentó 
que «España pudo machacar a 
Nigeria, después de un buen 
inicio de partido».

Hesp: "La calidad 
de Zubi está fuera 
de toda duda"

Francisco AVILA

El meta Ruud Hesp, titular 
del Barcelona y suplente de 
Edwin van der Sar en la selec
ción holandesa, afirmó ayer que 
la calidad del portero español 
Andoni Zubizarreta está «fue
ra de toda duda», así como que 
el vasco se trata de «uno de los 
mejores porteros del mundo».

Hesp se mostró sorprendido 
por las críticas contra el guar
dameta español y considera que 
Javier Clemente, debe dar con
tinuidad a Zubi en el próximo 
encuentro ante Paraguay.

’'Hemos pasado de ser favoritos a ser un desastre”

Luis Enrique pide 
opiniones más coherentes

Efe - Chantilly

Luis Enrique Martínez, ju
gador del FC Barcelona, pidió 
ayer más coherencia a la hora 
de dar opiniones sobre la selec
ción española, ya que no con
sidera justo que por diez minu
tos se pase de creer que es una 
de las favoritas a que es un 
desastre.

«Hemos empezado el Mun
dial con una opinión generali
zada de la mayoría de la prensa 
de que España este año sí, este 
Mundial sí.

No se puede cambiar esa 
opinión por diez minutos de 
posible mal juego y de posible 
inferioridad ante Nigeria. En 90 
minutos una selección no pue
de pasar de aspirante a desas
tre», indicó.

Luis Enrique apuntó que 
«hay que ser más coherente en 
la opinión» y «pensar en que en 
el fútbol profesional, a medida 
que han pasado los años han 
evolucionando todas las selec
ciones» y que el nivel es muy 
parejo.

El jugador asturiano recono
ció que en la selección españo
la había «cierto aire de revan
cha para ganar el primer parti
do» e insistió en que se sigue 
sintiendo aspirante el título.

Resaltó que los jugadores 
deben saltar al campo contra 
Paraguay haciendo valer su idea 
de juego y el sistema que mar-

Hierro bromea ayer con Pizzi, con los gaiteros al lado. EFE

que el seleccionador, aunque 
señaló que también tienen que 
tener en cuenta el rival.

Por su parte, Albert Ferrer, 
defensa internacional español 
que la próxima campaña juga
rá en el club inglés Chelsea, ha 
comentado ayer, miércoles, que 
«a veces los palos recibidos ayu
dan a que el equipo vaya a más».

«A veces los ‘palos’ hacen 
que el equipo vaya a más y te 
des cuenta que por mucho tiem
po que estés invicto cualquier 
equipo te puede ganar. De he
cho hay que intentar que no se 
repita lo de Nigeria y creo que, 
en este sentido, hemos apren
dido bastante de esta derrota e 
intentaremos ante Paraguay dar 
un buen nivel y ganar», opinó

Ferrer.
Ferrer no duda en afirmar que 

tras la derrota ante Nigeria, el 
ambiente «en la selección es el 
mismo que antes e, incluso, 
mejor»: «A veces, una derrota 
de ese tipo sirve y ayuda a que 
la gente esté más unida y más 
pendiente de para lo que esta
mos aquí.

El ambiente es excelente, no 
podía ser mejor, e intentanremos 
demostrarlo en el campo».

El ex jugador del Barcelo
na, sobre la presión que ahora 
tiene el equipo español tras la 
derrota ante Nigeria, comentó: 
«Este encuentro tenemos que 
afrontarlo con mucha tranqui
lidad, pero sabiendo que se tie
ne que ganar».

Zubi podría 
superar como 
internacional a 
Balboay 
Matthaus

Alfonso GIL

Andoni Zubizarreta, guar
dameta de la selección española 
y uno de los «centenarios» que 
disputan el mundial, tendrá la 
posibilidad, al estar garantizada 
su titularidad, de superar en 
Francia’98 las internacio
nalidades del estadounidense 
Marcelo Balboa y del alemán 
Lothar Matthaus.

Zubi disputa en estos día su 
cuarto campeonato del mundo, 
tras haber sido alineado en 
México’ 86, Italia’ 90 y Estados 
Unidos’94, aunque en el pri
mer encuentro del actual mun
dial ha vivido uno de los epi
sodios más amargos de su di
latada carrera futbolística, con 
el gol marcado en propia meta 
ante la selección de Nigeria.

El portero vasco se puede 
convertir en el segundo juga
dor del actual mundial con más 
partidos internacionales, algo 
que puede ocurrir si él juega y 
Balboa y Matthaus continúan 
como suplentes, tal y como 
ocurrió en el primer encuentro 
de sus respectivos equipos en 
este torneo.

En estos momentos, Zubi
zarreta ya ha logrado igualar a 
Matthaus, con 124 partidos, 
mientras que Balboa cuenta con 
126, todos ellos por detrás de 
Madani Ahmed, jugador de la 
selección de Arabia Saudí, que 
tiene 135 entorchados interna
cionales, pero que tampoco es 
titular con la selección nacio
nal de su país. El Mundial 
cuenta con cerca de una 
veintena de futbolistas inscri
tos en el «Club de los 100».

Paraguay cuenta con su sólida 
defensa como mejor baza

Alfonso GIL

El 20 por ciento de los goles 
provienen de la Liga española

Lucio GÓMEZ

La selección española de 
fútbol tendrá que explotar al 
máximo su capacidad ofensiva 
frente a la de Paraguay, que cuen
ta con una de las mejores defen
sas vistas hasta ahora en el Mun
dial, si quiere mantener el próxi
mo viernes sus aspiraciones de 
pasar a los octavos de final.

El sector más fuerte del con
junto «albirrojo» es su línea de 
contención, que comienza en la 
portería con José Luis Chilavert, 
dos veces proclamado mejor 
arquero del mundo, y continúa 
con una tripleta de centrales y 
dos «carrileros», que en las eli
minatorias suramericanas de
mostraron ser los más regulares 
de Suramérica.

Un poco más adelante, el

técnico Paulo César Carpegiani 
utiliza a tres centrocampistas que 
se destacan más por su vocación 
defensiva y de recuperación de 
la pelota que por su proyección 
hacia el ataque, con la excepción 
de Miguel Angel Benítez, que 
juega incrustado entre esa línea 
y los dos hombres de punta.

El gran déficit paraguayo, 
como la admiten incluso Carpe
giani y los miembros del equi
po, es su escasa, por no decir 
prácticamente nula, efectividad 
a la hora de definir las situacio
nes de gol. Durante la brillan
te campaña «albirroja» en las 
eliminatorias suramericanas para 
el Mundial, el técnico hizo toda 
clase de pruebas y cambios de 
hombres en el ataque para inten
tar dar más mordiente a la de
lantera, pero, al final quedó de

mostrado que ninguna de las 
fórmulas dio resultado.

Tampoco encontró la solu
ción a esos problemas de cara al 
gol durante la etapa de prepara
ción premundialista y ante 
Bulgaria, en el debut paragua
yo en Francia, volvió a verse que 
delanteros como José Cardozo, 
goleador del fútbol mexicano 
con el Toluca, está muy lejos del 
nivel que necesita un equipo 
compacto y fuerte desde el me
dio campo hacia atrás.

Quizás el fracaso de los de
lanteros esté más en la falta de 
creación en el centro del terre
no que en sus deficiencias 
rematadoras, pero lo cierto es que 
en el segundo tiempo frente a los 
búlgaros no les faltaron ocasio
nes claras de gol y no convirtie
ron ninguna.

Poco más del veinte por cien
to de los goles conseguidos hasta 
el momento en la Copa del Mun
do provienen de la Liga española, 
ya que de los 42 tantos obteni
dos en los primeros dieciocho 
partidos del campeonato nueve 
han sido marcados por futbolistas 
que militan en España.

Tras los máximos goleadores 
del Mundial hasta el momento, 
el chileno Marcelo Salas y el 
mexicano Luis Hernández, con 
dos tantos en cada caso, la lista 
de anotadores cuentan eón-nue
ve jugadores «españoles», que 
hanlogrado un tanto cada uno.

Siete clubes españoles ya han 
visto cómo alguno de sus juga
dores mundialistas se han estre
nado de cara a puerta en el ac
tual torneo: At. de Madrid, Bar
celona, Celta, Deportivo, Real

Madrid, Real Sociedad y Valen
cia.

De entre todos ellos, desta
ca el Real Madrid, ya que hasta 
tres integrantes de su plantilla 
han logrado batir la meta rival 
en el presente Mundial. Se tra
ta de los españoles Fernando 
Hierro y Raúl González y del 
croata Davor Suker.

También han conseguido 
incluirse en la lista de goleadores 
el italiano Christian Vieri (At
lético de Madrid), el brasileño 
Rivaldo (Barcelona), el norue
go Dan Éggen (Celta), el ma
rroquí Mustafá Hadji (Depor
tivo), el nigeriano . Mutiu 
Adepoju (Real Sociedad) y el 
rumano Adrian Ilie (Valencia).

El fútbol italiano iguala al 
español en su presencia de cara 
a puerta en el Mundial, ya que 
siete tantos provienen de aquel 
país.
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Salas celebra su primer gol marcado en el Mundial. EFE

Otro empate agónico de Austria 
arrebata un punto a Chile

Vieri, con dos soles, fue el de la lisa española

Italia se impuso a un 
mermado Camerún

CHlLE:Tapia, Fuentes, Ro
jas, Margas, Reyes, Parra- 
guez. Acuña, Villarroel (Cas- 
ta-ñeda, m.67). Estay (Sierra, 
m.57), Zamorano y Salas.

AUSTRIA: Konsel, Schottel, 
Pfeffer, Feiersinger, Hass 
(Vastic, m.74), Pfeinfenber- 
gór, Cerny (Herzog, m.46), 
Welt, Mahlich, Kuhbauer 
(Reinmayr, m.46) y Polster.

Arbitro: Gamal Ghandour 
(Egipto). Amonestados: 
Schottel (m.27), Salas (m.52) 
y Zamorano (m.70).

Goles:1-0, m.70, Salas. 1-1, 
m.92, Vastic.

lncidenc¡as:Partido del gru
po B dei Mundial de Fran- 
cia’98 disputado en el esta
dio Geoffroy-Guichard, de 
Saint-Etienne, ante unas 
35.000 personas, de los cua- : 
les más de la mitad eran 
chilenos.

Efe ■ Saint Etienne

Un nuevo gol agónico, como 
le ocurrió ante Camerún, salvó* 
a Austria, esta vez ante un Chi
le que mereció llevarse el triun
fo y que de nuevo se vio priva
do de dos puntos, al igual que le 
pasó en su primer partido con
tra Italia.

El tanto logrado por «El 
matador» Marcelo Salas a los 70 
minutos parecía coronar, en efec
to, una actuación sólida ante un 
rival de recursos ofensivos limi
tados, pero el tanto de Vastic, 
que entró en el terreno de juego 
cuando al técnico Herbert 
Prohaska no le quedaban dema
siadas esperanzas para recom
poner la situación, selló un re
sultado injusto.

Sólo cinco minutos de juego 
fueron suficientes para que Chile 
tomara la iniciativa ante seis 
centrocampistas austriacos len

tos en reaccionar cuando perdían 
el balón.

Iván Zamorano y Marcelo 
Salas dieron un par de avisos al 
portero Michael Konsel de que 
andaban dando vueltas por ahí 
y que se meterían en sus domi
nios en cuanto encontraran una 
puerta abierta.

No obstante, a la media hora 
de juego las cosas se pusieron 
parejas, el juego no salía de la 
zona central y toda jugada de 
creación, por errores de sus pro
tagonistas o por eficiencia en los 
marcajes, apenas si llegaba a las 
áreas.

Sobre el final de la primera 
parte, en momentos en que el 
partido había caído en un pozo, 
Mario Hass remató desde me
dia distancia y el balón rebotó 
providencialmente en un defensa 
de Chile y más tarde Heimo 
Pfeifenberger probó a Tapia, que 
respondió con seguridad, con un 
remate desde la izquierda.

Segunda mitad
En la segunda parte, los chi

lenos, siempre sólidos en su 
defensa, volvieron a amenazar 
con Salas y Zamorano, especial
mente al adelantarse el lateral 
Rojas por la izquierda y gene
rár varias jugadas de peligro.

El conjunto sudamericano se 
hizo más sólido, y a los 70 mi
nutos, a la salida de un tiro li
bre, «El matador» Salas empu
jó el balón debajo del larguero 
y abrió el marcador.

«Bam-Bam» también estuvo 
cerca de marcar a los 87 minu
tos, con un tiro desde la derecha 
que salió apenas desviado, cuan
do Austria intentaba una reac- 

' ción con lo poco que le quedaba 
Pero Vastic no perdonó en el 92 
cuando encontró un hueco para 
meter un balonazo inalcanzable 
para Tapia y para todo Chile, que 
se arrojójunto con el portero para 
intentar detener la pelota.

Austria, de nuevo, había sal
vado la ropa y su posible des
carte como aspirante a los octa
vos de final, manteniendo encen
dida la llama hasta su partido ante 
Italia.

ITAUA:Pagliuca: Nesta, 
Costacurta, Cannavaro. . 
Maldini; Moriero (Di Livio, 
m.83), Dino Baggio, Di Biagio, 
Albertini (Di Matteo, m.62); 
Roberto Baggio (Del Piero, 
m.64) y Vieri.

CAMERÚN: Songo’o; Njan- 
ka, Kalla, Song, Wome; Ndo, 
Angibeau, Mboma (Eto’o, . 
m.66), Olembe: Ipoua (Job, 
m.46)y Ornan Biyick(Tchami, 
m.66).

Arbitro: Edward Lennie 
(AUS). Amonestó a Wome 
(m.7), Njanka (18), 
Costacurta.(19), Di Biagio 63) 
y Song (85). Expulsó con roja 
directao en el m.45 a Kalla, 
por una dura entrada a Di \
Biagio. •

Gotes:1-0, m.8: Di Biagio, de 
cabeza. 2-0, m.75: Vieri, pi
cando el balón por encima de • 
Songo’o. 3-0, m.88: Vieri, 
adelantándose a Songo’o en 
un rebote de la .defensa.

Lucio GÓMEZ

La selección italiana se im
puso ayer claramente por 3-0 a

L ¿¡Tribuna
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Vieri fue un "killer” del area. EFE 

la de Camerún en Montpellier, 
en un partido que casi siempre 
tuvo controlado y en el que gozó 
de superioridad numérica duran
te toda la segunda parte.

El primer susto para Songo’o 
llegó cuando apenas corría el 
minuto cinco de partido en un 
balón puesto por alto a Vieri que 
sobrepasó a la defensa y el de
lantero elevó hacia el arco a 
mitad de salida del portero de 
Camerún. Tres minutos más tarde 
llogó el gol de Di Biagio, quien 
se adelantó de cabeza a la defen- 
saen un centro desde la izquier
da de Roberto Baggio, que ha
bía recibido un saque de esqui

na en corto. Italia tuvo su mejor 
oportunidad para aumentar el 
marcador dos minutos después, 
en una gran arrancada de Dino 
Baggio.

Con la ventaja a su favor, los 
dirigidos por Cesare Maldini 
dejaron la iniciativa a sus riva
les, que comenzaron a llegar a 
las inmediaciones de Pagliuca 
con frecuencia, sobre todo por 
el ala derecha. Camerún se fue 
al descanso no sólo con el mar
cador en contra, sino también con 
un hombre menos por la expul
sión en el minuto 45 de Kalla, 
quien en un balón dividido en
tró con los dos pies por delante 
a D Biagio y el árbitro austra
liano Edward Lennie le mostró 
la tarjeta roja.

Eñ la segunda parte, los 
cameruneses se lanzaron des
de el principio en busca del 
empate. Con el correr de los mi
nutos los ataques de los hom
bres de Cesare Maldini se iban 
haciendo cada vez más peligro
sos y en el minuto 35 vino el 
gol que sentenció el partido y 
puso a los italianos al frente del 
grupo B, con cuatro puntos.

En los minutos finales, los 
cameruneses hicieron grandes 
esfuerzos por llegar a las inme
diaciones de Pagliuca, pero a los 
88 minutos fueron castigados 
con un nuevo gol de Vieri.
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Los anfitriones se enfrentan a Arabia Saudí en París

Francia, a despejar dudas 
sobre su papel de favorita

Fernando LINARES

La selección francesa quiere 
despejar cualquier duda sobre su 
condición de favorita al triunfo 
final en «su» Mundial y espera 
lograr hoy una clara victoria fren
te a Arabia Saudí, en el Estadio 
de Francia de Saint Denis (afue
ras de París), que le asegure ade
más su pase a los octavos.

La contundente victoria que 
Francia logró contra Sudáfrica en 
su debut mundialista (3-0), ha 
acallado de un plumazo las crí
ticas contra el seleccionador, 
Airaé Jacquet, y ha devuelto la 
esperanza a una afición que poco 
antes del comienzo del campeo
nato parecía confiar poco en las 
posibilidades de su equipo de 

conquistar por primera vez en su 
historia el preciado trofeo.

Quizás por ello y también 
porque no hay que olvidar que 
Sudáfrica no es Brasil, Italia, 
Alemania o Argentina, Jacquet 
quiere evitar a toda costa que el 
triunfalismo que parece haber 
calado en la afición se traslade 
también a los jugadores. Jacquet 
repite una y otra vez que el en
cuentro frente a los saudíes es es 
un «partido-trampa» y que no va 
a ser un paseo triunfal porque el 
rival «se juega su supervivencia» 
en el Mundial.

Arabia Saudí, que en su pri
mer partido fue derrotada por 
Dinamarca (0-1), perdería cual
quier opción de clasificarse para 
los octavos de final si pierde

contra Francia.
Jacquet quiere evitar que su 

equipo se precipite en busca de 
otra goleada y pide a sus juga
dores que tengan «paciencia» y 
que, sobre todo, ejerzan «el con
trol del juego». «Arabia Saudí 
'deja la iniciativa del juego al rival 
para poder aprovechar los 
especies libres y los eventuales 
errores. No tiene una gran pasa
do internacional pero, a un solo 
partido, puede inquietar a cual
quier rival», añadió.

Para contrarrestar esta tácti
ca de los saudíes, Jacquet pide a 
sus jugadores que aborden el 
encuentro de mañana «con la 
misma concentración, determi
nación, confianzay humildad que 
mostraron en Marsella frente a

Sudáfrica».
Jacquet anunció que el delan

tero del Mónaco David Trezeguet 
se ha recuperado ya de la torce- 
dura de tobillo que sufrió en un 
partido de entrenamiento y que 
podría jugar contra Arabia Saudí.

Sin embargo, todo parece 
indicar que, con una sola excep
ción, Jacquet repetirá la misma 
alineación inicial que presentó 
contra Sudáfrica.

El único cambio será el del 
delantero centro, ya que contra 
Sudáfricajugó de salida Stephane 
Guivarc’h, que se lesionó en el 
transcurso del partido y que fue 
sustituido por el hasta entonces 
criticado Christophe Dugarry, 
autor del primer gol y del pase 
que propició el segundo contra 
los sudafricanos. Parece seguro 
que Dugarry volverá a ser hoy el 
ariete de Francia.

Los sudafricanos necesitan un 
triunfo para seguir soñando

Isidoro SANTOS

Sudáfrica y Dinamarca dispu
tarán hoy, jueves, un partido mar
cado por la necesidad casi impe
riosa que tiene la selección afri
cana de lograr un triunfo que man
tenga vivo su sueño de estar en 
la segunda fase del Mundial, ob
jetivo que tendrían prácticamente 
asegurado los daneses si son ellos 
los que se llevan los tres puntos.

La selección surafricana que 
dirige el francés Philippe 
Troussier, después de perder 
contra Francia (3-0) en su primer 
partido en la fase final de una 
Copa del Mundo, afronta el en
cuentro muy presionada.

Tiene demasiadas ansias de 
obtener su primer éxito en un 
Mundial y eso puede jugar en su 
contra. Además, sabe que un 
nuevo revés podría dejarla sin 
opciones de superar la primera 
fase y esa amenaza es un losa muy 
pesada para una selección con 
poca experiencia internacional.

Los daneses, al cóntrario, 
viven la horas previas al partido 
con la tranquilidad que les da la 
victoria que cosecharon sobre 
Arabia Saudí (1-0). Los hombres 
de Bo Johansson, que llegaron 
sin hacer ruido a Francia, están 
a un paso de meterse en los oc
tavos de final y quieren darlo 
mañana en el Estadio Municipal 

de Toulouse.
Sin lesionados, el cansancio 

es el único problema que parece 
afectar a los daneses. Johansson 
debió entenderlo así el martes, 
ya que a última hora suspendió 
la sesión de entrenamiento que 
tenía prevista en Saint Cyr-sur 
Mer y dio descanso a toda su 
plantilla.

«Hemos pensado que los ju
gadores debían hacer una pausa. 
Desde que jugaron contra 
Camerún el 5 de junio, no han 
tenido tiempo para evadirse de 
la presión de un campeonato 
como este. Es necesario que ten
gan un descanso a mitad de la 
competición», afirmó el técnico

sueco de la selección danesa.
Su colega Philippe Troussier 

sí tiene problemas de lesiones y.

además, los jugadores que están 
‘tocados’ son sus dos delanteros 
titulares: McCarthy y Masinga.
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Vogts exige más 
trabajo en ataque 
a defensas y 
centrocampistas

Efe - Niza (Francia)

Berti Vogts, seleccionador 
alemán, desea que todos los 
componentes de su equipo, 
cualquiera que sea su demar
cación, hagan aportaciones al 
juego de ataque.

Quien no siga estas instruc
ciones tendrá pocas posibilida
des de entrar o mantenerse en 
el equipo titular, afirmó ayer en 
conferencia de prensa.

Preguntado por si el desti
natario de sus críticas era 
Thomas Haessler, que ante 
Estados Unidos formó parejaen 
el centro del campo con Andy 
Moeller, dijo: «Ño me gusta 
hablar de ningún jugador en 
concreto. Mi impresión es que 
hubo muchos miembros del 
equipo que pudieron haber 
hecho más de lo que hicieron 
en el plano ofensivo, pero no 
es mi estilo hacer críticas indi
viduales».

«Después de ver en vídeo el 
partido contra Estados Unidos», 
manifestó el técnico, «he con
firmado. todas mis primeras 
impresiones: tars los primeros 
35 minutos perdimos el orden 
sobre el campo. Tenemos que 
jugar con más concentración».

«Cada jugador tiene una 
función en el equipo y es él 
mismo quien debe preocupar
se de cumpliría. Y algunos no 
lo hicieron durante todo el par
tido», añadió.

El seleccionador germano 
considera que, actualmente, un 
jugador sólo puede triunfar en 
el fútbol internacional si es 
capaz de actuar en ambas ban
das. «El centro del campo tie
ne una densidad de población 
muy alta y es imprescindible 
que haya cruces», insistió.

En todo caso, el selecciona
dor se declaró «bastante satis
fecho» del juego del equipo, 
dado que lo importante era 
obtener los tres puntos en el 
partido de estreno.

El colombiano dijo que su cambio era una falta de respeto

Darío Gómez confirmó 
la expulsión de Asprilla

Efe - La Tour du Pin

Hernán Darío Gómez, téc
nico de la selección colombia
na de fútbol, confirmó ayer la 
expulsión de su delantero 
Faustino Asprilla de la concen
tración del equipo en La Tour 
du Pin, por las declaraciones que 
hizo en las que consideraba una 
falta de respeto su sustitución 
frente a Rumanía.

Asprilla llegó a la una de la 
madrugada a al concentración 
colombiana, después de haber 
disfrutado de un día libre en 
París, donde declaró que se 
sentía molesto por haber sido 
sustituido en el minuto 85 del 
partido ante Rumanía, porque 
«había otros compañeros que 
estaban peor».

«Aquí no se echa a nadie, la 
gente se va saliendo sólita.

Asprilla hizo unas declara
ciones que no podía hacer y el 
reglamento de disciplina del 
grupo está para algo», indicó

Irán amenaza con retirar a su 
Selección del Mundial de Francia

Efe ■ París

Irán amenazó ayer, miérco
les, con retirar a su selección de 
la Copa del Mundo de Fútbol 
en protesta por la difusión el pa
sado lunes de un filme con, a 
juicio de las autoridades del país, 
contenidos antiiraníes en una 
cadena privada de la televisión 
francesa.

Faustino Asprilla ya no jugará más en Francia con Colombia. EFE

Gómez.
El seleccionador colombia

no aseguró que las manifesta
ciones del delantero no fueron 
buenas para el grupo y que por 
eso-acordaron que se marcha
ra.

Un portavoz de la embajada 
de Irán en Francia declaró a Efe 
que «la amenaza se debe al 
descontento de una parte de los 
iraníes que residen en Francia 
y que comparten los jugadores 
de la selección, dada la repeti
da difusión en varias cadenas 
de la televisión francesa de la 
película ‘No sin mi hija’».

«La difusión generalizada y

«Hay momentos en la vida 
en que se pueden tolerar las 
cosas hasta cierto punto. No me 
arrepiento de la actitud que he 
tenido con él hasta ahora y es
toy muy tranquilo con lo que 
he hecho. 

reiterativa del filme ha contri
buido a amplificar en los me
dios las demandas de los resi
dentes iraníes en Francia y es 
el motivo de esta advertencia» 
dijo el portavoz de la embaja
da. El funcionario iraní agregó 
que «también losjugadores del 
equipo de Irán se vieron afec
tados» por la emisión el pasa
do lunes del largometraje.

El Mundial le 
costó la vida a un 
burro en Bulgaria

Efe ■ Sofía

El Mundial de fútbol de 
Francia le costó la vida al bu
rro propiedad de Mehmed 
Aliev, de la aldea de Asénevtsi, 
quien prefirió acabar con la vida 
del animal a perderse el Ingla- 
terra-Túnez. El pobre animal, 
obstinado como todo burro que 
se precie, murió acuchillado por 
el campesino, de 49 años, que 
estaba ansioso por volver a 
tiempo a casa para ver el par
tido en cuestión.

Después de haberlo inten
tado todo para que el burro se 
pusiera en marcha, Aliev, fue
ra de sí, empezó a darle peque
ños pinchazos con el cuchillo, 
a lo que el pollino respondió 
intentando morder a su dueño, 
con lo que éste le clavó la hoja 
hasta la empuñadura, informa 
el diario «Noshten Trud».

La novia de 
Ronaldo prefiere 
verlo con Romario

Efe - Lesigny (Francia)

Suzana Werner, la novia del 
delantero Ronaldo, declaró ayer 
a la prensa que prefiere verlo 
jugar al lado de Romarioy no 
de «Bebeto», su compañero en 
la línea titular. «No soy muy 
seguidora de Romario, pero 
prefiero que Ronaldo juegue a 
su lado. Ellos se entienden muy 
bien», afirmó.

Lajoven de 20 años demos
tró sutilmente su poca simpa
tía hacia Bebeto al preguntar a 
los periodistas «*quién se en
tiende con él en la cancha?».

eju»^ Hotel NH
Ciudad de Cuenca

Panorama Real, s.l.

Ronda San José, 1 - CUENCA
Telt: 23 45 71

A su disposición varios salones, para un día especial. Consúltenos. 
Bodas, Comuniones, Convenciones de empresas, etc...
RESTAURANTE CON MENUS VARIADOS
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El veterano capitán Dunsa ejerce como tal

Brasil: para ser jefe hay 
que enseñar los dientes

Passarella no está conforme y 
busca reciclar el mediocampo

losé Antonio DIEGO

El ejercicio del liderazgo en 
un grupo de líderes como el que 
forman losjugadores brasileños 
exige, como en cualquier otra 
especie del reino animal, ense
ñar los dientes y elevar la voz a 
la altura del grito para reconve
nir al individuo reacio a cum
plir las funciones de su rango.

La selección de Brasil, cua
tro veces campeona del mundo 
y titular de la corona en la ac
tualidad, está integrada por una 
constelación de estrellas cada 
una de las cuales desempeña, a 
su vez, el papel de líder en los 
mejores equipos del mundo.

Para Carlos Verri Bledorn 
«Dunga», el veterano capitán del 
equipo «verdeamarelho», de 34 
años, ejercería jefatura del equi
po le exige someter sus cuerdas 
vocales a un esfuerzo descomu
nal. Entre los diez jefes que en 
cada partido le acompañan so
bre el terreno de juego siempre 
hay alguno que olvida el esca
lafón.

Durante el partido contra 
Marruecos, en el estadio La 
Beaujoire de Nantes, Dunga tuvo 
que enfrentarse verbalmente con 
Leonardo, seis años más joven 
que el capitán, y con Bebeto, sólo 
un año menor que el jefe.

En un equipo como Brasil, 
donde la calidad se sirve por 
toneladas, la disciplina es la base 
del éxito, la estructura de segu
ridad sobre la cual han de evo
lucionar los jugadores para no 
darse de bruces contra la reali
dad, como le ocurrió al deslum
brante Brasil de España’82.

La máquina de hacer fútbol 
que fue aquél equipo brasileño 
liderado por Zico.y Sócrates en 
el Mundial de 1982 dejó una

Todos respetan y "temen" ai veterano Dunga. EFE

estela de pulcritud y belleza por 
los campos de España antes de 
regresar a casa, destruido a gol
pes de sentido práctico por Ita
lia.

Mario Zagallo, el viejo Lobo 
que dirige a la actual selección 
canarinha, ha preferido ceder 
belleza para ganar en solidez, en 
la línea de lo sucedido en el 
Mundial de Estados Unidos’94, 
donde Brasil se alzó con su cuarta 
corona después de recibir duras 
críticas por su juego rácano y 
conservador, tan distante de los 
gustos de la «torcida». La vic
toria lo justificaba todo.

Por eso Zagallo recurrió tam
bién ahora al viejo Dunga, un 
hombre de carácter fuerte, que 
no se arruga ante ninguno de sus 
compañeros, que a un grito res
ponde con otro mayor, con una 
mirada fiera, si no con adema
nes de agresión física.

Brasil vencía el martes por 
1-0 a Marruecos cuando, en el 
lanzamiento de una falta junto 
al área brasileña, Bebeto no cum
plió con el cometido que tiene 
asignado de apostarse frente al 
balón. Dunga le llamó al orden, 
Bebeto le contestó de malos 
modos y el capitán se fue direc
tamente hacia él para someter
lo. Escenas similares vivió el 
capitán con el centro-campista 
Leonardo, que tampoco recibió 
con buenos modos la recrimina
ción de Dunga en alguna acción 
del juego.

Brasil tiene once líderes en 
el equipo, jugadores que ganan 
sueldos millonarios en dólares 
y que en sus respectivos equi
pos tienen fuerza para alterar 
alineaciones y deponer entrena
dores, pero en la selección han 
de someterse a los dictados del 
gran capitán.

Enrique ESCANDE

Ante el próximo partido ante 
Jamaica, sólo un gol y un remate 
en un poste de Gabriel Batistuta, 
y una destacada actuación del 
defensa Roberto Sensini, son los 
elementos que quedan como 
positivos en la superficie del 
análisis del partido que Argen
tina ganó frente a Japón por 1- 
0.

Daniel Passarella dijo tras el 
encuentro que el equipo le ha
bía gustado a medias, toda una 
revelación si se tiene en cuenta 
que el técnico argentino evita 
formular críticas tras alguna 
victoria, con lo cual ha puesto 
manos a la obra para reciclar el 
punto más flojo de la formación: 
el mediocampo, donde se debe 
recuperar el balón y crear.

Respecto a la recuperación 
de la pelota Argentina no ha 
tenido mayores problemas, pero 
en cuanto lo otro sí, razón por 
la cual la pregunta que se cae 
de madura para el técnico es si 
existe la posibilidad de que 
juegue Marcelo Gallardo, el 
jugador clave del equipo en las

Joseph Blatter, descontento con 
algunas actuaciones arbitrales

Efe ■ París

El nuevo presidente de la 
FIFA, el suizo Joseph Blatter, 
expresó ayer, miércoles, su des
contento con algunas actuacio
nes arbitrales durante la Copa 
dehMundo, especialmente en lo 
que se refiere a las entradas por 
detrás y a las normas que tratan 
de evitar las pérdidas de tiem
po por parte de los porteros.

Blatter defendió, sin embar
go, la actuación del árbitro ni
gerino Bouchardeau, que señaló 
un discutido penalti contra Chile 
en el partido que esta selección 
disputó frente a Italia.

eliminatorias.
El seleccionador no compa

reció el martes ante la prensa y 
sólo lo hará el próximo jueves, 
por lo que tendrá tiempo sufi
ciente para elaborar una respues
ta a esa pregunta, que ya le ha
bía sido formulada antes del 
debut argentino en Francia’98.

La mayor parte de los juga
dores -excepto Matías Almeyda, 
el más flojo del equipo y el úni
co que ha evitado hablar con los 
periodistas- admiten que Argen
tina tiene que mejorar, pero no 
prometen nada porque, dicho con 
otras palabras, un Mundial es un 
Mundial y el asunto no da para 
salir al campo de juego con flo
res. El que no anda con rodeos 
es Gabriel Batistuta, quien dice 
claramente que todas las discu
siones en ese aspecto no le inte
resan porque lo importante ahora 
es ganar.

Una posibilidad de cambio, 
aunque no la única, es que Ga
llardo sea el asistente de Ariel 
Ortega -que tendría que jugar un 
poco más adelantado- y «Bati», 
con lo cual Claudio López ten
dría que ir al banquillo.

«En general, el arbitraje hasta 
ahora ha sido bueno, pero hemos 
tenido que intervenir para llamar 
al orden a algunos jueces que 
parecen haber olvidado que las 
entradas peligrosas por detrás se 
castigan con expulsión y que los 
porteros no pueden dar más de 
cuatro pasos con el balón en la 
mano antes de sacar ni emplear 
más de seis segundos en poner 
el balón en juego», subrayó.

A Blatter tampoco le gustó 
la entrada peligrosa que un ju
gador de Marruecos le hizo al 
brasileño Ronaldo, porque, dijo, 
«hay que defender a losjugado
res que crean espectáculo».
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i-^ FMNCE 9B t MUNDIMllDEIFUTBp Clasifiedtiones
CHANCE 9B

GrupoA GrupoB 1
Gi E^P;-'-^ F. C. Punt.

Brasil

Noruega

°J 0 U
1

^"3 '

6

2

Escocia 3 1

MarrueepsOix ¿^I.^ $, 1

P róxi ma j or nacía ; Brasil- Noruega y X 
Escocia-Marruecos (23-6)/

G. È4^P.^R C. Punt.
Italia 1 Zl^0 ^5 2 4

Chile 0 V2 0 3 ^3 2

Austria 0^'2 0 2 .2 2

Camerún-0 . ?-^¿1k-ÁS 1—^1 1

Próxima jornada: Italiá-Austriá y 
Chile-Camerún (23-6).

GrupoC "
G. P: F. C. Punt

Francia 1 / o f 0 ^3s 0 3

Dinamarca 1 =^0 jOlSil'^O 3

Arabia S. .p^va'Ifglj^^S^^ 1 0

Sudáfrica 0 -^0,« 1--^ O <^£» 0

Próxima jornadaf Sudafnca-Diriamarca y 
Francia-Arabia Saudi (i 8-6). '

Grupo D
G. E^t^R œ Eunt

Nigeria 1 fo f q Á,3 2 3

Bulgaria 0 m1 OXif^Of^- O

Paraguay 0,1 0001

Espan^i^ «¡æCÿt j|- g2 ^g 0

Próxima jornada: Nigeria-Bulgaria y Espana- 
Paraguay (19-6).

Grupo E .4 ^
Punt

México 1 fof 0 3

Bélgica 0 '^1 ,;P^ 1

Holanda O^S^íí?: 0 0 1

Corea S. r 0 - O - - irf ^ 0

rroxima jornaaa: Beigica-Mexico y 
Holanda-Coreá del Sur (20-6).

GrupoF
G^ E^ P.-^F. C. Punt

Alemania 1 f 0 0 3

Yugoslayia1 1^ 0 0 ’ 1 0 3

EEUU 0 0 -0* 10

Próxima |órnádá:Arernáñ¡á--YúgósIáviá y EEUU-
Irán (21-6)."’ " ’

G. E^^Px^E C. Punt.
Inglaterra 1 / 0^^ 0 0 3

Rumania 1 * 0 0 1 '"0 3

Colombia 0 'o - '1 \0 1 0

Túnez |ei|;,2Aw Í-jÿ ^ 0

PróxiniFjórnádá: Cólómbiá-Túnez Y 
Rumanía-ínglatérra (22-6)'.

^HiMiiRHnHmHRmRWHRiii^^

Próxima jórhádárOapón-CrÓácia (20-6) y 
Argentina-Jamaica (21-6)?

G. Ê^-'^Pr-' C. Punt

Croacia 1 .? 0« O
ft

1 3

Argentina 1 ’ 1 0 3

Japón «OIIJl!? 1 0

Jamaica?' = 0
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imniâ
Jorge es uno de los jugadores más 
utilizados por Sendino y más incisivo 
con sus peligrosas subidas por banda 
derecha al igual que Angelito

El lateral derecho se ha sanado el cariño del público por su sran temporada La directiva

Jorge: "No sólo estoy en el 
equipo por ser conquense"
El lateral derecho Jorge es uno de los indiscutibles en el 
Conquense y también el preferido de la afición. El hecho de 
ser el único conquense del equipo tiene su peso, pero sobre 
todo cuando lo refrenda con las grandes actuaciones que ha 
venido teniendo a lo largo de toda la temporada, Enjugador 
Joven con enorme futuro, que sólo tiene su pensamiento

puesto en el próximo partido, el más decisivo del año, el 
choque ante el Linares, Un triunfo colocaría al Conquense 
unpeldaño más arriba, en la Segunda B. Todos deseamos ver 
las evoluciones de estejugadorjunto con sus compañeros la 
próxima temporada en otra categoría, un premio merecido 
a un gran campaña

Carlos MANGAS
Es uno de los fijos en las ali

neaciones de Jaime López Sendi
no, una baza clave en el buen 
funcionamiento defensivo del 
equipo, y con la suficiente técni
ca y osadía para subir la banda 
derecha a la menor oportunidad. 
Sus llegadas son sinónimo de 
peligro. A ello se le une un exce
lente manejo de balón, dominio 
del juego y un más que destaca
ble tiro. Nos estamos refiriendo 
como se puede adivinar a el late
ral derecho Jorge.

Este conquense de dicienue- 
ve años es uno de los jugadores 
preferidos de la parroquia blan
quinegra. Recién salido de la te
mible selectividad, su ilusión es 
estudiar INEF, pero sin descui
dar su pasión futbolística. Salido 
de las categorías inferiores del 
Conquense, el propio López Sen
dino le hizo debutar con el primer 
equipo hace tres años, contando 
con apenas dieciséis. Y práctica
mente al año siguiente empezó a 
entrar en el equipo titular. Entre 
de lunes a miércoles en solitario 
en Cuenca, para el jueves inte
grarse con el resto de sus compa
ñeros en Madrid.

Este jugador se define por su 
velocidad, buena posición sobre 
el campo, y difícilmente el con
trario se le escapa por su banda.

Jorge destaca por su buen dominio del balón y colocación en la banda derecha.

El sueño más inmediato de este 
joven jugador es indudablemente 
conseguir el ascenso a 2’ B ante 
su afición el próximo domingo "que 
la gente nos apoye* que suba toda 
la gente que sea posible".

Jorge es el primero que reco
noce que la gente está totalmente 
con él, el público jalea continua
mente sus jugadas, especialmen
te cuando marca un tanto "esto 
hace que dejes la piel en el campo

para ver que en realidad vales. Que 
no sólo estás porque eres de 
Cuenca" afirmó el conquense. En 
la temporada ha sido uno de los 
más seguros y un verdadero va
lladar en el esquema del técnico.

confía en las 
aficiones

La Junta Directiva del 
Conquense, en comunicado 
público, anuncia una serie de 
medidas que se van adoptar 
para el partido del domingo 
que enfrenta a su equipo con 
el Linares. Los dirigentes 
hacen un llamamiento a sus 
aficionados para que afronten 
el partido con tranquilidad y 
eviten cualquier incidente 
"queremos hacerles llegar 
nuestro deseo de máximo 
respeto hacia los aficionados 
andaluces demostrando en 
todo momento la hospitalidad 
de la que los conquenses 
hacemos gala, facilitándose 
con ello, una grata estancia en 
nuestra ciudad" informa la nota 
informativa. Se van a 
establecer una serie de 
medidas que van encaminadas 
a que todo se desarrolle con 
total normalidad. Por ello se 
informa a los que asistan al 
campo que no se permitirá el 
acceso al campo con bebidas 
alcohólicas, ni introducir botes 
o recipientes de vidrio. 
Asimismo las fuerzas de 
seguridad evitarán que se 
introduzcan petardos, 
bengalas u otros objetos 
peligrosos arrojables al terreno 
de juego. Además las 
hinchadas entrarán por puertas 
diferentes. Frente a la esquina 
del chaflán de La Fuensanta y 
la que están enfrente de los 
institutos serán de uso 
exclusivo para acceder a la 
tribuna, al lateral y fondo este, 
es decir, para los conquenses. 
Los seguidores andaluces 
utilizarán la puerta de la 
carretera de Madrid, y serán 
realojados en el lateral y fondo 
oeste. Finalmente la directiva 
pide un comportamiento 
ejemplar para evitar posibles 
perjuicios que para el club 
puedan ocasionar actitudes 
antideportivas.

Ttes mil personas acudirán 
al Conquense-Linares

C, MANGAS

La Fuensanta presentará un 
impresionante aspecto el próximo 
domingo en el partido decisivo de 
la liguilla de ascenso, rememorando 
los mejores momentos que ha 
vivido este campo.

Aproximadamente tres mil 
aficionados presenciarán en directo 
la evolución de este partido, dos 
mil conquenses frente a los mil 
seguidores desplazados desde 
Linares.

Las ventas va a buen ritmo y 
a falta de tres jomadas, quedan 
aún entradas para aquellos con
quenses que deseen animar a los 
colores blanquinegros. Según in
forman desde las oficinas del club 
el papel en tribuna está a punto de 
agotarse, quedando sesenta o 
setenta entradas por vender, mien
tras que en grada, lacifra se aproxi
ma al medio millar. El Conquen
se confía en un lleno absoluto del 
campo, y aprovechando el tirón 
de los últimos días, ponér el car

tel de no hay billetes.
Como marca la ley se tendrá 

que dejarun porcentaje mínimo, 
concretamente setenta y cinco 
entradas, para lo que se abrirá 
exclusivamente la taquilla situa
da junto a la puerta de los institu
tos con el fin de evitar encuentros 
con los aficionados del Linares.

El club para reforzar la segu
ridad dentro del recinto dispon
drá de nueve guardias jurados, en 
colaboración con las fuerzas de 
seguridad del Estado. Desde el club se espera que La Fuensanta se llene. F.BRIONES/FOTO-RES
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Javier Rodríguez y Pedro Miguel son los pilotos del equipo taranconero

Ë1 equipo Lozano Racing corre en el 
Mundial y el Nacional de Super-sport

Julio CLEMENTE

El equipo taranconero "Lozano 
Racing", con el piloto almanseño 
Javier Rodríguez como principal 
baza deportiva, participa en el 
Campeonato del Mundo de Su
per-spoil, al igual que en el cam
peonato nacional de esta disciplina 
de motor. El piloto manchego está 
cuajando una buena actuación en 
ambos torneos.

La categoría motociclista de
nominada Super-sport nutre sus 
parrillas con motos de 600 cen
tímetros cúbicos, derivadas de 
motos de serie, pero potenciadas 
según permite el reglamento por 
el que se rige esta competición.

El Super-sport celebra cam- 
peonatos anivel nacional (C.E. V.) 
y a nivel intercontinental o mun
dial de Super-sport, celebrándo
se de forma paralela a la catego
ría de las Super-bikes, donde 
compiten máquinas de 750 cen
tímetros cúbicos. El equipo "Lo
zano Racing", pese a los norma
les inconvenientes presupuesta
rios del inicio de temporada, algo 
que sucede habitualmente en toda 
escuadra que comienza su anda
dura en la competición motoci
clística, ha contando con la valía 
de un piloto como almanseño 
Javier Rodríguez, además de la 
inestimable experiencia de un 
veterano, buen conocedor de los 
circuitos de España y del Mun
do, como es Pedro Miguel Loza
no.

Javier Rodríguez y Pedro 
Miguel Lozano

El primero ha logrado buenas 
carreras en los circuitos europeos, 
compitiendo en esta modalidad, 
en los últimos años, demostran
do fehacientemente que su valía 
procede de un instinto innato para 
el pilotaje. La pasada campaña 
rozó la gesta de proclamarse

Finaliza la temporada del 
Deporte en Edad Escolar

La Tribuna

El programa deportivo 97-98 
del Campeonato Regional de 
Deporte en Edad Escolar ha lle
gado a su fin en los distintos 
deportes celebrados, con un to
tal de 735 equipos participantes 
que englobaa7.931 deportistas 
en las categorías alevines, infan
tiles y cadetes.

El sábado la comisión provin
cial de deporte escolar dará por 
concluida la temporada con un 
acto de clausura donde se entre
garán los trofeos a los equipos, 
que en los distintos deportes, se 
han clasificado en los dos prime

Javier Rodríguez disputa el campeonato de España y el Mundial de la categoría de Super-sport.

campeón de Europa en Super
sport, consiguiendo alguna vic
toria en su palmares, que ha ser
vido para ir reforzando su ima
gen de buen piloto.

Por otro lado, hay que hablar 
de la contrastada experiencia de 
Pedro Miguel Lozano, avalada por 
su pasado como piloto de veloci
dad y sus buenas maneras le sir
vieron paraconseguir pordos veces 
el subcampeonato de España en 
los años 80. También ha sido 
miembro de equipos como el del 
tristemente desaparecido Juan 
López-Mella o el del argentino 
Sebastián Porto, pilotando mo
tos como la Honda R.C. 30 o la 
ROC-Yamaha 500.

Estos dos pilotos se centran

ros puestos, y que todavía no han 
sido entregados, ya que en algu
nas competiciones sí lo han sido.

Los galardones se entregarán 
coincidiendo con el acto de ho
menaje y despedida a Paulino 
Fernández, muy vinculado a la 
promoción del deporte base.

El evento, a celebrar este 
sábado a partir de las nueve y 
media de la noche, consistirá en 
una cena donde se contará con la 
asistencia de deportistas y auto
ridades con alguna responsabili
dad en el Deporte Escolar así como 
los representantes de los equipos 
participantes en el Campeonato 
que tengan que recoger algún 
trofeo. 

actualmente en dar la batalla en 
los distintos circuitos disemina
dos por toda Europa, Estados 
Unidos o Sudáfrica, que será la 
próxima cita mundialista, por no 
hablar de circuitos del que tienen 
amplio conocimiento como el de 
Jarama, Montmelo, Jerez, Alba
cete o Cartagena, pruebas den
tro del calendario nacional de 
Super-sport.

El equipo "Lozano Racing" 
cuenta para afrontar las carreras 
con una Yamaha de 600 centí
metros cúbicos, de ciclo cuatro 
tiempos, y cuatro cilindros, que 
desarrolla una potencia cercana 
a los 100 caballos. Este es la 
montura con la que Javier Rodrí
guez abordará ambos campeona

El deporte escolar finaliza hasta la próxima temporada.

tos. .
En lo que concierne al comien

zo el "Lozano Racing" ha comen
zado bien en los dos campeona
tos. En el nacional Javier Rodrí
guez ocupa el quinto puesto tras 
dos pruebas disputadas, mientras 
que el mundial, en la prueba de 
Albacete, única carrera celebra
da, Rodríguez se clasificó deci
motercero, albergando grandes 
esperanzas de que su progresión 
será ascendente, con el objetivo 
de que puntúe en todas las citas, 
al tiempo que mejora en resulta
dos.

Por otra parte, "Lozano Ra
cing" ha confirmado su asisten
cia a las carreras a disputar en 
EEUU, Sudáfrica e Italia.

El sábado se juega un amistoso.

La selección de 
Castilla La Mancha 
de Baloncesto 
jugará el sábado un 
amistoso en Cuenca

C.M.

Como ya hemos informado 
en días pasados el sábado se 
disputará un partido amistoso de 
Baloncesto, con motivo del ho
menaje de Paulino Fernández, 
que enfrentará al conjunto con
quense del Adeslas frente a la 
selección de Castilla La Mancha.

- El encuentro dará comienzo 
a las siete de la tarde, y contará 
con el aliciente de los mejores 
jugadores de este deporte en la 
región.

En la parcela técnica los en
trenadores encargados de dirigir 
a la selección regional serán 
Francisco Javier Leal, Aurelio 
Zapata y Cristóbal, y contarán 
con los jugadores que hace unas 
fechas jugaron en Manzanares 
y que estuvo integrada por un total 
de doce jugadores, pertenecien
tes adistintos clubes. Parael pues
to de base, con la misión de crear 
juego, contarán con Pablo Díaz, 
del CEI de Toledo, Francisco 
Ramos Rescalvo, del C.B. Mi
guel Esteban y David Bellón, del 
C.B. Infantes.

Los seleccionados para el 
juego de escolta son el jugador 
del C.B. Puertollano, José Án
gel Bretones y Óscar González 
García, del C.B. Hellín. Para el 
juego de perímetro, se contará 
con los aleros Isaac Bascuñana, 
del C .B. Guadalajara y Francis
co Javier Pérez, del C.B. Cinco 
de Albacete.

En el juego interior, los pivo
tes del Seguros Adeslas se las 
tendrán que ver con Francisco 
Vayá Gómez, del C.B. Hellín, 
Carmelo Ruiz, C.B. Almagro, 
Manuel García, del C.B. Man
zanares, Juan Carlos Toboso, del 
C.B. La Roda y Javier Sanz 
Fajardo, del Club Deportivo Al
bacete.

La cita para los aficionados a 
la canasta será el sábado en El 
Sargal en un homenaje a una 
persona destinada durante mu
chos años a la promoción y de
sarrollo del Baloncesto, y fun
damentalmente del deporte base 
como es el caso de Paulino Fer
nández.
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Bolsa del Trabajo

11.- Administrativos
2.- Servicio Domestico
3.-Dependientes
4.- Varios

Bolsa del Automóvil

2 1.- Alquileres
2.- Compras .
3.- Ventas
4.- Varios

902-10 17 68_________

Bolsa de la Propiedad

AGENTE FORESTAL.
Próxima convocatoria de 
ingreso. Requisito: Capa
taz Agrícola. Infórmate 
902-10 17 68

TRABAJA como Agen
te, Auxiliar u Oficial Jus
ticia. Próxima Convoca
toria de ingreso. Infórmate 
902-10 17 68

ASISTENTE SOCIAL.
Próximas convocatorias 
de ingreso. Requisito: Di
plomado Trabajo Social. 
Infórmate 902-10 17 68

BOMBEROS.Próximas 
convocatorias de ingreso 
para ambos sexos. Infór- 
mate 902-10 17 68

INSALUD: Celadores, 
Auxiliares Administrati
vos. Próximas convocato
rias de ingreso. Infórma- 
te 902-10 17 68

AYUNTAMIENTOS, 
Junta Castilla-La Man
cha. Próximas convocato
rias para: Auxiliares, Ad
ministrativos. Infórmate

BIBLIOTECAS,Archi
vos. Próximas convocato
rias para Auxiliares 
(Ayuntamientos, Junta 
Castilla-La Mancha). 
Infórmate 902-10 17 68

TRABAJA en Bancos, 
Cajas Ahorros. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

POLICIA LOCAL.
Próximas convocatorias 
de ingreso ambos sexos.
Infórmate 902-10 17 68

GUARDIA CIVIL, Po
licía Nacional. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

JOVEN asegura tu futu
ro, si tienes entre (15-16 
años). Ingresa en Politéc
nicos Ejército. Próximas
convocatorias de ingreso.
Infórmate 902-10 17 68

HAZTE Soldado Profe
sional (18-25 años), próxi
mas convocatorias de in
greso. Infórmate 902-10

Bolsa de los Servicios

3 1.- A. Matrimoniales
2.- Consultas Médicas
3.- Varios
4.- Agradecimientos

17 68

CORREOS. Precisa per
sonal: Auxiliares, Ayu
dantes Postales. Próximas 
convocatorias. Infórmate 
902-10 17 68

AUXILIARES EN
FERMERIA, 
Cuidadores Servicios So
ciales, Auxiliares Geria
tría. Próximas convocato
rias. Infórmate 902-10 17 
68

HAZTE Restaurador de 
Muebles. Preparación 
personalizada (Bolsa de 
trabajo). Infórmate 902- 
10 17 68

ELECTRICISTA. Con
sigue tu carnet, superan
do un solo examen (Bol
sa Trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

TRANSPORTISTA Ob

ten tu nuevo carnet capa
citación mercancías (Bol
sa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

HAZTE Profesor/a 
Autoescuela. Sueldo 
aproximado 200.000 
(Bolsa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

ANUNCIOS POR 
PALABRAS DE

LaTribuna
de Cuenca

Tf no: 969.23.47.38

1.- Ventas 
2.- Compras
3.-Alquileres 
4.- Varios

OBTEN el FPI, Gradua
do Escolar, superando un 
solo examen. Infórmate 
902-10 17 68

ACCEDE a la Universi
dad (Mayores 25), supe
rando un solo examen. In- 
fórmate 902-10 17 68

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres 
deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. 
Al noveno día publica 
este aviso. Se cumpli
rá aunque no lo creas.

A.L.L.

GRACIAS A SAN 
NICOLAS DE BARI 
Gracias, glorioso San 
Nicolás. Porti los niños 
reciben gracias para el 
cuerpo y para el alma; 
los jóvenes, apoyo y 
orientación; los enfer
mos recobran la salud 
o reciben alivio y con
formidad. Por tf las fa
milias faltas de paz o 
atormentadas por la ne
cesidad encuentran so
lución satisfactoria. 
Gracias por tu interven
ción.

S.G.L.

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres 
deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. 
Al noveno día publica 
este aviso. Se cumpli
rá aunque no lo creas.

P.E.A.

ORACION A SAN 
JUDAS TADEO

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres 
deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. 
Al noveno día publi
ca este aviso. Se cum
plirá aunque no lo 
creas.

A.B.A.

1 ■■■CONSULTING Qí¥¥7
■ INMOBILIARIA ^W/

Xi MANGANA
Compra-venta, p*sos, locales, rmcas rusticas, 

Traspasos, Alquileres, Valoraciones, Hipotecas, ere.
Gestion y Asesoramiento Inmobiliario

Carretería, n.* 3.1.®
Tel. (969) 23 22 92 - 23 31 33 Fax 22 35 96 16002 CUENCA

ISvBíOSSI

CARRETERIA, 107 
m2, 3 dormitorios, 2 
baños, calefacción in
dividual, trastero. 
PROXIMA ENTRE
GA________________  

COOPERATIVA AL- 
FONSO Vin, chalet de 
4 plan tas, 4 dorm., 2 ba
ños, aseo, ático, gara
je, patio, A ESTRE
NAR^______________  

CAÑADA SAN 
MARTIN, chalet de 3 
plantas, 240 m2, 5 
dorm., 2 baños, bode
ga, garaje, parcela de 
750 m2, A ESTRE
NAR^______________

DIEGO JIMENEZ, 90 
m2, 4 dorm., 2 baños, 
ealef., soleado.

FERMIN CABALLE- 
RO, 3 dorm., ealef., as
censor, trastero, gara
je, mucha luz.

JOSE DE 
VILLAVICIOSA 
(Zona Paseo San An
tonio) apartamentos, 2 
dorm., ealef., ascensor, 
A ESTRENAR.

HNOS BECERRIL 
(Cooperativa "Los 
Maestros"), 4 dorm., 2 
baños, 2 trasteros, ga- 
raje.

MARIANO CATALI- 
NA, 80 m2, 3 dorm., 
ealef., soleado. 
7.800.000 ptas.

REYES CAT0LI- 
COS, 3 dorm, ealef., 
trastero, reformado, 
exterior. 8.000.000 
ptas.

SAN MARTIN, 250 
m2, casa de 3 plantas, 
para reformar, vistas al 
auditorio, 14.000.000 
ptas.

LA MELGOSA, casa 
de 2 plantas, 200 m2, 
4 dorm.’ 3 baños, tras

tero, garaje, ealef. exte
rior, NUEVA, 
16.500.000 ptas.

MOLINOS DE PA- 
PEL, 1.000 m2,2plan- 
tas, con patios y corra
les, para reformar, todo 
exterior.

MOLINOS DE PA- 
PEL, parcela rústica de 
3.000 m2.__________

HNOS. BECERRIL. 
Piso de 3 dorm., con áti
co de 2 dormitorios, 
trastero, garaje.

HNOS. BECERRIL. 
Chalet unifamiliares, 
máximas calidades.

PASEO SAN ANTO- 
NIO. 100 m2, 3 dorm, 
ealef, garaje.

REPUBLICA AR- 
GENTINA. Atico, 140 
m2, 7 dorm, ascensor, 
soleado.

RESIDENCIAL 
"AGUAS CLARAS" 
(Detrás del Camino Ca
ñete), próximaconstruc- 
ción de viviendas de 3 y 
4 dormitorios, trastero, 
garaje, parquet, exterio
res, máximas calidades, 
facilidades de pago.

BELEN. Casade 3 plan
tas, 3 dormitorios, 2 
baños, cocina amuebla
da, terraza, calefacción, 
NUEVA OCASION.

DIEGO JIMENEZ. 3

dormitorios, calefac
ción, soleado, OCA
SION^______________

DOCTOR FERRAN. 4 
dormitorios, calefac
ción, trastero.

RESIDENCIAL 
AGUAS 

CLARAS
Nueva construc

ción. 3 y 4 dormi
torios. Garaje y 
trastero. Céntri
cos. Máximas 

calidades. Facili
dades de pago.

Financiación a su 
medida. Lláme
nos sin compro
miso. No pierda 

esta oportunidad.

LAS TORRES. 90m2., 
3 dormitorios, 2 baños, 
cocina amueblada, ca
lefacción, ascensor, 
trastero, garaje, NUE
VO________________ 

SARGAL. 110 m2., 4 
dormitorios, 2 baños, 
cocina amueblada, ar
marios empotrados, te
rraza, calefacción, ex
terior.

RAMON Y CAJAL. 2

dormitorios, ascensor, 
calefacción, ECONO
MICO______________

REYES CATOLICOS.
1 dormitorio, calefac
ción, ascensor, garaje 
opcional, NUEVO.

ANGEL DEL ALCA- 
ZAR. 90 m2, 3 dormi
torios, calefacción, 1* 
planta.

RESIDENCIAL "SAN 
ANTONIO" : Pisos de 4 
dorm, cocina amuebla
da, trastero, garaje, 
próxima entrega, exce
lentes calidades.

RESIDENCIAL "SAN 
JOSE". 4 dormi, 2 ba
ños, trastero, garaje, ex
teriores, nueva cons
trucción, precios intere
santes.

RIO GABRIEL. 4 dorm, 
2 baños, garaje, traste
ro, amplia terraza.

SANLAZARO, casade 
3 dorm, para reformar, 
ECONOMICA.

TERUEL. Dúplex, 180 
m2, 5 dorm, 2 salones, 
2 plazas de garaje.

CASCO ANTIGUO. 75 
m2,2 dorm, ealef, coci
na amueblada, vistas a 
la Hoz del Júcar, NUE
VO.________________

OBISPO VALERO: 40 
m2, 1 dorm, 20 m2 de 
cámara, reformado, 

3.800.000 ptas.

RONDA JULIAN RO
MERO. 240 m2, 6 
dorm, 3 baños, jardín, 
ealef, bodega, vistas a 
la Hoz del Júcar.

AVDA. CASTILLA- 
LA MANCHA. 120 
m2,5 dorm, 2 baños, co
cina amueblada, ealef, 
ascensor, trastero, ga
raje, NUEVO.

AVDA. CASTILLA- 
LA MANCHA. 2 y 3 
dormi, ealef, ascensor, 
mirador, A ESTRE
NAR.

CARRETERIA: 100 
m2, ealef, ascensor, 
IDEAL OFICINAS, 
INTERES ANTE.

CARRETERIA Y CO- 
LON: Duplex y pisos, 
5 dorm, trastero, gara
je, ealef indiv,. ascen
sor, máximas calidades, 
próxima entrega.

COLON. 2 dorm, ealef, 
ascensor, parquet, 
NUEVOS.__________  

COLON: 2 y 3 dorm, 
duplex, 4 dorm, ealef, 
ascensor, trastero, ga
raje, NUEVOS.

COLON: 175 m2, 4 
dorm, 2 baños, salón con 
chimenea, ealef, traste
ro, seminuevo.

CESAR GONZALEZ 
RUANO (Residencial

San José), 3 dormi, 2 
baños, cocina amuebla
da, trastero, garaje.

DIEGO JIMENEZ. 130 
m2, ealef, ascensor, vis
tas.

DIEGO JIMENEZ. 3 
dormi, 2 baños, cocina 
amueblada, trastero, ga
raje, NUEVO.

FERMIN CABALLE
RO. 150 m2, P planta, 
acondicionado, IDEAL 
OFICINAS.

VALERIA: 80 m2, 3 
dormi, ealef, terraza.

JABAGA: Casa de 120 
m2,4 dormitorios, salón 
con chimenea, bodega, 
patio, acceso por dos ca- 
lles, OCASION.

PALOMERA. Casa de 
2 plantas, 110 m2, 3 
dorm, ealef.

CHILLARON. Parcelas 
desde500m2, en el casco 
urbano, PRECIO INTE- 
RESANTE._________  

SAN COSME (A. 
González). 4 dormito
rios, 2 baños, trastero, 
garaje, exterior.

CERVANTES. 4 dor
mitorios, para reformar, 
5.000.000 ptas.

La Tribuna
de Cuenca

MCD 2022-L5
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INMOBILIARIA ROMERO

Sesión y Asesoraniienlo Inmobiíano 
Compra-venta, pisos, locales, fincas rústicas. 

Traspasos. Alqjileœs, Vatoracionos. hipotecas

tf Cervantes. 7. bajo 
T&éí. 969/ 22 70 65 22 64 54 
Fax. 969/ 22 70 85

VENTA DE PISOS

ANTONIO MAURA (Edif. 
Alegría) 2 dorm. garaje, tras
tero, aire acondicionado.

ANTONIO MAURA (Edif. 
Alegría) 4 dorm, 2 baños, 
garaje, trastero.

C/ ARMAS, 2 dorm, arma
rios empotrados, vistas Hoz 
Júcar, reformado, 66 m2, 
exterior, calefacción (tarifa 
nocturna).

C/ AVDA LOS ALFARES. 
NUEVQS A ESTRENAR, 
apartamentos de 1 dormito
rio, calefacción.

C/ AVDA CASTILLA LA 
MANCHA, 4 dorm, calef 
central, baño y aseo, traste
ro, ,vistas al parque vivero, 
2 terrazas.

C/ AVDA CASTILLA LA 
MANCHA, NUEVOS A 
ESTRENAR, 2 y 3 dormi
torios.

C/ BELEN. NUEVOS A 
ESTRENAR, apartamentos 
de 1 y 2 dormitorios, cale
facción individual, económi
cos.

C/ CAÑETE. 1 dorm, sin 
calefacción, sin ascensor. 

16004 CUENCA 

trastero.

C/ CAÑETE. 4 dorm, 2 ba
ños, garaje, trastero, calefac
ción.

C/CARRETERIA, 165 m2, 
para oficinas.

QCARRETERIA, NUEVA 
CONSTRUCCION, 3 dorm, 
baño y aseo.

C/ CARRETERIA, 2 dorm, 
calef central, parquet, ascen
sor.

C/ CERVANTES, 4 dorm, 
baño y aseo, para reformar.

C/ COLON, pisos, aparta
mentos, garajes, NUEVOS.

C/ DALMACIO GARCIA 
IZCARA, 3 dorm, exterior, 
reformado, garaje, baño y 
aseo, 90 m2.

C/ DIEGO JIMENEZ, 3 
dorm, para reformar, econó
mico.

C/ DIEGO JIMENEZ, 3 
dorm, calefacción indi vidual 
(gas oil), cocina amueblada, 
trastero.

C/ DOCTOR FERRAN, 4 
dorm, céntrico, calefacción 
central, trastero.

C/FERMIN CABALLERO,

6°, 3 dorm, ascensor, cale
facción.

C/ HNOS BECERRIL, piso 
-F apartamento de 40 m2, 3 
dorm, 2 terrazas, 2 baños, 
garaje.

C/HNOS BECERRIL, (RE
SIDENCIAL S. JOSE), 4 
dorm, 2 baños, garaje, tras
tero, NUEVA CONSTRUC
CION, ECONOMICOS.

C/ HNOS BECERRIL, 3 
dorm, 2 baños, garaje y tras
tero.

C/ HURTADO DE 
MENDOZA, 3 dorm, 2 ba
ños, garaje, trastero, NUE
VO.

C/ JORGE TORNER, 4 
dorm, baño y aseo, ascensor, 
calefacción, parquet, exte
rior.

C/ JORGE TORNER, 3 
dorm, cocina amueblada, 
reformado, trastero, econó
mico.

C/ JOSE DE 
VILLAVICIOSA, NUEVA 
CONSTRUCCION, 2-3 
dormitorios, calefacción 
individual.

C/ LAS TORRES, 2 dorm, 
abuhardillado, reformado.

C/ LORENZO GOÑI, 4 
dorm, 2 baños y aseo, ático 
de 50 m2, garaje de 90 m2 
ventilado con chimenea, 
cocina amueblada.

PALOMERA, casa de 100 
m2 con 3 dormitorios.

PALOMERA. C/ López 
Fontana, 2 plantas, 3 dormi
torios, calefacción, reforma
da.

C/ PARQUE DEL 
HUECAR, 4 dorm, 2 baños,

garaje, trastero.

C/PARQUE SAN JULIAN, 
4 dorm, baño y aseo, gara- 
je.

C/ PASEO SAN ANTO
NIO, 4 dorm, cocina amue
blada, reformado, exterior, 
trastero, calefacción indivi
dual.

C/ PASEO SAN ANTO
NIO, 4 dorm, garaje, tras
tero, calefacción central.

C/ PLAZA DE LOS CA
RROS, vistas al río, 4 dorm, 
calefacción central, traste
ro.

C/ PLAZA INOCENCIO 
RODRIGUEZ (P° S. Anto
nio), 4 dorm, 2 terrazas, . 
trastero de 18 m2, baño y 
aseo.

C/PLAZA MAYOR, vistas 
a la Plaza, para reformar.

C/ PLAZA DE LA MOR- 
QUERA, 4 dorm, 2 baños, 
90 m2, garaje, trastero.

C/ PRINCESA ZAIDA, 3 
dorm, 2 baños, garaje, tras
tero, visas, sol.

C/ PUERTA VALENCIA, 
1 dorm, salón, cocina y baño, 
reformado.

C/ RAMON Y CAJAL, 3 
dorm, buhardilla de 35 m2.

C/ REPUBLICA ARGEN
TINA, 4 dorm, calefacción 
individual.

C/ RESIDENCIAL S. AN
TONIO. NUEVOS, 90 m2, 
4 dorm, 2 baños, garaje, 
trastero, ECONOMICOS.

C/ RESIDENCIAL S. JOSE, 
110m2,4dorm, garaje, tras
tero, nueva construcción.

C/ REYES CATOLICOS, 
reformado, 3 dorm, vistas, 
sol, cocina amueblada, cale
facción gas oil, trastero.

C/ SANTA ANA, 3 dorm, 
calefacción central, trastero.

C/ SANTA INES, 5 dorm, 
baño y aseo, exterior, sol, 
para reformar.

C/ SAN COSME, (A. 
GONZALEZ) 4 dorm, gara
je, trastero, calefacción.

C/ SANTO DOMINGO, 1 
dorm, cocina amueblada, 
calef individual.

C/ SAN JUAN, 2 plantas de 
137 m2 cada una , patio.

C/ SAN JUAN, 200 m2 cons- 
truidos, 5 dorm, 3 baños, 
salón-chimenea, vistas a Hoz 
del Júcar, calefacción cen
tral, ascensor, lujo.

C/ SAN LAZARO, 60 m2, 
para reformar.

C/SANTA LUCIA, 2 dorm, 
reformado, económico.

C/ SAN MARTIN, casa de 
tres plantas para reformar, 
divisible.

C/SANTA MONICA, pisos 
y dúplex, 3-4 dormitorios, 
calefacción individua!, gara
je, trastero.

C/ SAN PEDRO, 167 m2 
construidos, 4 dorm, 2baños. 
Ascensor, calefacción, dos 
chimeneas. .

C/ SAN PEDRO, para refor
mar, vistas a la Hoz del 
Huecar.

C/ SAN PEDRO, 100 m2, 
vistas a la Hoz del Júcar y a 
la calle, pequeñas reformas.

C/SUBIDA SANTIAGO, 2 
dorm, calefacción indivi
dual, cámara.

C/ SUBIDA CERRO 
MOLINA, dúplex, 90 m2 de 
vivienda + 9() m2 de ático, 
garaje, trastero, cocina 
amueblada, soleado.

C/ TERUEL, 5 dorm con 
'' armarios vestidos, 2 baños 

(mármol), cocina amuebla
da, trastero.

C/ TIRADORES, casa de 2 
plantas reformada, 3 dorm.

C/ TIRADORES, casa pe
queña para reformar, econó
mica.

C/ TRAVESIA FERMIN 
CABALLERO, 4 dorm, 2 
baños, garaje y trastero.

C/VALERIA, 3 dorm, terra
za, vistas, trastero, calefac
ción.

VILLAR DE OLALLA, 55 
m2 de planta, EN CONS
TRUCCION.

VILLALUZ. 3 dorm, 2 ba
ños, garaje, trastero, nuevo.

RESIDENCIAL LOS RIOS, 
viviendas unifamiliares, EN 
CONSTRUCCION, ECO
NOMICAS, FACILIDA
DES^_____________________

CASAS Y CHALETS 1

ARCAS. Chalet de 2 plan
tas, 400 m2, 6 dorm, 3 ba
ños, garaje, patio, piscina, 
parcela 1.800 m2.

CARRASCOSA DEL 
CAMPO, 3 dorm, amuebla
do o sin muebles, baño y 
aseo, calefacción, garaje, 
cueva-bodega, buen estado.

JABAGA, 4.000 m2 de par

cela, 150 m2 de vivienda, 
vallado, piscina, garaje y 
trastero.

PALOMERA, casona anti
gua con 4 dorm, patio y te
rraza.

SEÑORIO DEL PINAR. 
CHALETS VARIOS TI
POS. PARCELAS VARIAS 
SUPERFICIES. MINIMA 
ENTRADA. ENTREGA 6 
MESES. FACILIDADES.

SEÑORIO DEL PINAR, 3 
plantas, 400 m2 construidos, 
garaje, 5 dorm, 4 baños.

CAÑADA-MOLINA, chalet 
con muchas mejoras, buenas 
vistas, 5 dorm.

CAÑADA MOLINA, 320 
m2 de construcción, 1.750 
m2 de parcela, 5 dorm, 2 
baños, garaje y piscina.

CHILLARON, 6.030 m2de 
parcela, 280 m2 construidos, 
2 plantas, piscina, nave de 
80 m2.

PEÑARROTA, 2.100 m2 de 
parcela, 260 m2 de obra -i- 
60 m2 de garaje, piscina.

PINAR DE JABAGA, 
adosado, 2 plantas, 80 m2 
de vivienda -*• 80 m2 de ga
raje, arreglado, cocina amue
blada, 2 dormitorios, cale
facción individual (gas oil).

VILLAR DE OLALLA. 
Casona totalmente reforma
da, patio, 3 dorm, calefac
ción, esquina.

VILLAR DE OLALLA, 2 
plantas, 5 dormitorios, 3 
baños, parcelacon 1.000 m2, 
cocina amueblada.

ZARZUELA. 2 plantas, 5 
dormitorios, esquina a 2 
calles, patio.

COLEGIADO 9009
INMOBILIARIA 

C/ COLON, 76. 1" 
Tfno: (Esquina Cuatro

PREGliNTENOS PORNX-KSTRA EXTENSA OFERTA 
DE FINCAS RUSTICAS, NAVES, LOCALES. SOLARES, 

GARAJES Y PISOS NUEVOS Y USADOS

VENTAS^

RESIDENCIAL 
'LAS LOMAS" 

(ARCAS PUEBLO)
180 m^. Jardín Garaje 4 dormitorios.

Armarios empotrados.^
13.000.000 ptas.

TIRADORES. 3 casa a es
trenar, vistas casco antiguo.

AVDA. SAN JULIAN. 4 
dormitorios, garaje y tras
tero.

CERVANTES 85 m2, 3 
dormitorios, GRAN TE
RRAZA. Mucha luz.

CESAR G. RUANO (R. S. 
José), 3 dormitorios, gara
je, trastero. Desde 
17.400.000.

COLON, apartamento de 2 
dormitorios, trastero, eco
nómico.

JUAN G. DE MORA, 4 
dormitorios, calefacción, 
mucha luz.

MUÑOZ Y SOLIVA. 
Apartamento. 2 dormito

rios. EXTERIOR. 
6.000.000 ptas.

MORALEJOS (dúplex), 
110m2,4 dormitorios, ga
raje, trastero, nuevo.

PSÔ. S. ANTONIO, 112 
m2,5 dormitorios, calefac
ción, trastero.

PRINCESA ZAIDA, 90 
m2,4 dormitorios, calefac
ción, ático de 100 m2. 
Mucha luz

QUINIENTAS, LAS, casa 
para reformar, 3 dormito
rios, 2 plantas.

RAMON YCAJAL. 3 dor
mitorios, exterior.

REPUBLICA ARGENTI
NA 120 m2.4 dormitorios. 
REFORMADO

TORREVIEJA GRUPO LA PAZ, 3 dor-Y SIA. POLA 7 mitorios, terraza, calefac
ción individual, reformado.

El^tuÓlUiS, Ull Ul lu- .
CARRETERÍA (nuevos a
estrenar), 5 dormitorios.

ptas.
garaje opcional.

SIN ENTRADA VDA. ALFARES, 4 dor-
v 24.000 ptas/ mitorios, 90 m2, calefac-

raes. ción, TR.

VIAJE Y HO- DIEGO JIMENEZ, 3 dor-
TEL GRATIS mitorios, calefacción, refor

mado.
REYES CATOLICOS. 75

DOCTOR CHIRINO, 4m2.3 dormitorios, calefac-
ción individual. EXTE- dormitorios, 120 m2, cale-
RIOR. 8.000.000. facción, trastero.

RIO TORTOLA (Chalet), DUQUEDEAHUMADA,
4 dormitorios, 240 m2, ca- 90 m2, 4 dormitorios, ga-
lefacción, garaje. raje y trastero.

JOAQUIN ROJAS. 110 EDIFICIO ALEGRIA, 2 y
m2,4 dormitorios, 2 baños. 4 dormitorios, garaje y
garaje, trastero, EXTE- tratero.
RIOR.

FERMIN CABALLERO, 
185 m2, calefacción, aseen-RIO GABRIEL. Chalet 

240 m2, 4 dormi., 70 m2 
de jardín.

sor, garaje, trastero.

JORGE TORNER, 3 dor
mitorios, calefacción cen-RIO GABRIEL. 90 m2,4 

dorm. garaje, trastero, EX
TERIOR.

tral desde 8.700.000.

SAN ANTON. Casas nue-
RESIDENCIAL S. AN- vas desde 2.500.000.
TONIO. Pisos de 90 y 100 
m2, 2 garajes, trastero, SAN PEDRO, 2 dormito-

desde 13.550.000. rios, 80 m2, ascensor, ca
lefacción, vistas Hoz del

TIRADORES BAJOS, 2 Júcar.
dormitorios, calefacción 
individual, reformado, pa
tio 30 m2.

TIRADORES BAJOS. 
Casa3 plantas, calefacción,

RESIDENCIAL
^NOHALES ■ /

z / viiíHvis Uv 3 y üoi miioi los» 
Desde 13.575^000 ptas. Piscina y

jardines comunes. 7

URBANIZACIÓN 
EN ARCAS 

Cooperativa de chalets. Parce
las de 750 m2.13.095.000 ptas. 

Entrega en 6 meses.

camara, económica.

ZONA PSO. S. ANTO
NIO, 2 dormitorios, ascen
sor, calefacción. Desde 
8.100.000.

ANDRES DECABRERA. 
3 dormitorios, 70 m2, re
formado. Buen precio.

CAÑETE, 90 m2,3 dormi
torios, mucha luz, 
9.000.000.

COLON, nuevos desde 
13.800.000.

ESCULTOR M. PEREZ, 4 
dormitorios, 2WC, calefac
ción, exterior.

SANTA ANA, 3 dormito
rios, calefacción, 
8.300.000.

VALERIA, 3 dormitorios, 
calefacción, reformado, 
mucha luz, buen precio.

VILLA LUZ, 3 dorm. ga
raje y trastero. Como nue
vo.

CASTILLO 
CASAS DE 

HARO

800 m2 de parcela. 
300 m2 de vivien
da. Rehabilitado

plVENTAS'"Bl 
PUEBLOS

VENTAS PUEBLOS PA
LOMARES. Chalet de lu
jos 400m2. de vivienda, 700 
m^ de parcela

FUENTES. Casa de 400 m^ 
en plantas centro del pue
blo.

ARCAS. 5 dormitorios, ga
raje, 400 m^ de parcelas.

PALOMERA. Duplex, 
150m2. 11.000.000 pts. 
NUEVO

NOHEDA. (18 Km. de 
Cuenca), casa de 2 plantas 
reformada.

ARCAS. Casa de 300 m2 
en centro del pueblo.

ARCAS. Parcelas desde 
3.000 pts m2, urbanas.

PALOMERA

Apartamentos 
de 1 y 2 dor

mitorios a 
estrenar desde 
5.000.000 ptas.

...........
SOTOS 

CHALET 
CON PISCINA, 

FRUTALES, 
3.000 M2

DE 
TERRENO

LOCALES

NAVES

M° MIGUEL AYLLON, 
locales de 80 y 95 m2 á 
150.000 pts/m2.

COLON, 
5.250.000.

30 m2.

COLON, 
8.250.000.

50 m2.

FERMIN CABALLERO. 
Local de 70 m2, aire acon
dicionado, 14.000.000.

HERMANOS 
BECERRIL, 70 m2, prime
ra línea 11.000.000.

NAVES en todos los 
polígonos en venta y alqui
ler desde 50.000 pts/mes.

NAVES POLIGONO 
CAMPSA 360 m2, desde 
47.000 pts/m2.

NAVE POLIGONO 
CUBERG. 230 m2, venta 
y alquiler.

NAVE POLIGONO 
RESINERA. 400 -t- 190 
m2. Nueva a estrenar se 
podría dividir.
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Emitirá en directo las dos últimas horas de cada jomada

El US Open de Golf, 
en abierto por Canal+

Cristina HEUSEL

A partir de hoy y hasta el 
domingo 21 Canal + ofrece el US 
Open de Golf, la segunda cita del 
Grand Siam de Golf, que reúne 
a las principales figuras del cir
cuito profesional. La cadena 
retransmitirá eh directo las dos 
últimas horas de cada jornada. 
Hoy y pasado a las 02.30horas; 
el día 20 a las 00.00 horas y el 
21 a las 23.35 horas. Este año se 
disputará en el Olympic Club de 
San Francisco (California), un 
verde muy cómodo para los ju
gadores estadounidenses. Por 
ahora está confirmada la parti
cipación de Tiger Woods, Colin 
Montgomerie, Ernie Eis (el 
sudafricano que ganó el torneo 
el año pasado) y los españoles 
José María Olazábal e Ignacio 
Garrido. Si participara el vete
rano Jack Nicklaus podría man
tener el récord de asistencia a 
grandes torneos, ya que lleva más 
de 40 años jugando en las cuatro 
citas del Grand Slam sin interrup
ción.

Berlín, puente de la espe
ranza

En la primavera de 1948, 
Berlín, entonces antigua capital 
del Reich, es una isla que vive 
un precario equilibrio en el inte
rior de la parte oriental de Ale- 

, mania, bajo control soviético.

José María Olazábal.

«Documentos TV» ofrecerá hoy 
a partir de las 22,45 horas de la 
noche en «Berlín, puente de la 
esperanza» las claves para com
prender todo lo que ocurrió du
rante aquellos largos meses de 

Primera coproducción Tele 5-Sogetel
Telecinco estrenará a primeros del mes de julio la película 

«Cha, cha, cha», una comedia sobre el amor y la amistad 
dirigida por Antonio del Real y protagonizada, entre otros,por 
Ana Alvarez, María Adánez, Eduardo Noriega y Jorge Sanz. 
Esta es la primera coproducción dentro del acuerdo firmado el 
año pasado entre Telecinco, Sogetel y Canal Plus para la 
producción de tres películas en dos años.

1948, en los cuales la tensión entre 
el Este y el Oeste estuvo a punto 
de desembocar en una tragedia. 
Es el momento en el que los so
viéticos cortan todos los accesos 
de la ciudad hacia el Oeste, lo 

'’que impide la llegada de sumi
nistros, por lo que la ciudad 
comienza a sufrir los estragos del 
hambre. Europa vive con estu
pefacción y horror el prólogo de 
lo que podría haber sido una 
tercera guerra mundial.

«Berlín, puente de la esperan
za» es un reportaje de 56 minu
tos de duración, que revela por 
primera vez la verdadera dimen
sión de aquel despliegue cuyo 
costo humano fue cuidadosamen
te ocultado y relata la historia de 
muchas personas a quienes el 
despliegue aéreo occidental cam
bió la vida. La leyenda ha con
vertido en héroes a quienes de
safiaron el peligro para mante
ner viva la ciudad sitiada, aun
que muchos lo hicieron contra su 
voluntad.

"Anónimo veneciano"
La 2. 11,00
Un joven profesor de oboe de 

la Orquesta del Teatro de la Opera 
de Venecia está preparando el 
montaje de una pieza musical 
llamada «Anónimo veneciano». 
EI profesor ha hecho venir des
de Ferrara a su mujer, de la que 
lleva separado muchos años, con 
el fin de que asista al estreno. Pero 
el verdadero motivo es que tiene 
una enfermedad mortal y desea 
despedirse de su mujer en el 
mismo lugar donde se enamoró 
de ella.

"Seducción fatal"
Tele 5. 15,50
Dir: Harvey Frost. Int: Tim 

Matheson, Stephen Mendel, 
Mimi Craven. USA, 1994.

El entrenador de un equipo de 
fútbol se ve metido en un gran 
lío cuando es acusado del asesi
nato del propietario. El hecho de 
mantener una intensa relación 
amorosa con la mujer del difun
to, y de haber sido cesado recien
temente como entrenador del 
equipo, hacen que todas las sos
pechas recaigan sobre él.

"Niños de ayer"
Antena 3. 17,00
Dir: George Kaczender. Int: 

Marg Helgenberger, Corbin 
Bernsen, Christopher Noth. 
EEUU. 1994.

Una madre soltera es despo
jada de sus tres hijos pequeños 
por unos agentes del FBI. Una 
intransigente juez le impide re
cuperarlos, iniciando una bata
lla legal que durará años, en la 
que es ayudada por un produc
tor de televisión que tiene un 
programa dedicado a estos ca
sos.

"Acoso criminal"
Antena 3. 23,45
Se ha cometido un brutal 

crimen en un parque público y 
le encargan el caso a la inspec
tora Alice Redmond, una mujer 
eficaz y comprometida con su 
trabajo. El principal sospecho
so es Darren Metlich, un hom
bre apuesto y de gustos sexua
les rayando en la depravación, 
que tuvo relaciones íntimas con 
la víctima.

"Gloria Mairena"
La 2. 01,15
Al Colegio de San Miguel de 

Sevilla, llega Corpa, el violinista, 
con la gran noticia de que 
Paulino, un antiguo alumno 
triunfa en el extranjero, como 
concertista de guitarra acompa
ñando aGloria, su mujer. Estos , 
triunfos alegran a Don José, el 
rector, y a los sacerdotes. Poco 
después, cuando Gloria y Paulino 
están enamorados y son mayo
res sus triunfos, ella muere víc
tima de una grave enfermedad. 
La falta de su mujer sume a 
Paulino en una gran tristeza y 
regresa a España con su peque
ña hija, que lleva el mismo nom
bre de la madre.

"Breve escapada"
Antena 3. 02,10
Dir: Joe Dante. Int: Julie 

Bowen, Holly Fields.
En un pequeño pueblo de 

Arkansas, un grupo de adoles
centes descubre las relaciones 
amorosas durante los años cin
cuenta. Una joven de 16 años 
queda embarazada y sus amigas 
harán todo por ayudaría, pues 
en el mundo de los adultos, no 
encontrará el apoyo que necesi
ta.
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La programación de hoy

La Primera tvel La 2 <^ Antenas ^ Tele5 ^ Canal + °€^ Tele Madrid *

W 
ra C 
a 
E

06,00 CANAL 24 
IHORAS

07,30 TELEDIARIO 
MATINAL

09,10 LOS
’DESAYUNOS

: "’MMiDE TVE ’ ’
10,00 CAFE CON
1 AROMA DE 

MUJER
11,25SABER.V1VIR 
12,30 ASI SON LAS 

COSAS
13,25 LA BOTICA DE 

LA ABUELA
13,501NOTICIAS 
13,55 INFORMATIVO

L 1 TERRITORIAL 
14,30 CORAZON DE 
L&:í|gPRIMAVERA^ 
15,00 TELEDIARIO-I 
15,45 EL TIEMPO

15,55 LEONELA 

17,30 FRANCIA 98. 
r"N:/N|FÚtbol

Campeonato del 
Mundo
Suráfrica - 
Dinamarca 
(Desde Toulousse) 

19,30NOTICIAS.
Espacio 

| informativo que
| ofrece las noticias
| más importantes
| de la jornada.
19,45:GENTE

Magazine diario 
presentado por 

O<^pépa Bueno y
Yolanda Vázquez. 

20,30FRANCIA98.
Previo futbol

21,00 FRANCIA 98.
; Futbol 

Campeonato del 
1 Mundo
Francia - Arabia 
Saudí 
(Desde Saint 
Denis)

¡22,55 TELEDIARI0-2 
23,30 EL TIEMPO 
23,35 F RAN C IA 98 
23,45 CRUZ Y RAYA.

ESTE NO ES EL
¡ PROGRAMA DE 

LOS VIERNES
00,35 SOMBRAS DE 

NUEVA YORK
01,30 TE LE D1AR1O-3 
02,00 EUROCOPS 
02,50 ENIGMAS 
03,20 CORAZON DE 

PRIMAVERA (R.)
¡03,50 TELEDIARlO-4

06,30 ESPAÑA, 
HISTORIA

06,10 ESCUELA DE 
teteMODELOS / ;

05,45AVANCE DE .
// ///PROGRAMACION

07,35 ABC WORLD 
/ / teNEWS CON

07,30 TELE EMPLEO
07,45 TELENOTICIAS

te ¡INMEDIATA 
07,30^GON MUCHA 
te YMARCHA 
09,30 OFICIOS PARA 
1 ELRECUERDO 
10,00;TV EDUCATIVA: 
O LA AVENTURA 
it MDEL SABER 
11,00 LA PELICULA DE 
p; t <LA MAÑANA 

«Anónimo 
veneciano»
1: Florinda Bolkan, 
Tony Musante.

12^30 BARRIO SESAMO 
13,00iCON MUCHA 
te iSMARCHA
15,05 CLUB DISNEY 
15,10 SABER Y 
ÜSIÍGANAR - . - - M -

ite® (Serie) :
07,00 NOTICIAS
07,30 CLUB 
teteMEGATRiX 
09,25 EL KANGURO 
teMDEA3Z
10,OO EL PRIMER 

CAFE
10,55 UN MENU DE 
itete SIETE i

ESTRELLAS
12,00 LA FAMILIA 

ti® HOGAN (Serie)
13,00 EL COCHE

FANTASTICO 
14,00 COSAS DE 
tete MARCIANOS 
1430 COSAS DE

CASA (Serie) 
15,00 NOTICIAS

Y ESPACIOS
/PROMOCIONALES 

06,00ENTRE HOY Y 
tete/MAÑANA- 
tetei Informativo.
06,25 LAS NOTICIAS 
teteBUENOS DIAS 
09,20iLA COCINA CON

//FUNDAMENTO 
09,30VACACiONES EN 
teteELMAR 
te/te/Sehe. : : -
11,30DIA ADIA

Con María Teresa 
Campos.

14,00 EL JUEGO DEL 
li/lEURO MILLON 
14,30 LAS NOTICIAS

Espacio 
„ informativo.

PETER
JENNINGS 

08,OOAVANCE 
tete/RED ACCION 

08,10'PROGRAMA MAS 
0 MENOS 
MULTIPLICADO 

/ teO DIVIDIDO 
09,00 PAULY 
09,30 CINE: «Mecánicas 
//tetefcelestes» / 
10,53 CINE: «Tin Cup» 
13,00 PROGRAMA MAS 
/te /10 MENOS 

MULTIPLICADO 
teteiQ DIVIDIDO 
13,30 LOS'40 
teStePRINCIPALES 
14,15 AVANCE.

REDACCION

08,OO BUENOS DIAS 
/ MADRID
09,1 íTELE EMPLEO

(R.)
09,30 A SABER 
10,00 TELENOTICIAS 
10,30 MAS QUE

PALABRAS. 
10,55/LOCO POR TI. 
11^45, FUDGE. Teleserie. 
1200 MADRID DIRECTO. 
12,45 ESPECIAL 
tetetelNOFRMAMTIVO.

Retransmisión en 
teitetedirecto de la visita 
•Itete/ de SSMM los Reyes 
tef te a las localidades de 
te// te Pinto y Fuenlabrada. 
13y30:CYBERCLUB.
13,55 TELENOTICIAS.

15,45 GRANDES 
® ite DOCUMENTALES.
16,15 VOLTA A
Bli CATALUNYA, 
«teiiner sector, i i

Vila seca - La 
Pineda
2® sector. /
Port Aventura- 
La Pineda

17,15 A SU SALUD.
17,45 PARA 
te lINOSOTR^ 
19^00 TOROS.
BteCORRIDADE 
BteASPRONA.

Toros de Samuel 
Flores para los 

te-iidiestros: Enrique 
Ponce, Javier 
Vázquez y Rivera 
Ordóñez.

15,45 EXTRA ROSA 
tete La información de 

la crónica "rosa" 
de la mano de Ana 
Rosa Qui ntan a y 
Rosa Villacastín.

17,00 CINE
tete«Niños de ayer»y / 

(1994) - 88'.
D: George 
Kaczender.

liteJI/Marg/1 
Helgenberger, 

tete/Corbin Bernsen.
19,05 LOS VIGILANTES 

DELAPLAYA
. Serie norteameri

cana.
20,05 IMPACTO TV
21,00 NOTICIAS 
/tete Espacio: i 

informativo.

15,15AL SALIR DE 
////'“//CLASE '
15,50TARDE DE CJNE

;«Seducción fatal»h 
(1994)
D: Harvey Frost
J: Tim Matheson, 

te/^Stephen Mendel 
17,45 PADRE 
iWiteDOWLING 
18,30 ANA

Espacio diario 
tei/ápresentado por /

: li/i/IAnga García : : 
l/teteLozano.
20,00 EL SUPER. 
BXISIHISTORIAS/DE. 
te/MObOSLOS

DIAS
Serie española. 

20,30LAS NOTICIAS 
Jlte/informativo.

14,30 MAS DEPORTE 
15,30 CINE:

:«La moños»
D: Mireia Ros.

/|: Julieta Serrano, 
-Eufemia Román.

17,20 CINE:
. /«El dedo en la 

llaga»
■D: Alberto Lecchi.

1: Karra Elejalde, 
Juanjo Puigcorbé. 

19,09 DOCUMENTAL: 
1 // /El baile de mi vida 
20,00 TELESERIE: 
teteteEl mundo de Dave 
20WLO-!-PLUS 
21,30 REDACCION. 
Bíl/|N0TICiAS 

Resumen 
/-informativo de las 

te/tenoticias del día.

15,30 CON T DE TARDE. 
liiteMagazine diario 
itete/presentadopor 

Tereiu Campos.
17,4O1LA HORA DE MARI 

PAU
iSteteMari Pau

Jlte/te D o m ín g u ez 
litetepresenta este 

espacio, en el que 
te// /varios invitados 

narran sus propias 
te//'te/experiencias.
19,00 MADRID DIRECTO 
/ te te Espacio diario con 

Inmaculada Galván.
20,30 TELENOTICIAS 

tetete/teResumen : 
SOtelinformativo de las 
tete///noticias más 

importantes del 
día.

Bilí ELLEN.
21,45LOTERIA 

iPRIMlTIVA.
22,OO LA 2. NOTICIAS.-
22,25 EL TIEMPO.
22,30 DOCUMENTOS 

TV.
puente de 

la esperanza»
23,50 REDES.
00,50 CONCIERTOS DE 

RADIO-3.
; Berracos

01,15 CINE CLUB.
CICLO LUIS

t LUCIA.
i «Gloria Mairena»

i t j (1952) - 81’0 
/DILUÍS Lucia.

n il: Juanita Reina, 
i Eduardo Fajardo.

02,45 DESPEDIDA Y
teteCIERRE :

21.45 MANOS A LA 
OBRA

. Serie de 
producción 
española.

23,45 CINE
«Acoso criminal» 
(1996)- 87'.
D: Howard Me 
Cain.
1: David Chocachi, 
Cyril O’Reilly.

01,35 NOTICIAS. 
02,10 CINE.

«Breve escapada» 
:yiiite/ (1994)- 79'.

D: Joe Dante, 
t te 1: Julie Bowen, 
i - Holly Fields. 
03,35 TELEVENTA 

■teN//Espacio de 
/// /^ promoción de 
NNte/productos.

21,30 TELECUPON BW CONTRARRELOJ
/ En directo, sorteo 22,00 SERIE:

te te del nú
///premiado del cupón 22,45 ESTRENO 

delaONCE. CANAL-i-:
21,35 EXPEDIENTE X ttete octavo día» 
tete // (cap. doble) te/te ■ 1- Daniel Auteuil,
23,30 CRONICAS / /Pascal Duquenne.

te MARCIANAS 00,38 PIN PLUS.
/te Espacio presentado Julio Aparicio

por Javier Sardá. 00;42 SUPLEMENTOS: 
02,00 ENTRE HOY Y / / Guillermo Cabrera
/ MAÑANA Infante, un
021,30 MADRUGADA DE / / // Cervantes de cine
/ /CINE (Muit)

«Snakeater III» 01,11 CINE:
y / (1992) «La segunda vez/

George V.O./»
/ Erschbamer 02,30 GOLF: U.S. Open

1: Lorenzo Lamas, 04,30 CINE: «Círculo de 
Minor Mustain engaño»

04,00 INFOCOMERCIALES 06,01 CINE:
04,30 HUNTER / / /«Esperanza»

BWTOMBOLA 
te te Espacio de tertulia 
tey/Zteen^ periodistas y 

famosos.
01,30 TELENOTICIAS 
////Resumen

-te informativo del día. 
01,50 SOLA EN LA 
: CIUDAD
02,55 TELE EMPLEO

(R.)
03,10 CINE: SALA DE 

MADRUGADA
/ «El ángel Levine» 
te (EE.UU/1970/102 

minutos) 
D: Jan Kadar.
i: Harry Belafonte, 
EliWaílach.

05,00 INFORMACION 
CULTURAL DE LA 
COMUNIDAD DE

te MADRID.

GESTION SANCIONES DE TRAFICO, S.L.
ES LA HORA DE DEFENDER SUS MULTAS 

NOSOTROS NOS OCUPAREMOS
DE TODOS SUS TRAMITES.

CUENCA:^
C/Fermín Gabailero, 24 - Apdo. de correos 116

Teíéf.: (969) 22 50 48 - 32 25 86- Fax: (969)^2 50 48
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Carretería

Anuncios 
reincidentes Tazos

De día o de madrugada, 
viendo la Una o la Dos 
si no te entra la tos 
es por que te dan arcadas.

Y es que, en 
momentos fatales, 
hay una desconexión 
para que entre la región 
con anuncios comerciales.

No se anuncia ni un paisano. 
En muchos meses no he 
visto queso, ni vino, 
ni pisto en bote grande o 
mediano.

Para paliar esta ausencia 
nos tenemos que tragar 
algo que pone a probar 
nuestra tremenda paciencia.

La ópera y la zarzuela, ■ 
y la radio nacional 
y el deporte digital 
ese que «no» cuesta pelas.

Moreno destaca el 
papel de los Planes 
Concertados

N. CAMPOS

El consejero de Bienestar 
Social, Santiago Moreno, des
tacaba ayer que los Planes 
Concertados son un mecanis
mo de colaboración entre las 
administraciones local, regio
nal y central sobre todo para 
Ayuntamientos de más de 
5.000 habitantes.

Finalizó el niartirio...Sólo quedan las notas

Los estudiantes conquenses, al igual que sus compañeros de toda la región, 
finalizaron ayer las pruebas de selectividad. Tres días de nervios, madrugones, 
prisas, todo para obtener la nota necesaria que [es permitaraccedera la carrera 
que desean. Ayer pudieron celebrar su final, esperamos que cuando conozcan 
las notas puedan repetir dicha celebración. Ánimo y suerte para todos. F. RES

Tome^ se siente "satisfecho" por su 
citación ante el Tribunal Supremo

Efe-Toledo

El presidente de la Diputa
ción de Guadalajara, Francisco 
Tomey, dijo ayer que se siente 
«muy satisfecho y contento» 
de haber sido citado por el 
Tribunal Supremo mañana 
«porque va a ser la primera vez 
que voy a tener la oportunidad 

de instruirme sobre mis dere
chos».

Tomey ha sido citado por 
el Supremo para instruirle en 
sus derechos constitucionales, 
al entender que hay posibles 
indicios de criminalidad en los 
hechos denunciados en su día 
por la Fiscalía de Guadalaja
ra por una posible ocultación 

de un déficit público de 3.500 
millones. El también presidente 
del PP en Guadalajara recal
có que se siente satisfecho «de 
que por fin me entere de qué 
van todos los ríos de tinta que 
se han escrito sobre mí», aun
que la citación, dijo, «es para 
instruirme de mis derechos, no 
para pedirme declaración».

* La viagra, esa "potente" 
píldora, ya ha provocado las 
primeras publicaciones...de las 
muchas que vendrán.

* Un primer manual; de un 
británico, explica los pros y 
contras de tan milagrosa pas- 
tillita.

* Según parece ya está 
haciendo maravillas entre la 
población. Esperemos que en 
España no nos dé ningún sus
to cuando empiece a comer
cializarse.

* Potenciales usuarios, 
comiencen a manejar el ma
nual.

* En cuanto a la informa
ción de hoy, nos llama la aten
ción el encuentro de alergólo
gos en Almagro.

* Por los muchos tipos de 
alergias que estudiarán. Y les 
proponemos una tipología 
nueva: la alergia a personas.

* Puede chocar, pero cier
to es que cuando determina
das gentes se acercan se pro
duce un cambio de humor en 
ellas e incluso aumenta su gra
do de susceptibilidad.

* Lo corriprobamos a dia
rio y sería un caso a estudiar 
por su frecuencia. Sin ir más 
lejos, entre la clase política de 
la ciudad es una alergia muy 
común...

GAMA
VITARA

DESDE 1.937.000 PTS-*
EL TODO 
TERRENO 

MÁS VENDIDO 
EN EUROPA

■■II— 1997 ——

MOTORES GASOLINA 8 Y 16 VÁLVULAS DE HASTA 96 CV. MOTORES TURBO DIESEL Y TURBO DIESEL INTERCOOLER DE HASTA 87 CV. VERSIONES 3 Y 

5 PUERTAS. TECHO DE LONA. METÁLICO O HARD TOP. CON UN EQUIPAMIENTO FUERA DE SERIE: DIRECCIÓN ASISTIDA. CIERRE CENTRALIZADO. ELEVALUNAS 

ELÉCTRICOS. AIRE ACONDICIONADO. BARRAS DE PROTECCIÓN LATERA!____  ETC. AHORA. PUEDE ELEGIR ENTRE TODA LA GAMA VITARA. Y EN NUESTROS 

CONCESIONARIOS, PUEDE SUBIRSE A UNO DESDE SÓLO 1.937.000 • PTS. {EQUIPAMIENTO SEGÚN VERSIONES):

•P.V.P. RECOMENDADO- IMPUESTO DE MATRICULACIÓN. IVA. TRANSPORTE EN PENINSULA Y PLAN PREVER INCLUIDO

TALLERES ABARCA
POLG. ÍND. CUBERG, NAVE 13. TEL. 969 23 1 7 34, CUENCA

$ SUZUKI
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